Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8812 - 8928

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8812 - ¿Dónde está Dios...? (Desgracia de Colonia y pregunta)

8813 - Prestar atención a los dos mandamientos de Dios...

8814 - La Voluntad de Dios es de que se descubran las enseñanzas héreticas

8815 - El precursor

8816 - La fe cobra vida a través del amor...

8817 - La misericordia de Dios para el mundo sin espíritu...

8818 - Lucha contra el error...

8819 - ¿Quién cree en el largo camino de antemano, antes de haberse convertido en humano?

8820 - Todo ser debe querer ser redimido...

8821 - Un discurso a los trabajadores de la viña... Urgencia de la difusión de la Palabra...

8822 - Corrección de falsas enseñanzas...

8823 - Manifestación del Eterno Espíritu de Dios...

8824 - Actitud de otras religiones hacia Jesucristo...

8825 - Suplemento de Yogi... Anuncio...

8829 - Aparente oficio divino (misas)

8830 - Dios quiere que Su Palabra sea entendida de otra manera...

8831 - Ama a tu prójimo como a ti mismo...

8832 - Orden para hacer frente a las herejías...

8833 - Prerrequisito para la obra del Espíritu...

8834 - Sobre la cuestión de la encarnación de Dios en Jesús...

8835 - Acerca de hablar en lenguas...

8836 - Hechos de los apóstoles (Hechos 7,55-56)

8838 - Las creaciones son espirituales o materiales.... Diversidad de las estrellas....

8842 - El estudio no garantiza ningún saber espiritual

8843 - Pedir cuentas - Urgencia de la divulgación

8844 - Preguntas de razas.... La doctrina de reencarnación....

8845 - Interpretación de la Palabra divina

8846 - El saber proporcionado a tavés del "Obrar del Espíritu" supera al de un saber estudiado

8848 - La fuerza de la fe - Alimento de los fieles

8850 - La voluntad libre tiene que aceptar la verdad....

8851 - Rechazar la palabra divina.....

8854 - Gran desgracia espiritual - Advertencia del nuevo cautiverio

8858 - Corrección de un gran error.... (Después de leer: El caso Lucifer) (Lorber - Lutz)

8859 - (Continúa en el nº 8858) Corrección de un error importante....

8860 - (Continúa en los números 8858 y 8859) Corrección de un error importante....

8861 - (Continúa en los números 8858, 8859 y 8860) Corrección de un error importante....

8862 - Lo que se puede contar como revelación divina....

8863 - ¿Cómo surgió el mal?....

8867 - La gracia exorbitante es Su llamada....

8868 - Diferencias en el rango de los seres creados...

8869 - El camino a través del mundo de Satanás...

8870 - Amantísima pero urgente amonestación de Dios...

8871 - Palabras personales del Señor...

8872 - "Yo quiero introduciros en la Verdad ..."

8880 - El rechazo de la fuerza del amor ya fue el “pecado”....

8881 - Tarea de los discípulos del tiempo del fin...

8882 - A la pregunta: ¿Cuál es el origen del mal?...

8883 - A la pregunta: ¿Cuál es el origen del mal?...

8884 - (Continuación del No. 8883) A la pregunta: ¿Cuál es el origen del mal?...

8885 - El oír la Palabra divina es prueba de un grado elevado de amor

8886 - No se debe dudar de Dios como “Dador”...

8890 - ¿Cuánto tiempo es mantuvo pura la Doctrina de Cristo?

8892 - El dia del final se cumplirá

8899 - Respuesta por Habermann - ( Edición y divulgación de las Manifestaciones )

8908 - El encargo....

8910 - (Re Libro 93 NR. 3901 de 11.10.1946) (Libro 49) El bien y el mal.... Ley de la Eternidad....

8912 - Pregunta: Transfusión de sangre....

8915 - Los obreros en la Viña tiene la obligación de proceder en contra del error

8923 - Dios corrige un gran error....

¿Dónde está Dios...? (Desgracia de Colonia y pregunta)

B.D. 8812 from 15 de junio 1964, taken from Book No. 93

Yo Mismo quiero daros la respuesta a la pregunta, por qué permití que fuisteis tan afectados por el dolor y el sufrimiento, por las preocupaciones y penalidades, en las que fuisteis puesto por este suceso: no sois capaces de aceptar Mi amor en ello y sin embargo, estoy movido por un amor muy grande por vosotros, aunque no he impedido la obra de un hombre que llevó a cabo un acto en nombre de Mi oponente, que trajo el sufrimiento más profundo a los hombres.

Pero todos vosotros valoráis demasiado la vida terrenal... todos vosotros no sabéis que esta vida terrenal os fue dada solamente para poner a prueba vuestra voluntad, que debéis reconocer como la última estación de un camino terrenal infinitamente largo que habéis recorrido, tras el cual podéis entrar en el reino espiritual completamente libres de grilletes materiales. Pero esta vida terrenal es lo más importante para vosotros, sólo la vivís por la vida terrenal misma... no pensáis si estáis probando correctamente vuestra voluntad, si estáis cumpliendo con las exigencias que Yo os impongo... especialmente entonces cuando estáis practicando costumbres exteriores que no tienen ningún valor ante Mis ojos.

Por eso no impedí la acción de aquel que actuaba en nombre de Mi adversario, consciente del efecto que la atención de muchas personas se dirigirá a esto... que ya surge de la pregunta: ¿Cómo podría haber permitido tal cosa? Debéis cobrar vida en la fe... no tengo placer en una fe muerta. Pero vivís irreflexivamente, no buscáis la verdad, la única que puede haceros libres. Pero ahora es difícil aclararos hasta qué punto una persona puede purificarse a sí misma a través de una dificultad inusual y cuán poco tiempo os queda a todos vosotros para lograr esta purificación de vuestra alma.

Tampoco se os puede explicar a vosotros, que aún ignoráis por completo el por qué de vuestra existencia humana en la tierra, que gran culpa cargasteis una vez sobre vosotros mismos y que, por lo tanto, también tenéis que encontrar a Jesucristo para liberaros de esta culpa... pero que no tenéis conocimiento de Su obra de Redención de la forma que estáis viviendo ahora... que bien aceptáis lo que se os pide que creáis, pero que esto no es una fe viva... una fe de la cual Yo Mismo dije que entonces ya no podríais morir, que seríais redimidos por Él Mismo porque Él Mismo se cargó con toda la culpa... porque Yo Mismo Me hice hombre en Él y así pagué la culpa por vosotros... Tengo que apelar a todos vosotros a través de tales sucesos.

Pero creedlo... los afectados por ello no sufren en la medida en que lo suponen los demás seres humanos. Mi gracia es segura para ellos, porque no son más que victimas del pensamiento ciego. Pero Me dirijo a todas las personas para que tomen posición sobre lo que se les ha presentado como verdad hasta ahora. Y los que pasaron se sacrificaron a sí mismos, y ellos también recibirán su recompensa. Pero vosotros, que preguntáis por qué Dios permitió tal suceso, preocupaos vosotros mismos con los pensamientos y no negáis Mi existencia, porque aunque no Me reconozcáis como un Dios de amor, aún sabéis de un poder sobre vosotros que dirige vuestro destino y determina el final de vuestra vida.

Pero creedlo, que Mi amor es infinito y lo abarca todo y no deja afuera a ninguna de Mis criaturas y también quiere llevar a todas a la felicidad eterna. Pero sea cual sea el medio que use... y por más cruel que os parezca... Yo logro el propósito: que el alma se purifique por completo y Me lo agradecerá un día en la eternidad. Tan pronto como aprendéis a ver vuestra vida en la tierra como una estación de transición y no como un fin en sí mismo, también podéis comprender mejor Mi administrar y obrar. También debéis creer seriamente en la existencia continua del alma... ¿ y dónde más podéis encontrar esta creencia?

La vida terrenal significa todo para vosotros, siempre la vivís con miras a los éxitos terrenales, no la vivís cuidando vuestra alma. Y lo que hacéis por ella son costumbres y formas que no os sirven de nada, porque os falta la conexión interior Conmigo. Pero el que la tenga tampoco preguntará, sino entregarse a su destino... Me rezará sinceramente para que le ayude, y su oración dirá: “!Padre, hágase Tu voluntad!...”_>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prestar atención a los dos mandamientos de Dios...

B.D. 8813 from 16 de junio 1964, taken from Book No. 93

Todos vosotros, a quienes Me gustaría dirigirme, escuchadme; no dejad que las Palabras se apaguen en vuestros oídos, pero prestad atención a lo que os quiero decir: muchas veces os asustaréis porque Mi oponente se enfurece porque sabe que ya no le queda mucho tiempo... Y lo que esto significa, lo sabéis, porque se acerca el final donde será atado por mucho tiempo. Y no puedo dejaros pasar por alto lo que se supone que debería traeros a todos a sus sentidos... No puedo negar a Mi adversario porque vosotros mismos le dais el poder, porque es vuestra sólo voluntad la que puede retenerlo de vosotros...y porque no podéis llamar vuestra a ninguna fe viva, que os empuja hacia Mí y entonces estoy ahí para vosotros.

Considerad seriamente como os relacionáis con vuestro Dios y Creador. No os contentéis con las apariencias y las formas que no valen la pena cumplirlas... Pero pensad en la relación que tenéis Conmigo... si podéis tratarme como un Padre... sólo entonces escucho vuestra llamada a Mí cuando oráis en espíritu y en verdad. Pero Yo no presto atención a una oración de labios, aunque hablen durante horas y piensen que honran al hacerlo... Sólo quiero animaros a todos a tener una fe viva, a tener una relación estrecha conmigo, Quien verdaderamente soy capaz de protegeros de toda travesura y de todos los ataques de Mi oponente.

Pero por vuestra actitud tibia hacia Mí, le dais a Mi adversario el derecho de acosaros en todos los sentidos, y entonces con razón os preguntáis: ¿dónde está vuestro Dios y Padre, que no os protege de sus ataques? Pero no consideráis que tiene poder sobre la persona que se rinde a él voluntariamente... y que Yo no puedo disputarle este derecho, porque él tiene el mismo derecho sobre vosotros, que vosotros solo aboliréis por vuestra voluntad seria de pertenecerme... que le pone límites a él y a su obra misma que no puede traspasar, porque esta es la última decisión de voluntad por la que camináis en la tierra... Quisiera hablar a todos vosotros para informaros de la importancia de la vida terrenal para presentaros la importancia de una vida de amor por Mí y por el prójimo, que es lo único que os convierte en aspirantes de Mi reino.

Y si todos vosotros sólo prestaríais atención a estos dos mandamientos... realmente estaríais aliviados de todos los desafíos por parte del oponente, porque él es impotente ante el amor. Pero el amor se ha enfriado entre vosotros, y por eso él tiene la supremacía, y os oprimirá hasta el final. Los dos mandamientos del amor son los dos mandamientos que Yo Mismo di en la tierra, que Yo Mismo viví y os llamé a seguir... Y si vosotros tan solo observáis los mandamientos del amor, entonces viviréis correspondiente a Mi voluntad y Yo Mismo encontraría acceso a vosotros y poder hablaros. Pero en vez de eso os aferráis a formas y costumbres sin sentido, que fueron añadidos a Mi enseñanza de amor desde el lado humano, que no os traen ningún progreso espiritual.

Pero con eso Me hacéis imposible hablar directamente, y no creéis que podéis oírme a Mí Mismo, porque habéis perdido el conocimiento de esto. Pero Yo os lo prometí con las Palabras: “Quien guarda Mis mandamientos, ése es el que Me ama... quiero ir a él y revelarme a él”. Debe escuchar Mi Palabra, hablada desde lo alto, debe experimentar que “Me quedaré con él hasta el fin del mundo...”. No son promesas vacías que hice cuando caminé sobre la tierra, porque Mi Palabra es y sigue siendo la verdad... Pero ¿quién de vosotros se toma todavía en serio tales promesas? ¿Quién cree que Mi Espíritu obra en una persona que se ha formado para el amor?

Vuestra fe ya no está viva... Y eso es lo que os pone en manos del oponente. Y hará uso de su poder, de su derecho, porque vosotros también sois su parte, mientras no os entreguéis voluntariamente a Mí, porque una vez salisteis de su voluntad usando Mi poder, cuando aún no era “Mi adversario”. Él os arrastró al abismo durante su caída y ahora quiero reconquistaros, pero esto sólo es posible si Me dais toda vuestra voluntad y amor..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Voluntad de Dios es de que se descubran las enseñanzas héreticas

B.D. 8814 from 19 de junio 1964, taken from Book No. 93

Es Mi Voluntad que llevéis afuera la Verdad, y a ella pertenece también el que se descubran las doctrinas herejes, que se han introducido en Mi Palabra, lo cual sólo puede suceder mediante la contraposición de la pura Verdad. Vosotros hombres, tenéis que preguntaros siempre, quién os garantiza la Verdad de eso que os han presentado como de Mi Doctrina.

Vosotros no podéis tomar como Verdad las palabras de los hombres, cuanto más sabiendo que en ellas puede influenciar Mi adversario, al que siempre le importa que la humanidad sea arrojada en el desconcierto y enredo. Y recibiréis también la verdadera contestación sobre ello, si os importa la pura Verdad, si no queréis estar en el error y me pedís por una respuesta en eso, la cual Yo en verdad no os retendría. Y en primer término os haré saber, de que poseéis una voluntad libre, la que nunca jamás debe estar sujetada a la presión ni obligaciones morales. Yo haré que se os advierta de que la voluntad no puede estar determinada por ningún lado, ni por el bueno ni por el malo, y que vosotros os tendréis que responsabilizar por esa voluntad, de como la habéis utilizado.

Por consiguiente, es pues, toda doctrina que como obligación moral os han estipulado, la aceptación como dogmas, en contra de Mi Voluntad. Vosotros mismos tenéis la libertad de decidir solos lo que queréis creer y nadie puede reduciros esta libertad de credo. También tenéis el derecho de confrontar las diferentes orientaciones religiosas, pudiendo sacar de ellas lo que os guste.

Yo hablaré por lo tanto siempre a los hombres que anhelan estar en la Verdad, pues todos los demás están desinteresados, les es igual si se les ofrece o no la Verdad. Ellos se contentan con la eseñanza que por parte de los hombres han añadido a Mi Evangelio, pero que será reconocida como absurda por completo, si los hombres quisieran ocuparse en ello.

Y Mi adversario ha anudado una malla firme obligando a los hombres a la "obediencia" lo que excluye cada parecer propio de religión, no atreviéndose nadie a tener su propio modo de ver, o crea que comete un gran pecado. Y ahora se trata aquí de anteponer la Voluntad de Dios. Por eso, os advierto respecto a la libre voluntad, la que tendríais que defender si tenéis que doblegaros bajo la disposición de mandamientos humanos. De ese modo os es también “el obrar del Espíritu” en los hombres desconocido, el único medio para poneros en posesión de la Verdad. Vosotros no lo creéis, de que Yo Mismo puedo dirigiros en la Verdad, y todo el saber ganado de ese modo lo rechazáis. Mas este saber es únicamente la Verdad, la cual descubre toda clase de doctrina herètica. Pero mientras os dobleguéis a un mandamiento de Satanás, por el que no se os permite decidiros libremente por una doctrina bien conocida por vosotros como verdadera, mientras no podáis libertaros de él, lo cual Yo jamás exijo de vosotros, sois esclavos, sujetados siervos. Pues Yo Mismo no obligaré a nadie a que acepte la Verdad que no la reconozca como tal, porque Yo les dí a los hombres libertad de voluntad.

Frecuentemente oponéis la objeción de que los hombres tienen que estar educados en una orientación ideológica. Sí bien, entonces atenéos sólo a los dos Mandamientos que Yo Mismo enseñé a los hombres en la tierra, tratad de que sean los hombres instruídos en ellos, y en verdad que con eso hacéis todo ya lo que necesita el hombre para la madurez del alma. Porque ahora se hará ver otra vez de quien tiene la seria voluntad de vivir en el amor. Y ese experimentará también en sí el obrar de Mi Espíritu, el mismo será iniciado en la Verdad, en el saber o conocimiento sobre el sentido y la finalidad de la Creación, sobre el sentido y la finalidad de la vida en la tierra y sobre todo la argumentación y el significado de la Obra de Redención de Jesucristo, sin la cual ningún hombre puede ser bienaventurado.

Sin embargo, vosotros no sois cristianos vivos. Cristianos que viven en la sucesión de Jesús y están plenamente convencidos de la fuerza de la Obra de Redención. Cristianos a los que Yo puedo contar en Mi Iglesia cuyo fundador soy Yo Mismo, si no, que en verdad, también oiriáis la voz de Mi Espíritu que puede daros la explicación sobre las muchas herejías, que encuentran divulgación en el mundo entero y contra las que Yo combatiré siempre e incesantemente.

Porque la Verdad sólo conduce a Mí, y sólo por la Verdad podéis ser dichosos. Y por eso siempre de nuevo enviaré a Mis representantes en al tierra la Verdad, y a ellos les participaré al mismo tiempo la misión de que la lleven afuera en el mundo, poque el hombre tiene que estar en la Verdad si quiere llegar a ser bienaventurado.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El precursor

B.D. 8815 from 19 de junio 1964, taken from Book No. 93

También a esta pregunta quiero Yo darte una respuesta, pues es de gran importancia que vosotros, los que recibís Mi Palabra, no incurráis en un razonamiento erróneo, porque muchos son del parecer de que son el precursor vendrá en por mucho tiempo anunciado, que anunciará Mi Venida. Sin embargo, os digo siempre de nuevoel tiempo del anticristo, que anunciará Mi venida. Sin embargo, os digo siempre de nuevo que el precursor vendrá en el tiempo del anticristo, que su aparición coincidirá con él, y que lo reconoceréis también entoces. Su aparición será sólo de poca duración, y aparecerá cuando los hombres que van buscando fuerza y consuelo lo necesiten. De modo que lo podréis esperar entonces, cuando empiece la última fase, cuando la catástrofe natural haya pasado, cuando un tirano se vuelque sobre el trono, al que claramente podéis reconocer como el anticristo que deja encender la lucha de la religión.

Es entonces cuando se destacará aquel que es “la voz de que clama en el desierto “ y que claramente dará fe de Mí y de Mi Reino, mas no lo supongáis ahora ya, pues aún no le es conocida su misión, pero cuando se presente lo reconocerá todo el mundo en la fuerza de su palabra y voz. Además, que él tampoco desea ser conocido como el que grita en el desierto, pero es él, y hablará impulsado por el espíritu en sí, porque su anhelo de testimoniar a favor de Mí, de anunciar Mi venida y de estimular a los hombres a que cambien, es en él tan grande que deja de tener en cuenta todo miramiento de qua está hablando en medio de enemigos que quieren captuarlo.

Tened presente que el tiempo del fin no ha llegado todavía, que todavía existe libertad de expresión, lo que pronto cambiará en cuanto haya tenido lugar Mi intervención, cuando la desgracia entre los hombres sea tan grande que uno se ofrezca a remediarla. Entonces también ha llegado el tiempo de éste, pues él es el último de los profetas y quien lo escuche recibirá gran fuerza.

Se os ha dicho, siempre de nuevo, que él será un hombre sencillo, cuya fuerte elocuencia no podéis sospechar en él porque va lleno de humildad. Mas de repente se le manifiesta en él, y reconoce repentinamente su misión y llega a ser un orador que hablando potentemente de Dios, anunciará a todo el mundo Mi Nombre y no temerá luchar por Él. Él me declarará como el Salvador de la humanidad y luchará por Mí y Mi Reino. En esto vaís a reconocerlo, en que me enaltece a Mí Mismo como la Palabra hecha carne; en que realza claramente Mi encarnación en Jesucristo, confirmando que no hay ninguna diferencia entre Yo y Jesús, reconociendo a Jesús como Dios.

Sus palabras coincidirán con Mi Enseñanza que os llega de arriba; esto es la señal de que es él, Juan Bautista, la voz que clama en el desierto, Mi precursor, que ha vuelto para anunciarme a Mí, y Yo Mismo vendré poco después a rescatar a los Mios cuando se encuentren en los mayores apuros de sus almas.

Cada vez de nuevo habrá hombres que se imaginan ser la encarnacion de Juan y los aclararé diciéndoles que éste se dará extraordinariamente a conocer y que no se le puede buscar en círulos donde haya hombres que se imaginen sentir llamados. Él vendrá de donde menos lo imagináis. Que esto os baste, a los que lo esperáis prematuramente, pues aún no ha llegado el tiempo, pero no se hará ya de esperar mucho.

Entonces todo ocurrirá sucesivamente, ya que para él no habrá una larga duración de vida, pagará con la muerte su obra sobre la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La fe cobra vida a través del amor...

B.D. 8816 from 21 de junio 1964, taken from Book No. 93

No puedo deciros otra cosa que sólo a través de un vida de amor se llega a un fe fuerte e inquebrantable porque el amor os conecta conmigo; entonces también os convenceréis de Mi fuerza, que ahora está disponible para vosotros y la que podéis usar según vuestra voluntad. Y por eso os pido constantemente que os forméis en el amor, para que volváis a ser como Yo, entonces también volverán todas las fuerzas en vosotros, que solo yacen enterradas en vosotros, para volver a abrirse paso nuevamente según el grado de amor que se desarrolla en vosotros...

Pero si ahora hacéis uso de Mi fuerza, que creéis que podéis dominar todo con esta fuerza, entonces ya os encontráis en un alto grado de madurez de vuestra alma, y entonces se demostrará de que sois capaces, porque Yo no os niego Mi fuerza... Quiero daros todo para que lleguéis a ser perfectos y vuestra impotencia Me da pena. Sin embargo, no puedo obrar en vosotros contrariamente a Mi ordenanza desde la eternidad... Esta obra presupone una fe viva que sólo cobra vida a través del amor. Y debéis tener esta fe para poder resistir la embestida del último combate, porque entonces se demostrará si Me defenderéis o si os apartaréis cuando sois acosados...

Pero Me aseguraré que los que son Míos confíen en Mí, que se vuelvan cada vez más fuertes en su fe de que pueden sacar fuerzas de Mí Mismo, Que estoy tan cerca de ellos, que Me sentirán y ya no hagan nada sin Mi instrucción... Y entonces también se revelará la fuerza de la fe... recibirán lo que necesitan, ya sea el alimento terrenal que por parte del el enemigo les es negado... ya sea Mi Palabra también, que los fortalece en exceso. Y entonces su fe logrará tal fuerza que Me confiesen ante el mundo... y así sobrevivan la última batalla de la fe, para que pertenezcan al grupo de los arrebatados que consideran todo posible lo que Me prueba a Mí Mismo.

Por eso no reaccionan con asombro ante el proceso del arrebatamiento, porque su fe acepta todo lo extralegal, maravilloso, por consiguiente también la tierra nueva con todas sus creaciones, que no se pudieron mostrar en la tierra vieja, que son incomparables en su esplendor y gloria. Por eso pongo grandes expectativas en todos los que quieren ser Míos: Aún tienen que fortalecer su fe, por lo cual quiero ayudarlos con Mi Palabra, para que puedan ofrecer resistencia, porque tal lucha aún no ha tenido lugar en la tierra como ahora se desarrollará y esa requiere una gran fuerza para sobrevivirla...

Pero quiero ayudaros hablándoos Yo Mismo y expresándoos Mi amor infinito, que sólo cortega por vuestra reciprocidad, para luego daros la fuerza para poder manteneros firmes. Y la recompensa que os prometo por ello será una vida en el paraíso de la tierra nueva, una vida en unión Conmigo, que solo siempre podré habitar allí donde está el amor y este sólo puede ser el fundamento de una fe viva... Por eso el primer y último mandamiento será siempre: “Ama a Dios sobre todo y a tu prójimo como a ti mismo...” Entonces cumpliréis vuestra tarea terrenal y un día podréis entrar en el reino de la luz y la felicidad, y vosotros llegaréis a ver a Dios..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La misericordia de Dios para el mundo sin espíritu...

B.D. 8817 from 22 de junio 1964, taken from Book No. 93

Dondequiera que mire Mi ojo, allí veo la ruina, a excepción de los pocos que creen en Mí y cuyos sentidos están dirigidos espiritualmente. Pero la mayoría ya no tiene fe en Mí, por lo que la vida terrenal es vivida inútilmente y por lo tanto tiene que ser cortada, lo que vi desde la eternidad y por lo tanto también pude determinar el final. Vosotros los hombres ya no podéis esperar un avance espiritual, y aunque sólo unos pocos se vuelvan hacia a Mí, pero comparado con el número incontable del resto, es sólo una pequeña parte de los que creen firmemente en Mí y que también sobrevivirán la última lucha de fe. Y todos aquellos que crean en Mi amor, sabiduría y omnipotencia, que Me dejen hablarles... todos aquellos a quienes que puedo instruir directamente o a través de Mis mensajeros, recibirán fuerza de Mí para aguantar en la última lucha.

Pero tengo piedad de todos los demás, porque no importa lo que hago, no logro mover a la gente que crea en Mí, porque la “sabiduría” de la gente es demasiado alta, no Me reconocen y anteponen su sabiduría mundana al conocimiento de los creyentes, no reconocen nada que se oponga a esta sabiduría mundana. Y Mi adversario tiene sus cómplices en todas partes que tratan de negar todo lo que se les presenta como verdad, que guían su intelecto de tal manera que no aceptará nada que corresponda a la verdad. La gente va allí por el más denso error, pero tampoco exige la verdad, y por eso tampoco se les puede ofrecer...

La tierra ha dejado de cumplir su destino, y por eso tiene que experimentar una remodelación total, que termina con el nuevo destierro de los hombres que Me resisten, que fracasan en su última prueba de vida en la tierra y están tan lejos de Mí que tienen que volver a pasar el camino por la creación material. Y antes de eso, traeré al reino del otro lado a aquellos que aún no están completamente perdidos por Mí, que probablemente sean débiles en la fe, que no sobrevivirían la última lucha por la fe... A ellos todavía les demostraré que soy un Dios benévolo, Que no les exigirá la última prueba porque no la pasarían, pero Que sin embargo, les da la oportunidad en el más allá de encontrarme todavía allá en Jesucristo, Que es el único que puede pagar la culpa de su pecado...

Pero a vosotros hombres, que creéis en Mí, siempre os enviaré revelaciones más profundas, porque el tiempo se vuelve cada vez más difícil, el oponente se vuelve cada vez más molesto y realmente necesitáis pruebas de Mi amor y gracia, vuestra fe deber ser fortalecido, y vosotros debéis experimentar cosas inusuales, y por eso reconocerme cada vez más claramente, de modo que os sea fácil tener una creencia firme, que ahora también resistirá a todos los desafíos del oponente. Pero lo que sea que venga, no debéis tener miedo, porque dotados de Mi fuerza, hasta lo más difícil os será fácil, pero entonces cambiaréis vuestra vida terrenal por la vida en el paraíso de la nueva tierra, que después de la remodelación de la vieja tierra os será dado para residir, y recibiréis la recompensa por perseverar fielmente en la última lucha de fe.

Pero tratad aún de ganar, tratad aún de proclamar el Evangelio, aún tratad de traer a todos a Mí, que se dejan ganar por Mí y por Mi Palabra, porque cada alma os lo agradecerá que Me la traigas, y cada alma tendrá la suerte de librarse del nuevo destierro que es accesible de la verdad de Mí, y entonces ella se regocijará de haber encontrado el Padre en Mí, Que se preocupa por cada alma..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra el error...

B.D. 8818 from 22 de junio 1964, taken from Book No. 93

Tendréis que luchar duramente contra el error, porque ya ha calado en todo el mundo, como no puede ser de otra manera, ya que el adversario de Dios dirige su regimiento, pero el entendimiento es considerado por él según la voluntad del hombre. Pero como su pensamiento ya está apartado de Dios, puede influir en ello, y siempre lo hará para espaciar las tinieblas entre la gente... para apagar la luz de la verdad donde tenga éxito. Sería tan fácil permanecer en la pura verdad si todas las personas se dejarían enseñar por Dios Mismo, si Él tuviera acceso a todos, y entonces el pensamiento de las personas también estaría de acuerdo... Pero existe una gran confusión porque la gente no es consciente del propósito de su vida terrenal, que se aplica a la maduración del alma. Y todos los conceptos se han confundido... Son solo unos pocos a los que Dios Mismo puede ofrecer la verdad, ya que se encuentran en el pensamiento correcto y saben de su propósito terrenal... Pero éstos no son capaces de abrirse paso para dar iluminación a sus semejantes de ofrecerles la pura verdad de Dios y descubrir los muchos errores que oscurecen su espíritu.

Y no sólo es allí que la verdad ya no es reconocible... también en los círculos que quieren servirle hace travesuras, donde esto le es posible a través de personas en las que todavía se puede encontrar la misma naturaleza. Todos estos también luchan por la verdad, pero no van directamente a Dios, sino que buscan llegar a la verdad por caminos indirectos... se conectan con seres del espacio que también todavía pertenecen al adversario, y estos nuevamente conducen mal a las personas... Tan pronto como Dios Mismo no trae la verdad a la tierra, lo que ciertamente también puede suceder a través de seres de luz, quienes, sin embargo, tienen pleno conocimientos y son admitidos por Dios para dar instrucciones, la verdad pura no se les puede ofrecer por tanto tiempo, y la gente siempre tendrá que lidiar con enseñanzas erróneas.

Las tinieblas luchan contra la luz y cuando las personas se encuentran en un estado espiritual bajo, las tinieblas también saldrán victoriosas y el final será el nuevo destierro... Pero mientras Dios Mismo todavía esté hablando a las personas, él también dará a los destinarios el orden de estar activos para Él y difundir la verdad dondequiera que sea aceptada... No tenéis que tener miedo, aunque sois atacados, porque Él Mismo está con vosotros, Él Mismo os guiará de tal manera que suministréis la luz a todos aquellos que la necesitan, que también se esfuerzan por estar en la pura verdad.

Vosotros que sois enseñados por Dios directamente recibís el bien espiritual a través de Sus mensajeros, sois plenamente conscientes de la enseñanza distorsionada, que ya no corresponde a las Palabras de Jesucristo... se os ha dado la razón por la cual las ideas erróneas se ha infiltrado... Pero ahora también debéis transmitir la pura enseñanza tal como os la fue impartida... Porque la verdad debe salir a la luz... quien la recibe también difundirla y hacer todo lo posible, exponer el error como obra del oponente de Dios. Y también encontraréis apoyo en todos los sentidos, porque como es Su voluntad, Él también dirigirá vuestros pensamientos de tal manera que todos aquellos reciban lo que les sirve para la salvación de sus almas.

Porque el error no lleva a Él, e incluso si la gente se mueve en pensamientos erróneos... aunque si es gente buena y no hace nada mal conscientemente... tampoco puede ser feliz en el más allá hasta que hayan reconocido la pura verdad y se haya librado del error y de la mentira, porque sólo Dios es la verdad eterna y sólo puede ser encontrado a través de la verdad. Pero el error y la mentira nunca pueden llevar a una persona a la meta... a la unión con Él, a la vida eterna en la gloria..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Quién cree en el largo camino de antemano, antes de haberse convertido en humano?

B.D. 8819 from 24 de junio 1964, taken from Book No. 93

Han pasado eones de años desde que os apartasteis de Mí... un concepto del tiempo que no podéis captar, pero que podéis terminar ahora si estáis dispuestos a venir finalmente a Mí. Disuelto en las partículas más finas, caminasteis por este camino y todas esas creaciones tuvieron que surgir para vosotros de antemano, lo que requirió tiempos inmemoriales antes de que el espíritu original de antes se reencontró de nuevo, en que tomasteis vuestro punto de partida en Mí... cada fase de vuestro desarrollo incluía de nuevo innumerables etapas preliminares en sí, ninguna fase podía ser saltada... cada flor, cada animal tenía que ser recorrido porque no podríais ver nada que no hubiera tomado ya forma en vuestra alma...

¿Pero quién cree esto? ¿Quién cree que habéis recorrido un tiempo infinitamente largo antes de vuestra existencia como ser humano y quién saca las consecuencias de esto, para entregarme toda su voluntad en el último tramo del camino hasta su regreso a la casa del Padre y finalmente terminar el largo tiempo de su desarrollo? Todo esto solo podéis creer, pero luego haréis todo lo posible para llegar al final... liberarse un mismo de la forma... Pero ¿quién puede probaros lo contrario de lo que experimentáis directamente de Mí? ¿Quién más puede explicar el significado y el propósito de la vida terrenal de otra manera? ¿Y por qué creéis en alguien que ve la vida como un fin en sí mismo? Porque os envuelve una oscuridad espiritual, que es obra de Mi adversario, que os instigó a apartaros de Mí... Y esta oscuridad espiritual solo puede remediarse, dándoos una explicación correcta, pero que depende de vuestra voluntad si la aceptáis para respetar vuestro libre albedrío.

Y cuando os presento que seréis desterrados nuevamente en la materia sólida, cuando os advierto sobre ello y os exhorto a buscar la liberación del último grillete, entonces esto aún debe probaros Mi amor por vosotros, que quiero reconquistar a todos Mis hijos... pero vosotros no lo creéis, creéis mucho más en un fallecimiento completo después de vuestra muerte corporal, pereceréis, pero no en vuestra sustancia (espiritual), sino toda conciencia os será quitada de nuevo, pero vosotros mismos recorreréis nuevamente el agonizante camino del desarrollo ascendente... Oh, si quisierais creer, si quisierais entender que sois inmortales, y que todo se vuelve a poner donde corresponde según el estado de madurez, que os podáis liberar de toda forma material y finalmente... después de un tiempo interminable... podéis volver a casa de vuestro Padre, que sólo os queda reunir la voluntad para la última purificación de vuestra alma en el corto tiempo de vuestra vida terrenal.

Entonces realmente no dejaríais piedra sin remover, porque las glorias que os esperan en el reino del otro lado son incomparables... Pero ¿de dónde sacáis la certeza de que todo ha terminado con esta vida? ¿quién os puede dar una prueba de esto? Vosotros contraponéis el pensamiento intelectual humano a Mis revelaciones. Pero vuestro intelecto está sujeto a la influencia de Mi oponente, tan pronto como no estéis pensando en Mí. Y por eso también existe la gran oscuridad espiritual porque os mantendrá en la ceguera espiritual para no dejaros encontrar el camino hacia Mí. Y Yo sólo puedo impresionaros con acontecimientos insólitos, de los cuales seréis afectados, y bien aventurado quien entonces todavía llega a creer en Mí, bienaventurado quien anhela ser instruido en la verdad.

Me revelaré a él y lo ayudare a la cognición. Porque siento pena por todas Mis criaturas, que podrían liberarse de sus grilletes, y que el oponente aún no ha soltado porque su voluntad es demasiado débil y no pueden librarse por sí mismos sin el suministro de fuerza de Mí... que Yo no puedo darles mientras su voluntad todavía está alejada de Mí..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Todo ser debe querer ser redimido...

B.D. 8820 from 25 de junio 1964, taken from Book No. 93

Yo cargué con la culpa por vosotros y así os traje la prueba de Mi gran amor, que no quería perderos a manos de Mi oponente. Como ser humano sufrí y soporte cosas inconmensurables, porque vuestra culpa era enorme, pero vosotros mismos no la podíais haber espiado, porque vuestra culpa consistía en el hecho de que vosotros... estando en la luz más brillante... os rebelasteis contra Mí y rechazasteis Mi amor. Este pecado... que estaba dirigido contra el mismo Amor Eterno... sólo podía ser redimido nuevamente a través del “Amor”, pero ya no podíais hacerlo porque os faltaba el amor. Y hubierais estado irremediablemente entregados a merced del amor opuesto si un ser no hubiera hecho esta expiación para vosotros... un ser, que ardía de amor por Mí, y de este amor se cargó con dolores y sufrimiento para vosotros... para que fuerais liberados de vuestro pecado original...

Este ser descendió de lo alto a vosotros los humanos, se hizo carne y se hizo “humano” igual como vosotros... Fue Jesús, Quien Me sacrificó Su vida para liberaros de aquel que os tenía atados. Esto ya es lo suficientemente conocido por todos vosotros, que Yo Mismo pude instalarme en Él, que Él... como puro amor... Me escondí dentro de Él... que el “Amor” en Él se sacrificó, así que Yo Mismo cumplí (sufrí) la muerte en la cruz, pero tuve que usar un caparazón humano para poder soportar el sufrimiento, para hacer la gran expiación, ya que Yo como “Dios” no era capaz de sufrir.

Pero una cosa no debe quedar de mencionar, que la obra de Redención ciertamente se ha realizado para todos los hombres, sin embargo, el hombre mismo debe aceptarlo, que él también puede dejar pasar milenios antes de que esta obra de Redención tenga un efecto en él. Porque hay que aceptarla voluntariamente, se ha ofrecido por todos los tiempos, por el pasado, por el presente y por el futuro... Pero lo primero lo que hay que hacer es siempre reconocer el sacrificio de la cruz, ponerse uno mismo bajo la cruz de Cristo, para poder tener un efecto. Se requiere la voluntad del hombre mismo de ser redimido por Jesucristo, de lo contrario llevará su culpa a la eternidad y allí... si no encuentra a Jesús... se hunde cada vez más y se acerca al nuevo destierro otra vez.

El pecado original no puede ser redimido por el ser mismo, aunque pasen las eternidades... Por eso el reconocimiento de Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo es lo más importante en la vida terrenal... Y es por eso que se requiere una fe viva al respecto que muy pocas personas poseen. Y esta creencia se debilitará cada vez más, de modo que una “redención a través de Jesucristo” será llamado una leyenda que ya nadie toma en serio. Y así hay tantas almas que aún no están redimidas pasando al reino del otro mundo, y tienen que encontrar allí a su Redentor, de lo contrario toman el camino hacia las tinieblas para comenzar de nuevo el camino a través de la creación.

De nuevo la luz entra en las tinieblas... de nuevo Me acerco al hombre en la Palabra para explicarles claramente el gran significado de la obra de redención... Y de nuevo la gente no acepta la luz... y el número de los iluminados no aumentará mucho más. Pero los que tienen una fe viva en Jesucristo y en Su obra de Redención, ciertamente también sacarán la fuerza de Mí Palabra que necesitan en la última lucha de la fe, y también Lo reconocerán porque ya están redimidos de su pecado original. Su vida terrenal no fue sin éxito, Me reconocieron en Jesús y sus pecados anteriores les son perdonados... porque una vez no quisieron reconocerme y en consecuencia se hicieron pecadores... Pero Yo Mismo tomé sus pecados sobre Mí y he muerto para los hombres para redimirlos..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un discurso a los trabajadores de la viña... Urgencia de la difusión de la Palabra...

B.D. 8821 from 26 de junio 1964, taken from Book No. 93

Cada día que Me dais dedicándoos al trabajo espiritual será bendecido, y vuestra recompensa ciertamente no será pequeña... Sin embargo, no debéis trabajar para Mí por el bien de la recompensa sino el amor a Mí y al prójimo debe impulsaros interiormente para eso. No podéis pasar por alto la gran necesidad espiritual, pero Yo sé de esta, y donde todavía conozco a una persona que se siente tocada por la transmisión de Mi Palabra, allí también seréis conducidos, y le hablaréis de Mi amor, sabiduría y poder, de Mi añoranza por él y Mi constante disposición a ayudar...

Vosotros debéis hacerme una celosa cooperación, aunque sean pocos que os escuchan... pero cada uno volverá a hacer campaña y mencionar Mi discurso. Porque él estará sabiendo, encenderá una luz dentro de sí mismo, él estará en la cognición y ya no querrá prescindir de Mi Palabra... Y aquellos ahora están en la verdad... Pero también saben que es la verdad que han recibido de Mí a través de vosotros. Y es por eso que rara vez uno de ellos se apartará y eso es porque se tomaban en serio recibir la verdad. Pero Yo sé adónde puede ser conducido Mi Evangelio puro, quien lo acepta con corazón agradecido...

Y con Mi Palabra Yo Mismo estoy con cado uno que la recibe. Porque como ahora puedo dirigirme a él a través de vosotros, también puede responder cada pregunta que hagan interiormente, y su pensamiento llegará a ser brillante y claro, y su ideario, así como Mi Palabra, se convertirán es su convicción interior... ya no dudan y aceptan con gratitud todo de Mis manos. Y creedlo, que ningún trabajo se hace en vano...

Porque innumerables almas en el reino del otro lado pueden intervenir dondequiera se lea Mi Palabra... Cada persona tiene tal circulo de almas a su alrededor y a todos se les da el pan del cielo para que se sacien de ese alimento, que Yo Mismo tengo preparado para ellos. Y así vosotros también podéis estar activos en ese reino, y hay innumerables almas que se fortalecen con la comida. Así que todos los que tomáis parte en la difusión de estos escritos estáis activos en un papel redentor, y cada siervo recibirá su recompensa... Pero no debéis cansaros porque la difusión de Mi Palabra se hace cada vez más urgente más se acerca el final. Y vuestra tarea es cada vez más difícil, la incredulidad va en aumento cada vez más... así que cada vez serán menos los que estén dispuestos a escucharos.

Pero eso no debe desanimaros, porque cada alma por sí sola es una ganancia para Mí, por eso cortejadla con todo su amor, buscad rescatarla de las tinieblas espirituales y constantemente pedidme fuerza. La verdad es capaz de muchas cosas, el ser humano no puede ignorar la verdad... con tal que todavía tenga buena voluntad, que todavía Me acepte y quiera saber la verdad acerca de Mí... vosotros estáis en posesión de la verdad... Difundidla donde sea posible y no dejaos desanimar por fracasos... Yo quiero bendeciros ya en la tierra y después en la eternidad, donde toda obra por Mí encontrará su recompensa..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Corrección de falsas enseñanzas...

B.D. 8822 from 27 de junio 1964, taken from Book No. 93

La verdad no perdurará en cuanto es llevada entre la humanidad imperfecta, una circunstancia que reconocí en cualquier momento y por eso también pronuncié las palabras: “Quiero conduciros a la verdad...”, aunque sólo la firme voluntad sería necesario para guardar esta. Pero la gente no dispone de esta voluntad... Y especialmente los dones divinos son devaluados por la influencia del oponente. Y así siempre se puede suponer con certeza que Mis revelaciones no permanecerán inalterables, especialmente cuando se conecta intereses mundanos con ellas, cuando las personas no sirvan exclusivamente a estas revelaciones con la firme voluntad de protegerlas contra influencias hostiles.

Y así Mi Palabra pura puede ser enviada a la tierra una y otra vez; no permanecerá pura porque hay muy pocos trabajadores espirituales, y si Mi Palabra divina llega a manos de personas de mentalidad mundana, entonces también es de esperar que se vuelva a contaminar, por lo que es necesario una y otra vez que Yo transmita la verdad pura a la tierra... Y escojo los recipientes adecuados para esto, personas que se preparan para la recepción de Mi corriente espiritual, pero que también Me dan una garantía de que aceptan la verdad sin resistencia... que no se oponen a ella con sus propios puntos de vista y que cumplan su tarea correctamente... que también son los propagadores de Mi divina verdad.

Pero estos también tendrán el don de reconocer el error que, como obra de Mi adversario, se presenta a las personas de la misma manera... por lo tanto, bajo el disfraz de la piedad... como la verdad. No puedo contradecirme a Mí Mismo, tampoco puedo servirme de una persona que niega Mi obra de redención y la encarnación en Jesús, es decir, que supuestamente habla de “Jesús” como si tratase de un “maestro ascendido”... E todas estas personas se levanta una falsa enseñanza, que nunca concuerda con Mi divina enseñanza. Pero el recipiente que Yo Me he elegido reconoce todas las conexiones y no podrá ser engañado. Y dado que los seres de luz, que están activos en Mi nombre tampoco pueden enseñar nada más que no sea Mi voluntad... como ellos distribuyen la misma corriente de fuerza y luz que surge de Mí Mismo, sus conocimientos espirituales también deben ser del mismo contenido, de lo contrario tendrían que tener dudas sobre su autenticidad.

Siempre y para siempre haré resaltar la enseñanza del amor divino, como lo hice en la tierra, y presentare a las personas las consecuencias de una vida de amor, así como las desventajas de no cumplir Mis mandamientos, porque en esto consiste el significado y el propósito de toda la vida terrenal. Y una y otra vez debéis saber qué causó vuestra existencia terrenal... El conocimiento de todas las conexiones es tan completo y os explica todo, en esto reconocéis Mi amor, sabiduría y poder y podéis esforzaros para unificaros Conmigo. Eso es todo lo que pido. Que ahora Mi Palabra pura fue desfigurada una y otra vez también Me obliga a expresar Mi voluntad una y otra vez, pero la verdad de ello está garantizada, mientras puedo usar todavía un recipiente, que Me sirve como siervo para difundir la pura verdad.

Y durante tanto tiempo también se puede invalidar las enseñanzas erróneas que siempre caminan al lado y peligran la pura verdad. Bendeciré siempre la voluntad de aquellos que se esfuerzan por la pura verdad, intervendré en sus pensamientos para que reconozcan cuál es la verdad... pero ellos también deben tomar absolutamente el camino hacia Mí. No se les permite encomendarse a los seres a los que llaman en busca de su ayuda, porque no saben si los he encargado para instruiros. Y así tampoco saben si serán instruidos en la verdad.

La obra de la Redención y su justificación es el señal que habéis encontrado lo correcto, pero donde esto solo se menciona casualmente, donde no es el contenido de un mensaje de lo alto, ahí tenéis que dudar porque Yo Mismo os he dado la piedra de toque: “Probad los espíritus para ver si son de Dios...” un espíritu que confiesa que Dios se ha encarnado en el hombre de Jesús, éste es de Dios...” Y está enseñanza es lo más importante, lo que importa es que encontréis la Redención a través de Jesucristo, Quien es Él único que puede redimiros el pecado original... Porque Él y Yo somos Uno, Que debéis reconocer como vuestro Dios y Creador para poder unificaros Conmigo para siempre..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Manifestación del Eterno Espíritu de Dios...

B.D. 8823 from 29 de junio 1964, taken from Book No. 93

Cuando caminé sobre la tierra, se produjo una transformación en todo el mundo espiritual, porque fue un acto que repercutió en todo el universo... la manifestación del Eterno Espíritu de Dios, Que quiso hacerse visible a todos sus seres... pero que no era visible a todas Sus criaturas hasta que Yo Mismo me había encarnado y habitaba entre los hombres como un ser humano... Esta encarnación en Jesús estaba planeada desde la eternidad porque conocía el deseo de Mis criaturas que deseaban ver a Aquel de Quien habían tomado su origen... Pero los seres debían saber también de su origen aún sin mirarme, y por eso les exigí Mi reconocimiento, lo cual Me negaron en favor de su productor... lo cual tenía como consecuencia su caída de Mí...

Y solo ahora cumplí su deseo y vine a la tierra en Jesús como Dios visible, después de que Él se entregó a Mí para que Yo pudiera llenarlo completamente con Mi fuerza de amor. Pero ahora Jesús es y sigue siendo el Eterno Ser de Dios para todas las criaturas, y no sólo las habitantes de la tierra, sino todas Mis criaturas Me ven a Mí Mismo en Él, porque aunque he tomado estancia en esta tierra en una forma humana, los habitantes de las demás estrellas y todas los habitantes del reino de la luz todavía se inclinan ante esa alma, Que absorbió el Espíritu supremo de Dios en toda su plenitud... Así que Jesucristo es el soberano del universo, Él es Dios y será para siempre para todos los seres el epítome de Aquel, Que os llamó a la vida, Que creó todo, porque es el Amor en Sí Mismo, y de Ello ha surgido todo lo que existe...

Y todos los mundos, todos los seres en estos mundos pudieron ver la obra de Redención. Y como estos seres también tenían una deuda más o menos grande... de lo contrario no habrían sido trasladados a los diversos cuerpos celestes... ellos también deben dejarse redimir por Él y reconocerlo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, en Quien Yo Mismo me he encarnado. Y a partir de esto veréis que realmente tiene una posición excepcional, que no puede ser contado entre los “maestros ascendidos”, que siempre y para siempre también tiene que ser reconocido por los habitantes de otros mundos como Él, Que Me tomó en Sí Mismo, como Él, Que real y verdaderamente es y sigue siendo Dios.

Todos los seres del universo, por tanto, siguieron Mi paseo por la tierra, y sin embargo, sabían que eran cuidados por Mí, porque la Deidad estaba en Mí y también obraba fuera de Mí con toda Su fuerza... sólo que ella se había creado un recipiente en Mí que era receptivo para Ella, que por lo tanto se hizo visible para lo espiritual, que ya tenía un grado de madurez y podía ver espiritualmente... Los seres de luz también siguieron Mi paseo por la tierra, y sin embargo se mantenían en constante contacto Conmigo, Que constantemente les proveía con fuerza y luz... Porque Yo estaba en todas partes y ahora también estoy en todas partes en el reino espiritual y también en aquellos lugares que aún no se han convertido en receptores de luz... Porque estos también deben aceptar primero las gracias de la obra de Redención para poder liberarse de su culpa.

Y Mi nombre siempre será y seguirá siendo: Jesucristo... el Espíritu de Dios encarnado en Jesús... y que será el mismo en todos los mundos, ya sean aún de manera material o ya el reino espiritual lleno de luz. Yo Mismo me escondo bajo Su nombre, Que soy de eternidad en eternidad... vosotros humanos podéis dirigiros a Mí Mismo bajo Su nombre, siempre escucharé vuestra voz y os responderé... Y en Él soy visible para vosotros cara a cara... Me inclino hacia vosotros que deseáis llamados por Mí, y vuestro Dios y Padre os habla Él Mismo en Jesús...

(29.06.1964) Así que ya sabéis lo que tenéis que pensar de las comunicaciones del universo que no Le reconocen, que por tanto, trazan un límite entre el área de la tierra y su propio mundo... todos los seres de luz están informados de Mi encarnación en Jesús, una Divinidad visible ha surgido en Jesús para todos, y todos los seres de luz ahora podían verme cara a cara... El gran Dios-Espíritu se había cubierto con un caparazón humano y mantuvo este caparazón para siempre. Este hecho no se puede negar, y es por eso que todos los “maestros ascendidos” deben confesar lo Mismo, no importa cuán alto estén en su desarrollo, de lo contrario no tienen derecho a llamarse así...

Este problema de Mi encarnación no puede permanecer oculto para ellos, ellos deben... si quieren enseñar la verdad pura... también ser instruidos por el espíritu dentro de ellos mismos y reconocer Mi encarnación en Jesús. Esto se aplica tanto a los habitantes de otros mundos, que se anuncian medialmente, como también para las personas quienes en la tierra se cuentan entre aquellos para ser altos líderes espirituales, quienes también son enseñados nuevamente por aquellos del reino espiritual, quienes sin embargo no Me tienen a Mí como maestro, Que yo ciertamente les informaría sobre Mi encarnación en Jesús. Porque aunque la persona no tenga ningún conocimiento... si su conocimiento religioso va por otros caminos... entonces Mi Espíritu ciertamente le dará información, y no hay otra explicación que la que corresponde a la verdad.

Porque Yo solo entrego la verdad, a nadie se la niego, pero sólo puedo ofrecerla allí donde la gente Me escucha de buen grado a Mí y a Mi Palabra. Dondequiera que Mi Espíritu pueda hacer efecto en las personas, incluso fuera del conocimiento humano, allí podrá penetrar la verdad más pura, como es Mi voluntad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actitud de otras religiones hacia Jesucristo...

B.D. 8824 from 2 de julio 1964, taken from Book No. 93

Siempre os preguntaréis ¿por qué no imparto el conocimiento de Jesús y Su Obra de Redención a quienes están seriamente trabajando en su perfección pero que pertenecen a otras escuelas de pensamiento? Que éstos no aceptan la creencia en Su misión, y sin embargo, no se les puede negar que luchan por la perfección en esta vida... Reconocen a un ser extremadamente sabio, amoroso y poderoso por encima de ellos y ahora tratan de ganar su favor a través de la abnegación, a través del ascetismo y el servicio amoroso a sus semejantes; también están dispuesto a asumir la vida más dura de la tierra por el bien de su perfección, pero en su mayoría se separan de sus semejantes.

Estas personas también tienen conocimiento de Jesús, aunque solo del hombre Jesús, Que tuvo que dar Su vida en la cruz, por lo tanto no es ignorancia... Sería su deber tratar con Él, especialmente cuando quieren aparecer como maestros de sus semejantes si ocupan una posición de preeminencia por sus conocimientos. Porque conocen también el proceso al que fue expuesto el hombre Jesús de manera puramente humana. Tan pronto como un ser de luz se encarne en la tierra, que descendió a la tierra sin pecado original... solo con el propósito de una misión... entonces este ser de luz también sabrá acerca de Él. Y aquellas personas que se preocupan por la redención propia, también deben tratar con este problema... para lo que siempre estoy dispuesto a ayudar, porque Me reconocen, porque ya han renunciado a toda resistencia contra Mí.

Ellos sólo pueden ser redimidos de su pecado original por medio de Jesucristo, pero no será difícil para cualquiera que Me desee seriamente para llegar a este conocimiento, ya que Yo sólo Me preocupo de que las personas reciban la verdad más pura... Así que estoy hablando de aquellos que se consideran sabios y a las que la gente debería seguir como ejemplo... que pueden capacitarse para ser clarividentes y tener el don de moverse fuera de su cuerpo... pero que ahora también podrían reconocer la misión del hombre de Jesús si tuvieran la voluntad de hacerlo...

Porque les dejaré reconocer la verdad en todo momento. Pero es precisamente a esta verdad a la que se cierran, a pesar de su deseo de llevarse a sí mismos a la mayor perfección. Por eso ahí el cristianismo tampoco encontrará poca aprobación y, en consecuencia, tampoco será reconocida Mi encarnación en Jesús: Pero seres de luz se encarnan por todas partes, especialmente en el último tiempo antes del fin... Y Mi Espíritu les puede explicar el significado que tiene la obra de Redención de Jesucristo... Porque llevan el Evangelio entre la gente y la hace consciente de la fuerza del amor, del verdadero seguimiento de Jesús, Que tuvo que pasar por el amor y el sufrimiento antes de realizar la obra de Redención... y los hombres serán valorados también según el amor...

Y las personas que viven en el amor reconocerán fácilmente la verdad y Me reconocerán en Jesús en el reino del otro lado cuando hayan abandonado el valle de la tierra y ahora Me pidan la redención de su pecado original..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Suplemento de Yogi... Anuncio...

B.D. 8825 from 4 de julio 1964, taken from Book No. 93

Lo que te parece incomprensible es, que un ser de luz, que se encarna en la tierra no pueda cumplir su misión para la cual está en la tierra... cada ser tiene su propio libe albedrío, la cual de ninguna manera pongo bajo compulsión, y así este ser de luz también puede ocuparse de las enseñanzas de su religión y estas están en gran contradicción con la verdad, que ciertamente también le es ofrecido por la propia iluminación, pero de ninguna manera está obligado a adoptar el conocimiento como propio...

El ser de luz vino a la tierra como ser humano, y como ser humano también tiene que luchar con las falsas enseñanzas existentes, que ciertamente puede reconocer como tales, pero que se le debe dejar el libre albedrío si no quiere reconocerlas. Porque precisamente que estos hombres tienen un alto grado de conocimiento, que también saben de los secretos de la creación, pero el hecho de creer haber adquirido ellos mismos sus conocimientos les da el derecho, según su creencia, a exigir el reconocimiento indudable de los que quieren ser instruidos por ellos... dado que ahora representan una escuela de pensamiento completamente diferente que rechaza la creencia en Jesucristo, tampoco es raro que esos seres de luz fallen en un solo punto... que bien pueden iniciar a sus alumnos en todo lo que ellos mismos reconocen, pero que no cumplen con la tarea de proclamar la obra de Redención de Jesucristo... excepto unos pocos que se liberan completamente de su dirección espiritual y ahora tienen la gracia de convencerse de la Deidad de Jesús a través de la experiencia interior.

El viaje terrenal de esos seres de luz no les ha traído la perfección final, pero un ser de luz ya no puede hundirse, sino que siempre se ofrece a recorrer de nuevo el camino terrenal. Los seres de luz encarnados en la tierra tampoco tienen ningún recuerdo anterior... entonces creen estar en la tierra por primera vez, o asumen que han encarnados más a menudo como resultado de su religión, que entonces probablemente también puede tener su justificación... pero rechazan persistentemente la idea de la Redención, creen en la redención de sí mismos por su propia voluntad y su propia fuerza.

Y esta actitud les hace incapaces de defender a Jesucristo y Mi encarnación en Él... pero su voluntad es libre y por lo tanto también el material de enseñanza que transmiten y... ya que guía a las personas a su propio esfuerzo y también a la abnegación, a la lucha contra uno mismo... que puede traer bendiciones, pero deja sin tocar el problema más importante... la Redención por medio de Jesucristo...

Pero existe el peligro de que las personas que tienen conocimientos de Jesucristo adopten sus puntos de vista como propios... que, por lo tanto, sacrifiquen su propio conocimiento en beneficio de los sabios de otros países... que poseían algo y lo entregan, a que ellos también se dejen instruir por “guías del más allá” que han pasado en esta ignorancia. Pero también allí su voluntad queda libre mientras resistan interiormente el pensamiento de que Jesús tenía una posición prioritaria, Que Me escondía a Mí Mismo en Sí Mismo... Sin embargo, este es el caso muy raramente, ya que los seres de luz también llegan pronto a la cognición correcta.

Pero quien ahora se anuncia como un “maestro ascendido” solo usa este nombre para engañaros, porque Yo sólo os enseño a través del Espíritu, que os imparte la verdad más pura. Los maestros, que os instruyen en Mí nombre, no están comisionados por Mí para anunciaros sus nombres, pero aquellos solo transmiten sus conocimientos a personas en un estado sin voluntad, en un estado como un medio, que no da garantía que estáis dominados por fuerzas benévolas... Una y otra vez se os hace conscientes de que sólo Mi Espíritu os enseña correctamente y que no os dejará extraviar, y el señal de esto es la obra de Redención de Jesucristo y Mi encarnación en Él. Y solo eso os garantiza la verdad...

Por eso os advierto que no os adquirís los conocimientos de aquellos, que probablemente tienen un alto conocimiento intelectual y que pueden aclararos acerca de secretos de la creación, si no tienen conocimiento sobre Jesús y Su obra de Redención. Porque entonces dais un paso atrás, vosotros que poseíais el conocimiento y ahora lo entregáis por ellos. Están demasiado apegados a su religión, pero su voluntad es libre, y tampoco ejerzo coerción sobre ellos, aunque vinieron a la tierra con el propósito de una misión: difundir la verdad... pero que por lo general experimentarán muy pronto cuando dejan esta tierra y entonces también puede repartir la pura verdad desde arriba..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aparente oficio divino (misas)

B.D. 8829 from 14 de julio 1964, taken from Book No. 93

Cuan necesario es daros aclaración sobre la doctrina deformada, que según dicen es de Mí, resulta de ahí, de que los hombres en su mayoría, sólo se fijan y acatan lo que por parte de los hombres ha sido añadido, pero de Mi Doctrina no hacen caso. Y tengo que insistir cada vez de nuevo, que únicamente la Doctrina de amor es el contenido de Mi Evangelio. Pues así como sabéis de que toda la finalidad de vuestra vida en la tierra es la transformación al amor, comprenderéis también el signifícado y la importancia de Mi Doctrina de amor y os desprenderiáis de toda ceremonia, que en Mis ojos es precisamente sólo ceremonias, superficialidades, a las que ninguna clase de valor está atribuído. Cuanto tiempo pasan los hombres con un fíctivo servicio divino, donde todo lo ejecutan por costumbre, donde la trivialidad espiritual ya no se puede negar más, donde no disponen ellos en practicar el amor, el único precepto que Yo enseñé a los hombres, cuando andaba en la tierra. Y de que es este el caso de que el amor se ha enfriado entre los hombres, resulta de ahí.

Por consiguiente, de qué os sierven semejantes "servicios divinos" (cultos divinos o misa), donde sólo cumplís preceptos obligatorios, que Yo no puedo avalorar, y vosotros creéis que podéis reparar todos los actos y obras duros, sin cariño, tanto más solícitos con visitas a iglesias y cumpliendo todos los actos imaginados por hombres. Y vosotros creéis que pensáis y obráis bien y estáis por cierto en el error, porque no hay ninguno entre vosotros que oye la voz del Espíritu, porque vosotros hombres estáis bajo influencia opuesta (enemiga), que os priva de vuestro propio pensar y razonar, porque por eso mismo no podéis penetrar en la Verdad, y por eso él guía, que como guía de los hombres os habéis puesto, eso impíde que deje obrar el espíritu en sí. Pues lo que ese Espíritu enseñaria, contradice por completo vuestra estructura, y vosotros lo juzgáis como hereje, quien es en verdad Mi discípulo, que ha sido llamado para eso, para llevar la Verdad entre los hombres, y al que Yo he escogido como recipiente receptor del torrente de Mi Espíritu, para que os anuncie esta Verdad.

Vosotros hombres, transformaos sólo en amor, combatid el amor propio, el egoísmo y practicad siempre sólo el amor al prójimo. Y experimentaréis una bendición que supera todo. Estaréis en un justo razonamiento y modo de pensar, vuestro espíritu os instruirá de dentro, y vosotros mismos de por sí os desprenderéis de ideas falsas, entraréis frecuentemetne en el silencio y experimentaréis más bendición que de un culto divino (misa), como lo practicáis.

Mas quien tiene el amor reconoce también el error como obra humana, a no ser que su fe sea tan profunda y viva que Yo no deje que esa fe fracase, de que estén tan unidos a Mí en su fe, y quieren hacer todo lo que les parece bien ante Mis ojos. Entonces lo avaloro Yo según su grado de amor y les doy con la rapidez de un rayo la iluminación en su desprendimiento de la tierra.

Pero tales hombres son escasos sólo, la mayoría cumple no más que los ritos, y su fe está muerta. Ella no puede tampoco llegar a la vida, pues les falta el grado de amor que es el que hace primero la fe viva. Y por más que Yo predico desde lo alto siempre y sólo el amor, la humanidad está hecha una estatua y por tanto no oyen tampoco, lo que he de decirles. Y perecerán en el Día del Juicio, porque sin amor ningún hombre puede ser bienaventurado.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios quiere que Su Palabra sea entendida de otra manera...

B.D. 8830 from 16 de julio 1964, taken from Book No. 93

Si oponéis la verdad pura, que os es enviado desde lo alto, a las enseñanzas, que antes eran consideradas como Mi Palabra, entonces debéis daros cuenta del gran error en que andáis. Y es vuestro deber tomar una posición abiertamente al respecto. No podéis estar de acuerdo en que uno puede mirar un asunto de tal o cual manera, sino que Mi Palabra siempre tendrá el mismo significado y también estará de acuerdo con la Palabra desde arriba, solo que será interpretada de manera diferente por el sentido común. Y Mi adversario hizo suyo este intelecto humano y le trajo confusión, porque intelectualmente eran posibles todas las interpretaciones.

Pero Yo os he dado una interpretación espiritual, y solo podría hacérselo a una persona espiritualmente despierte, que ahora también está completamente orientada cómo se debe entender Mi Palabra, y también debe esforzarse para actuar en contra de interpretaciones equivocadas. Él debe llamar la atención de los hombre e instruirlos de la misma manera que Yo lo he hecho y todavía lo hago todo el tiempo, para que caminen en la verdad, que es lo único que lleva a la felicidad. Hay que hacerles conscientes de que Yo quiero que todo se entienda de otra manera, que los hombres entiendan Mis Palabras espiritualmente y por eso también las deben cumplir espiritualmente.

Con Mi discurso directo ya les doy la explicación de la Cena del Señor... Deben dejarse alimentar y beber por Mí Mismo, y para esto es absolutamente necesario el amor a Mí y al prójimo, porque de otro modo no pueden experimentar la gracia de Mi discurso, porque de otro modo no podrían oír Mi Palabra como “señal de Mi presencia”... Así que las señales y costumbres externas no os sirven para estar seguros de Mi presencia en vosotros. Solo el amor tiene que estar en vosotros porque Mi presencia solo se asegura a través del amor. Pero entonces también recibiréis Mi Palabra y por tanto seréis alimentados con Mi pan del cielo, con el agua de la vida, con Mi carne y Mi sangre.

Y si vosotros tratáis con esta interpretación, no encontraréis ninguna contradicción a Mi Palabra, que hable cuando anduve sobre la tierra... Distribuí el pan y el vino a mis discípulos, pero ellos también sabían, que Yo quería que Mi Palabra se entendiera por eso, que se suponía que debían transmitirla a sus semejantes... Pero Mi oponente, sin embargo, trato de confundir a los hombres dándoles una interpretación diferente, que ellos siguieron celosamente y lentamente perdieron el significado real de Mi Palabra. Y entonces tenéis que tratar de explicaros Mis Palabras espiritualmente... No hay ni una Palabra que entendáis como quiero que se entienda... porque Mi adversario hizo mucho por confundir la mente de los hombres, pero los Míos siempre fueron enseñados por Mí y éstos siempre anduvieron en la verdad. Y cualquiera que seguía a éstos pertenecía a la Iglesia fundada por Mí...

La interpretación de Mis Palabras ha llevado a los más diversos medios de “santificación”... a los sacramentos, todos los cuales deben traer la santificación a las personas. Pero, ¿cómo puede suceder esto cuando a la gente le falta amor? El ser humano está en la tierra sólo por la transformación al amor... ¿Cómo puede una persona liberarse del pecado original sólo por el acto del bautismo, que incluye vivir una vida de amor en la tierra? ¿Cómo puede una persona ser liberada de pecados de cualquier tipo a través de una confesión de labios exterior, si el amor más profundo por Dios le arranque esta confesión? ¿Y cómo puede una persona entrar en el reino del más allá libre de su culpa a través de tales medios de santificación, que sólo se valora según el grado de amor?...

Todas las enseñanzas erróneas os serán reveladas a través de Mi Palabra, a través de las instrucciones de lo alto, y podéis comentarlas vosotros mismos. Porque debéis tener esta única certeza, que recibís la verdad más pura de un lado y que esa fuente de verdad soy Yo Mismo, que también os puedo iluminar, cómo quiero que se entienda Mi Palabra, pero que también aprovecho cada oportunidad donde esto es posible, porque Mi oponente ha entendido muy bien como lanzar un hechizo sobre todos vosotros.

Y no os defendéis por vuestra propia voluntad para averiguar la verdad; aceptáis sin vacilar lo que se os pone delante y ni siquiera os volvéis a Aquel, Que es la fuente de todo conocimiento; ni siquiera os volvéis a la máxima autoridad y la pedís por la verdad, que ciertamente no os negará, porque solo estoy esperando esta llamada para poder entregar la verdad en su forma más pura y sacar a los hombres de la red del error a la verdad. Porque las personas tienen un libre albedrío, que no lo toco, pero con la ayuda del cual también pueden alejar al oponente si solo desean la pura verdad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ama a tu prójimo como a ti mismo...

B.D. 8831 from 18 de julio 1964, taken from Book No. 93

Toda oración, que Me mandáis hacia arriba en espíritu y en verdad, será cumplida... Y así también se cumplirá vuestra petición, ya que tenéis un intercesor muy poderoso, a quien Yo ciertamente no rechazaré ningún deseo. Este no es un pedido terrenal, ya que es la mayor prueba de Mi presencia en el hombre, que puedo hablarle como a un niño y transmitirle palabras que ningún hombre ha oído todavía. Pero para esto necesito una concentración extrema y también la crearé para ti... Y lo que ahora escuchas, recíbelo, para que permanezca contigo hasta que llegue el momento...

Hoy estás recibiendo un discurso que está destinado a todos los hombres, porque solo los pocos que son Míos saben de la gran importancia de la enseñanza del amor divino, que Yo Mismo enseñe en la tierra y traté de convencer a los hombres de su importancia. Sin amor, sin embargo, perdéis el propósito de vuestra vida terrenal, porque se os da muy poco tiempo para transformar vuestro ser en amor... en comparación con el tiempo infinitamente largo de antes, cuando teníais que servir según la voluntad divina. Y en este corto tiempo en la tierra verdaderamente se da abundantes oportunidades para llevar a cabo vuestra transformación al amor.

Pero sabed, que no os doy mandamiento ninguno... tenéis que realizar esta obra en total libertad de voluntad, entonces demostraréis vuestro amor por Mí, que se expresa en obras del amor al prójimo. Es por eso que no hay compulsión de Mi parte, y todo lo que se debe lograr a través de la compulsión podéis rechazarlo sin dudarlo, porque no reconozco tales obras. Debéis luchar contra vuestro amor propio por vuestra propia voluntad, debéis transformarlo en amor al prójimo desinteresado, recordando siempre que Yo dije al respecto: Amad a vuestro prójimo como a ti mismo... Así que os di un estándar por el cual debéis reconocer, qué medida de amor os podéis atribuiros a vosotros mismos y hasta dónde puede llegar vuestro amor propio, para que no os deis más a vosotros que a vuestro prójimo. Esto es muy difícil y requiere una voluntad fuerte...

Pero una vez que hayáis logrado esto, entonces el amor que mostréis a vuestro prójimo también os hará felices, y en la misma medida aumentará también el amor por Mí que Me demostréis a través del amor a vuestro prójimo. Y si os anuncio esta enseñanza de Mi amor una y otra vez, entonces es de una importancia tan grande y solo prueba una y otra vez que prestáis poca atención a esta enseñanza, que todavía estáis atrapados en el amor propio, que os cae difícil, transformar este amor propio en amor al prójimo desinteresado y, sin embargo, no podéis llegar a ser perfectos sin amor.

Este es el único propósito de la vida en la tierra y vosotros prestáis tan poca atención a estos mandamientos, y si solo quisiereis cumplir con este único mandamiento... que, sin embargo, incluye lo otro... ganaríais mucho, porque si el corazón aún no está endurecido, donde se vuelve todavía hacia los demás seres humanos que están en problemas, allí también hay esperanza de que se aclarará en él, y lentamente se dará cuenta de lo difícil que es la vida en la tierra y anhela otra estancia, lo que, sin embargo, no es posible sin cumplir estos mandamientos.

Siempre quiero llamar vuestra atención sobre el propósito de vuestra vida en la tierra, siempre quiero deciros que también podéis llevar una vida mucho más fácil si estáis activos en el amor, porque del amor también os crece la fuerza que recibís de Mí, porque entonces actuáis juntos Conmigo, Que soy el Amor Mismo... Y Mi fuerza debe fluir en vosotros permitiéndoos superar todos los obstáculos. Por eso Me dirijo a todos vosotros que aún Me resistís:

Primero tratad de vencer vuestro amor propio y sentiréis un importante alivio, porque esto os libera del enemigo de vuestra alma, que quiere impedir todo lo que os puede dar luz... Pero vosotros aún seguís caminando en las más profundas tinieblas y vosotros mismos podéis proveeros de luz, si cumplís este Mi mandamiento como lo más importante... si os esforzáis por ver en vuestro prójimo a vuestro hermano y socorrerlo en toda necesidad y angustia...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Orden para hacer frente a las herejías...

B.D. 8832 from 20 de julio 1964, taken from Book No. 93

Es vuestra tarea hacer frente a las enseñanzas erróneas, y os doy los anuncios de tal manera que sean claramente entendibles para todo ser humano, para que ellos mismos reconozcan lo absurdo de lo que se les ha presentado, si están dispuestos a hacerlo. Mi preocupación es con cualquiera que tenga la más mínima duda, y Me ocuparé de transmitirles la verdad. Pero a los que no quieren separarse de su iglesia se les puede transmitir la verdad más pura, no la reconocen porque no tienen deseo de la verdad. pero aun así es bueno si llegan a conocer vuestros puntos de vista, que nada contribuye a la madurez de su alma, que no tenga el amor como principio.

Y mientras aún tengáis libertad de expresión, debéis usarla y hablar con bastante franqueza... debéis comentar las falsas enseñanzas y saber siempre que Yo Mismo soy el Dador de la verdad, que estáis trabajando con Mi bien espiritual, que también os da la autoridad para defenderlo. Porque es un don de lo alto con lo que estáis trabajando y que en sí mismo ya tiene la fuerza de dar conocimiento al hombre que no se le resiste. (20.07.1964) E incluso si ya es posible informar a los hombres del error, ya que el conocimiento al respecto puede sin embargo estimularles a dudar. Y una vez que la creencia al respecto es sacudida, ya se ha ganado mucho. La pura verdad da la luz más brillante a quien la desea seriamente... pero sólo a éste; y tampoco se cerrará a esas explicaciones, y esa es Mi intención, ayudar a los que están abiertos para ellas.

Y hay tantos de esos que no están satisfechos con el conocimiento espiritual tradicional que se le ofrece, pero que sin embargo saben de una Deidad, Que les dio la vida y Que también se encarga de que los humanos logran el objetivo que les fue puesto para la vida terrenal... que también saben que sólo puedo haber una verdad y que por lo tanto debe emanar de Aquel, Que es la Verdad Eterna Misma. Tan pronto como tengan conocimiento, también será fácil transmitirles el conocimiento, porque no se resisten a aceptarlo por mucho tiempo, ya que reconocen el origen en Aquel, Quien es responsable para ello.

Por eso debéis descubrir sin piedad cada error, porque no sirve para llevar a los hombres a la felicidad, al contrario, no se beneficiarán de ello, porque... si se les ofreciera la oportunidad... rechazarían la pura verdad. Entonces, lo que se os ofrece de Mi parte está destinado a la difusión de la misma, pero debe quedar en vuestro criterio cómo y en qué forma ofrecéis el bien espiritual, porque cada ser humano reacciona de manera diferente, pero lo que haréis para guiar a los hombres a la verdad, será bendecido por Mí... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prerrequisito para la obra del Espíritu...

B.D. 8833 from 26 de julio 1964, taken from Book No. 93

La simple petición de llenaros con Mí Espíritu basta para ser llenos del Espíritu, con tal de que no sólo se pronuncie con los labios, sino que suba a Mí desde lo más profundo del corazón. Porque Me alegro de cada ser humano que Me envía este pedido, porque quiere tener claridad de sus pensamientos, y esto conforme a la pura verdad. Entonces, ¿qué podría hacer con más alegría que guiar la luz allí donde se desee? Y correspondiente a su deseo de verdad el ser humano ahora es considerado, y según su grado de amor también será la abundancia de la corriente de la fuerza de gracia, de modo que ciertamente se puede hablar de una notable transmisión de fuerza, que entonces se expresa en los “dones del espíritu” individuales, que son reconocibles desde el exterior, que obviamente dan al semejante la convicción, de que aquel está lleno del Espíritu de Dios...

Pero entonces siempre serían sólo casos excepcionales, mientras os he prometido de enviar al consolador a todos que creen en Mí y guardan Mis mandamientos, pues “a ellos quiero revelarme”... Y si esto también ocurre a través de un recipiente que tiene la tarea de recibir la Palabra de Mí Mismo, entonces Me dirijo a todos vosotros con eso... entonces Me estoy revelando a todos vosotros. Y no me comprenderíais si Yo no iluminara vuestro espíritu, si Yo Mismo no pudiera obrar en vosotros... o también: Ya que sois activos en el amor, vosotros mismos encendéis una luz en vosotros que os ilumina, vosotros estáis despertando la chispa del espíritu en vosotros a la vida, y ésta ahora obra desde adentro en vosotros... captáis todo lo que se os presenta, y el conocimiento de ello permite que vuestro amor por Mí brille cada vez más brillantemente, sin ser visiblemente reconocible desde el exterior...

Y me refería a este bautismo de espíritu, porque en ese tiempo cuando Yo andaba en la tierra, los hombres todavía estaban ciegos en espíritu, Mi obra de Redención, a través de la cual podrían ser librados de la ceguera, aún no había tenido lugar... Yo hable de un bautismo de fuego, de una luz de amor que resplandecería en ellos y así despertaría también el espíritu como un fuego resplandeciente... y que ahuyentaría la ceguera espiritual... Anuncié “la obra de Mi Espíritu” en los hombres, porque quería conducirlos al conocimiento y esto sólo era posible a través de la obra del amor. Y así todos los hombres que están en el amor también deben pensar correctamente si desean pensar correctamente, porque Yo establezco esta condición para aquellos. En quienes Mi Espíritu debe obrar.

Los dones del espíritu reconocibles externamente están conectados con la obligación de que los seres humanos aún débiles sean tocados de una manera que deje revivir su fe débil... por lo que hago saber a aquellos que están en posesión de estos dones que al mismo tiempo den información acerca de su misión. Y entonces también se puede hablar de señales evidentes, de una vocación interior, que ese humano ha recibido de Mí, que Yo Me he elegido para eso... Pero, ¡cuántas veces interviene aquí también Mi adversario, que se sirve de humanos que todavía andan el error y a quienes quiere fortalecer en esta creencia que están impregnados del Espíritu de Dios, poniéndolos en una excitación puramente física y ahora hablan incomprensiblemente y creen estar bajo la influencia de Mi Espíritu...

Sólo puede tener efecto donde la gente está en el error y no se deja enseñar, donde no prevalece en ella el deseo de verdad que la protegería de su influencia. Y así también hablará de una “obra de Espíritu”, que, sin embargo, se aconseja cautela, porque le falta el conocimiento interior de cuándo y dónde obra el Espíritu, y por lo tanto reclaman algo para lo cual el deseo de la verdad es un requisito previo, pero que no poseen. Porque el conocimiento de ellos despertaría también en ellos la humildad, la cual, sin embargo, no poseen los que creen estar llenos del espíritu de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sobre la cuestión de la encarnación de Dios en Jesús...

B.D. 8834 from 28 de julio 1964, taken from Book No. 93

Cuántas veces ya habéis sido informados de Mi encarnación en Jesús. Y sin embargo, este pensamiento no es aceptado por vosotros, porque no sois capaces de captar la estrecha relación entre un ser humano y a Mí, no creéis que sea posible que Dios... a Quien vosotros creéis inconmensurablemente lejano, puede únase a un humano para ponerse su vestido espiritual y permanecer en esta forma para vosotros para siempre. Por tanto, también debéis tomar nota del proceso de la divinización del ser humano, sólo entonces os acercaréis más a este pensamiento, y sólo entonces creeréis tanto en el ser humano Jesús, Que vino a la tierra con el propósito de una misión, como también de Mi encarnación en Él.

Una y otra vez Me dirijo a los humanos y trato de transmitirles la comprensión al respecto, que no quieren negar a Jesús históricamente, pero que no tienen conocimiento acerca de Su misión, para la cual no puedo darles ninguna prueba. Este es un asunto de fe, y por eso es difícil presentaros los motivos de Su misión, porque vosotros tampoco queréis saber nada del hecho de que una vez os hicisteis pecador y que el pecado fue la razón de Su venida a esta tierra. Pero vuestra propia imperfección como ser humano tendría que ser una prueba para vosotros, ya que no ha emanado nada imperfecto de Mí, pero que vosotros os sentís como criaturas de un poder, si tan solo reflexionáis sobre vuestro estado.

Y si imagináis vuestra propia insuficiencia como consecuencia de un pecado, entonces también comprenderéis por qué Jesús descendió a la tierra... para traeros la redención. Y esta fue Su misión real, y que (la cual) ahora también resultó en una divinización completa... la cual también será de incomprensible para vosotros, si no se os transmitirá el conocimiento correcto acerca de eso también. Porque es el significado y propósito de vuestra terrenal que os esforcéis también por la divinización en la tierra y también podéis hacerlo a través de las gracias de la obra de Redención que el hombre Jesús había adquirido en la cruz para vosotros. Y nunca se puede lograr la divinización en la tierra sin la obra de Redención de Jesucristo...

Pues debéis saber una cosa, que el Amor en el ser humano Jesús ha realizado esta obra... pero que Yo Mismo soy el Amor... que es Mi sustancia original y este Amor lleno completamente al ser humano Jesús, de modo que incluso Yo Mismo tomé vuestros pecados sobre Mí y caminé el camino a la cruz... Solo que usé un caparazón humano que era capaz de sufrir y así expió los pecados de los humanos a través del sufrimiento excesivo y la muerte en la cruz... Una y otra vez trato de haceros comprensible este problema para vosotros, los humanos, pero una y otra vez solo aquellos que tienen un deseo por la verdad pura lo comprenderán, pero no aquellos que están tan enraizados en el mundo que les es indiferente saber cuál es el motivo de su encarnación y en que tarea se basa su existencia en la tierra. Porque estos están completamente en poder de Mi oponente, y tampoco se separarán de ello.

Y así el circulo de los que quieren llegar a ser sabios se hará cada vez más pequeño, porque los hombres del mundo los superan, y no quieren saber nada de Jesucristo y Su obra de Redención ni de Mi encarnación en Él, porque las tinieblas del espíritu los envuelven, y en ellas también dejarán sus vidas y entrarán al reino del más allá. Pero a todos aquellos que desean aclaración, que no están del todo de acuerdo con este problema de Mi encarnación en Jesús, quiero revelarme una y otra vez y tratar de resolverles este problema, porque aunque no puedan comprenderlo, así lo recordarán de repente y entran en el reino del más allá con un poco de luz cuando haya llegado el día de su partida de esta tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acerca de hablar en lenguas...

B.D. 8835 from 2 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Debéis enseñar a vuestros semejantes en toda la verdad, y es por eso que primero tenéis que recibir la verdad de Mí Mismo. Y una y otra vez os digo, que con la verdad recibís una luz brillante, que no se quede oscuro en vosotros, que podáis explicaros todo y así se os dé información sobre los diversos “dones del Espíritu”, que también podéis averiguar por vosotros mismos de quienes están en su posesión. Porque tendréis que admitir capacidades extraordinarias cuando una persona tiene el don de curar a los enfermos... tampoco podréis negar el don de la profecía... así como también os será evidente un conocimiento extraordinario... todas las cosas sobre las cuales el ser humano no dispone generalmente, fuerzas que se expresan en un hombre y que no pueden ser negados como obra divina para la salvación de las almas.

Pero Me preguntáis en particular acerca del “don de hablar en lenguas”... Ya habéis recibido una explicación sencilla de Mí, de que este don es un señal especial de la más íntima unión Conmigo, pero explicado así, que Yo hablo a través de un ser humano que se dirige a los pueblos de diferentes naciones y que estos le escuchan en su lengua materna, que cada persona cree que él habla a ellos en su idioma y que este don es un señal tan evidente de Mi obra... como lo fue en el “derramamiento del Espíritu” sobre Mis discípulos... después de eso, todos los presentes los entendieron en su lengua materna... Entonces hablaron en “lenguas extranjeras”... no es que una persona hable en un idioma que no entendéis y ahora creéis que está “lleno de Mi Espíritu”...

Esta es una completa distorsión de la Escritura, en la que se habla del sentimiento bienaventurado de la íntima unión Conmigo, que hace que la gente elogie Mi Ser, que tiene lugar en todo silencio, en una oración, que solo pronuncia la lengua... pero no la boca. Yo os pregunto muy seriamente cuál sería el sentido de tal oración, que la boca pronuncia en un leguaje incomprensible, si incluyese un traductor... ¿no puedo Yo expresarme Yo Mismo a vosotros para que Me entendáis claramente? Yo quiero daros luz... ¿por qué debo servirme de un traductor que primero tiene que ser iluminado por Mi Espíritu para poder daros luz?

Soy un Dios claro y verdadero, y realmente no veo ninguna razón para ofreceros primero un revoltijo de palabras que otra persona os tiene que traducir. Es precisamente esta representación de hablar en lenguas lo que ha hecho que la gente busque desesperadamente este don, y así han surgido estas sectas que se unen como seguidores de una iglesia pentecostal para adquirir precisamente este don... Cuando Me expreso a los hombres, siempre les doy una luz, pero no utilizo a aquellos que se expresan de manera confusa y que necesitan un traductor que es igualmente incapaz de poder difundir luz.

Os pregunto ¿qué Me podría moverme a dirigirme a vosotros en un idioma que no entendéis? Vosotros malinterpretáis las Palabras en la Escritura en la medida en que pueden aplicarse como Mi Palabra... porque también se introdujo error en esta “carta” añadida a Mi Evangelio. Se han añadido palabras que no eran (son) “Mi Palabra”, y estas todavía las interpretáis incorrectamente y así no podéis salir del error. Pero son precisamente estas palabras las que forman las enseñanzas básicas de aquellos que supuestamente tienen en sí el “espíritu pentecostal”... Y confunden a la gente porque no se apoyan en la pura verdad que Yo Mismo transmito a la tierra, sino que son hostiles a ella... Porque no reconocen esta enseñanza pura, y eso ya debe ser una prueba para vosotros de que se han construido sobre falsos principios.

Cualquiera que crea estar tan lleno de Mí Espíritu, para que hable en “lenguas extranjeras”, también debe traducirlo él mismo y eso en espíritu y en verdad, ya que no es Mi voluntad confundir a los hombres en el espíritu, sino iluminar su mente. Y esta traducción, por lo tanto, debe estar de acuerdo con el bien espiritual que transmito a la tierra desde arriba, de lo contrario, podéis rechazarla como error. A todos vosotros os doy luz y no debéis cerraros a esta luz, porque es un inconmensurable el don de gracia, que os es ofrecido desde lo alto, y el error es también de tanta magnitud. Que Yo mismo tengo que ponerme activo para traeros de vuelta a la luz... Y bienaventurado que acepta la luz que le brilla...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hechos de los apóstoles (Hechos 7,55-56)

B.D. 8836 from 4 de agosto 1964, taken from Book No. 93

¿Por qué no os atenéis a mi fácil explicación que Yo para vosotros los seres humanos no soy visible en mi Naturaleza que os consumiría si Yo os enfocara con toda la Plenitud de la Fuerza de mi Amor? ¿Por qué no os conformáis con la explicación que Yo en Jesús he criado para Mí una Forma para que os pudiera resultar visible?

Pero vais a sostener una lucha baldía contra aquellos que insisten en que Yo y Jesús somos algo separado  .... los que se apoyen en enunciaciones que ellos no comprenden porque su espíritu todavía está sin despertar  .... A Dios nadie le puede ver sin perecer, pero en Jesús le resulto visible. Donde se pretende haberme visto a Mí y a Jesús, allí el yerro ya es evidente, porque esto nunca puede ser posible.

Con pocas excepciones, incluso los apóstoles no podían comprender este misterio, y por eso se formaron relatos que no correspondían a la Verdad - relatos a los que hay que tantearlos si en ellos se habla de una Divinidad al lado de Jesús. Aunque Esteban haya visto el Cielo abierto y haya visto a Jesús en claridad brillante, él le vio como Dios, pero los hombres alrededor de él combinaron su visión con términos meramente mundanos, de modo que la frase „  .... donde él Le vio sentado a la diestra de Dios” había sido añadida por parte de los hombres, dado que esto no puede ser porque Jesús y Dios es el Mismo  ....

Yo soy un Fuego inmensamente brillante que no permite que lo contempléis - un Fuego que en vuestra imperfección no lo podríais mirar, porque incluso en un estado de perfección, la intensidad con la que os abordaría os derretiría.

De modo que si alguien dijera que „me ve a Mí y a Jesús en mi Diestra”, él está todavía ligado a la Escritura que ni él mismo comprende  .... la que le habla en imágenes, pero que nunca reproduce las palabras de la Escritura tal como Esteban las había exclamado cuando él tenía la visión espiritual. Lo mismo pasa a la doctrinas básicas de la Iglesia que sostienen que „Jesús está sentado a la Diestra de Dios”, pero estas se formaron a causa de un concepto erróneo  ....

Esta fue la causa de la apostasía de Dios: que los seres no le podían ver porque Él no se les manifestaba como Ser  .... por lo que se creó una Forma en la que se irradiaba, de modo que Yo me hice Uno con esta Forma de Jesús.

Lo mismo pasa con la doctrina de los mormones que tampoco pueden comprender la Encarnación de Dios en Jesús, por lo que en su enseñanza sostienen tres dioses; por lo que a estos mormones Yo les voy a decir una cosa: Vosotros creéis que no os podéis apartar de esa doctrina  .... pero debéis saber que hoy día esta ya no os está presentada tal como en su tiempo había surgido de Mí  .... Porque también vosotros teníais mi Palabra en toda Verdad, pero vosotros, ¿qué habéis hecho de ella? Lo que ha surgido de Mí es la Verdad más pura, la que a vosotros ya no está conocida. Vosotros la habéis convertido en una doctrina errónea que en muchos detalles se aparta de la Verdad  .... y ahora intentáis a pasarla a aquellos a los que Yo mismo enseño  ....

Pero cada vez de nuevo elijo un recipiente apto al que Yo puedo verter mi Espíritu - un recipiente que puede traer Luz muy clara a las tinieblas en que se encuentra el espíritu  .... que os puede aclarar aquellos objetos de controversia que os provocan, de lo que esto os resultará una Bendición porque únicamente la Verdad os lleva a la meta. E incesantemente Yo intento a guiar esta Tierra, para que nadie pueda decir que Yo no me haya dirigido a los que están interesados en la Verdad.

Sólo que debéis anhelar la Verdad íntimamente, porque de lo contrario esta no os puede ser enviada - lo que es mi condición de la cual no puedo apartarme. Pero entonces seguro que os llegará la Verdad, y también es seguro que alcanzaréis vuestro destino  .... con lo que llegaréis a ser bienaventurados eternamente.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Las creaciones son espirituales o materiales .... Diversidad de las estrellas ....

B.D. 8838 from 8 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Son las creaciones en el universo sobre las que requieres aclaración, y también quiero dártela en la medida en que seas receptivo. Son creaciones de naturaleza en parte espiritual y en parte material, pero éstas no pueden ser consideradas como terrestres, ya que Mi voluntad de creación es de tal versatilidad y nunca se puede asumir la misma composición en otros cuerpos celestes como la que tiene la Tierra. Sin embargo, debes considerar que no sólo la tierra contiene sustancias espirituales solidificadas, que los innumerables cuerpos celestes visibles a tus ojos fueron llamados a la existencia por Mí, que ayudan a todas las almas humanas a ascender que aún no han alcanzado el grado de madurez para desarrollarse más en las creaciones de otro mundo. Toda la creación es fuerza emanada de Mí, y la tierra es la creación más miserable porque consiste en materia bruta. Así, quien recorre el camino a través de sus creaciones puede alcanzar la espiritualización completa de lo que anima al ser humano como "alma". Sin embargo, los grados de madurez son tan diferentes en los que el alma parte de la tierra en su muerte corporal .... Y así lo reciben otras creaciones que, por tanto, están ciertamente "más allá" en sus términos, pero que de ninguna manera pueden llamarse únicamente creaciones espirituales, ya que sus sustancias son también sustancias espirituales solidificadas .... Poder, que una vez surgió de Mí como un ser que no se convirtió en activo en Mi voluntad. Pero esta materia es mucho más ligera y complaciente, de modo que las almas que la habitan se ven impulsadas a una actividad ansiosa y se sirven mutuamente, con lo que maduran constantemente.

(8.8.1964) Así podemos hablar de la materia que es fácilmente disoluble, pero que, sin embargo, contiene también sustancias espirituales que en su día me fueron infieles, pero que no sufren en la misma medida que en la tierra ...., que sirven gustosamente para posibilitar el desarrollo ulterior de las almas, que, por tanto, también vuelven a desaparecer (esta materia) en cuanto han cumplido esta tarea. Las creaciones en esos cuerpos celestes están habitadas por seres que, por lo tanto, también deben dirigirse a los seres humanos que también tienen la tarea de ayudar a esas almas a desarrollarse más y, por lo tanto, las creaciones materiales también deben existir, aunque no pueden ser imaginadas como lo son en la tierra. Los seres (almas) se encuentran ahora en medio de un mundo que les ofrece cosas increíbles y, sin embargo, es un mundo real, porque mi fuerza espiritual lo impregna todo y seguirá siendo un mundo real hasta que se produzca la plena espiritualización de todos los seres, que entonces ya no necesitarán un mundo material. Pero como esto tardará todavía eternidades y los cuerpos celestes en el firmamento son visibles para vosotros los humanos, se os enseñará que todos estos mundos son Mi voluntad que se ha convertido en forma, que he emanado fuerza que era sustancia espiritual más o menos profundamente caída, que esta fuerza se ha manifestado, por lo que es y permanece visible para los respectivos habitantes de estos cuerpos celestes, que sólo tienen diferentes grados de realización y por lo tanto pueden aceptar también habitantes de la tierra para ayudarles a desarrollarse más. Vosotros, los humanos, os encontraréis entonces "más allá" de la tierra y sin embargo en Mi reino, y según vuestra madurez cambiaréis de lugar de residencia para entrar en creaciones cada vez más espiritualizadas. Pero lo que vuestros ojos ven como cuerpos celestes en el firmamento son todas las creaciones que Mi voluntad ha hecho nacer, y estas creaciones son los espíritus originales que se han vuelto apóstatas a Mí, a los que he dado tareas que ahora también cumplen, que más o menos también Me reconocen de nuevo, que por lo tanto no se han hundido tan bajo, pero que todavía necesitan creaciones materiales para cumplir su tarea en ellos .... Pero no se puede hablar de la materia terrestre, ya que es la sustancia espiritual la que se ha hundido hasta lo más profundo y la que el ser humano en la tierra tiene que superar en un tiempo infinitamente largo, más bien, estas (esas) creaciones materiales fueron dadas a las personas para su felicidad, para que disfruten de ellas .... Pues un cuerpo celestial visible debe tener también creaciones visibles destinadas a ilustrar la grandeza y el poder de su Creador a los espíritus ya más maduros y también a dar a los que aún necesitan desarrollarse la oportunidad de ser útiles. Este problema no es tan fácil de resolver para ti, ya que sólo captas lo que hay en tu tierra y tu conocimiento de ella también es limitado, pero cómo afectan otros cuerpos celestes a tus pensamientos permanece oculto para ti mientras no seas capaz de ver espiritualmente. Pero entonces ese reino también será accesible para ti y no podrás salir de tu asombro ante las creaciones de los distintos cuerpos celestes. Pero todas mis obras tienen su razón de ser y demuestran mi amor, mi sabiduría y mi poder .... Y lo que te parece insondable, lo experimentarás cuanto más avances en tu madurez de alma, entonces no habrá más preguntas para ti que no tengan respuesta .... Y serás bendecido por la riqueza del conocimiento, incluso si todavía está oculto para ti en el momento ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El estudio no garantiza ningún saber espiritual

B.D. 8842 from 21 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Es un extenso sector el que se os abre a través de Mi Plática desde lo alto. Vosotros penetráis en un territorio desconocido a vosotros, y podéis enriqueceros extaordinariamente con el gran saber voluminoso que recibís de bienes espirituales. Pero él os obliga también a que lo transmitáis, pues este ideario debe irradiarse claramente en todas partes, donde se encuentren corazones solícitos receptivos. Pues lo que recibís, es la Verdad, y aunque ella cause escándalo cada vez de nuevo en aquellos que evaluan y aprecian su entendimiento superior a la transmisión espiritual. Sin embargo, mientras los hombres no puedan liberarse de la ideología que tradicionalmente tomaron en posesión, tanto tiempo no son capaces tampoco, de reconcer la Verdad pura. Pues lo que se ha ganado por el estudio, si el espíritu de ese no está despertado, es un saber muerto, de quien se ha apropiado de tal saber.

Y por eso experimentaréis allí el mayor rechazo, donde sólo el intelecto había participado, donde Yo Mismo no podía hablar, porque Yo hablo al espíritu del hombre que mantiene el vínculo con el Espíritu del Padre de la Eternidad. Rara vez sólo encontraréis allí comprensión, mas lo cual no os impida en abogar por la exclusiva Verdad, pues ningún hombre estará en condiciones de refutárosla, porque Yo Mismo dirijo esta Verdad a la tierra y a Mis Argumentos, en verdad, nada puede ser opuesto.

El hecho de que los hombres interpreten según su arbitrio pasajes de la Biblia, deja que se reconozca cada vez mejor y con más claridad a su error, el cual no quieren confesarse a causa de su estudio de muchos años. ¿Pero, de qué sirve ese estudio sin el despertar del espíritu? ¡Y cuál es el error que ha llevado a cabo! Y vuestra misión es de ir en contra de ellos, descubriendo todos los errores y ofrecer a los hombres la Verdad desvelada, la que acepterán mucho antes que una ideología que pretende tener el derecho a la Verdad. Lo que vosotros emprendáis para dirigir a los hombres el saber de arriba, eso tiene Mis Bendiciones y no dejará de surtir su efecto, pues cuantos hombres hay que se escandalizan en la doctrinas desfiguradas, y serán felices de haber eoncontrado una explicación que les es plausible.

Sin embargo, os haréis de enemigos a los hombres que persisten en su saber obtenido por el estudio, precisamente porque les falta el despertar del espíritu. Pero eso que no os moleste, pues vosotros trabajáis por orden de Mí. Vosotros anunciáis la Verdad, la única que en Mí tiene su origen, y vosotros superáis a ellos en el saber, verdaderamente, pues podéis dar explicación sobre todas las cosas que precedieron a la creación del mundo y de los hombres. Y eso es, en verdad, tan significativo, y no os lo podrán refutar. Ellos solamente pueden rechazarlo como increíble, mas ellos no podrán dar una explicación mejor y motivación de su ser en la tierra. Ellos tendrán que confesar que tampoco a través del estudio sabían nada de eso, lo que por medio Mí Mismo se les ha sido explicado a los hombres.

Vostros hombres no podéis, sin embargo, presumir, de que vosotros, los que estáis en un alto saber intelectual, de poseer un privilegio frente a los hombres con un intelecto más débil, si se trata de la consecución de la madurez del alma. Vosotros no podéis hacer dependiente la "madurez del alma" de vuestra perspicacia, porque pudistéis "estudiar", si no habéis despertado antes a vuestro espíritu, el cual entonces os hubiese indicado al error. En cambio un intelecto débil puede llegar a despertar el espíritu, porque para ello sólo es necesario el amor, y este tiene que ser practicado justamente, para llevar el espíritu a la vida. Y quien vive ese amor, no puede declararse conforme con herejías. Él sabe exactamente, donde se ha introducido el error, y él entrará por completo en acción, para exterminar esas herejías.

No importa si pertenecéis a esta o a quella dirección espiritual, antes que no despertéis el espíritu a la vida, continúa siendo vuestro saber, un saber muerto, que no puede irradiar ninguna fuerza a los oyentes. Esto sea dicho a todos aquellos que rechazan o deniegan Mis Revelaciones a causa de su saber mundano, el cual Yo no puedo denominar de otra manera, porque fue obtenido por vía del estudio, mas no garantiza para que sea Verdad, la cual exclusivamente de Mí, como el manantial original de la Verdad puede ser conseguida.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Pedir cuentas - Urgencia de la divulgación

B.D. 8843 from 22 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Yo sólo puedo exhortaros siempre a la constancia, cuando os pidan cuentas a causa de Mi Doctrina. Y todavía os atacarán mucho, porque nadie quiere oír la Verdad pura. Por lo tanto solicitar ya de Mí mucha fuerza, para que podáis con todos los agobios y opresiones. En verdad, que no os puede conmover ningún argumento en contra, pues estáis convecidos de eso que recibís. Pero vuestros enemigos son muy sutiles, intentando que empecéis a vacilar, y para eso se necesita, en verdad una fe firme y estar lleno de confianza en Mí Fuerza para eso, para arriesgarse a estar en contra de estos.

Por eso estad preparados para ello, de que exigirán cuentas de vosotros, y luego hablad con sinceridad lo que Yo os ponga en la boca, porque entonces ya no sois vosotros más los que hablan allí, sino que Yo hablo por vosotros. Pues luego ganaré aún algunos para Mí, a quienes la pura Verdad les promete y gusta más que las eseñanzas deformadas, las cuales vosotros debéis denunciar públicamente.

Sólo Mi Palabra de lo alto es la Verdad pura, la que vosotros debéis representar como tal, sin tener temor a que obréis en contra de Mi Voluntad, cuando aclaréis a vuestros semejantes sobre lo que Yo Mismo pido de ellos que crean.

La urgencia de una interpretación verídica de Mi Doctrina es tan manifiesta, porque los hombres son tibios, y de ningún modo cumplen Mis Preceptos de amor, con pocas excepciones, en los que se avalorará correspondientemente su grado de amor, pero no según las formalidades cerimoniosas, las cuales son ante Mis ojos una abominación. Es el tiempo del fin, y eso ya sólamente debiera haceros comprensible la importancia de la transmisión de la pura Verdad, que ninguno díga no haber sido informado sobre la Verdad.

Y Yo sacudiré a todos aquellos que son de capacidad receptora para la Verdad induciéndolos a la reflexión, mas si son de capacidad solícita y dócil, eso lo decidírán ellos mismos, sin embargo tendrán que dar cuentas de su voluntad.

Por esto Me referí e indiqué al tiempo, donde Mi Evangelio requería una purificación, la que exigía un recipiente que se Me abriera sin resistencia, para dejar irradiar en él una Luz potente sin que se opusiera, dándome a Mí la posibilidad de manifestarme y reproducir o restituir Mi Doctrina, como Yo quiero que haya de ser comprendida.

Si vosoros hombres queréis saber sólamente esto único, de que Yo no avaloro nada más que el grado de amor en el fallecimiento de la vida terrena. Entonces os aplicariaís todos sólo en el cumplimiento de estos dos mandamientos, por medio de ese cumplimiento recibiriaís todo lo que Yo os he prometido cuanto caminaba sobre la tierra. Recibiriaís fuerza y Gracia en exceso, no necesitariaís haceros ninguna preocupación terrenal, pues en verdad, entonces sólo os preocupariaís por vuestra alma y llevar una vida que corresponde a Mi Voluntad. Conoceriaís a Jesucristo, reconociéndole como el Hijo de Dios y Salvador del mundo, Me reconoceriaís a Mí Mismo en El, porque todo ese saber os lo proporciona una vida en el amor, el que despierta en vosotros el Espísritu de la vida. Mas vosotros, los que queréis servirme, permaneced constantes, y sacad vuestra fuerza del abundante saber, el que siempre afluye en vosotros, si os unís a Mí mediante las obras de amor y la íntima oración cordial.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Preguntas de razas .... La doctrina de reencarnación ....

B.D. 8844 from 22 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Estas preguntas no se pueden contestar fácilmente, porque estáis contemplando todo bajo el punto de vista que los hombres solo avanzan hacia arriba durante la vida terrestre. Se os explica repetitivamente, que la vida terrenal es el único camino para llegar a la filiación divina .... que con buena voluntad podéis conseguirla .... Pero solo es posible a poca gente, especialmente en la época final, donde el amor se ha enfriado por completo. Pero no estáis considerando que el proceso de la maduración sigue en el reino del más allá, que tengo muchas “escuelas” donde se puede seguir .... otra vez con buena voluntad .... lo que no se ha aprovechado en la tierra, pero aquella meta, la filiación divina, ya no se puede conseguir .... donde el ser igualmente puede recaerse a la profundidad y Mi amor cariñoso, que necesita vuestros ruegos, puede venir a ayudar al ser .... Tenéis que contar con tiempos eternos mientras no ha podido suceder una redención a través de Jesucristo .... Pero ante Mi mil años valen como un dia .... Y si ahora estáis levantando preguntas si se da la posibilidad de un equilibrio para aquellos que Yo he encarnado como un negro, Yo os ponga la contrapregunta: ¿Sabeis si un hombre blanco no malusa su encarncaion para hechos adverso a Dios? Que le sirve a este, si está muy encima del otro por su conocimiento, si está completamente sin creencia y pasa su vida sin amor, si el primero está lleno de bondad y por esto está encima del otro. La no creencia es el mayor mal que puede juntarse al hombre, porque está con malas ataduras de aquel que le estira abajo. Y estos hombres no se pueden salvar durante una época terrestre; pero no vuelven a la tierra como hombres, sino su atadura a la materia tendrá lugar, igualmente como aquellos que se encuentran en el más allá y que recayeron a la profundidad y que la obra de salvación fue en vano. Entonces no basta una época de redención .... como las razas humanas “medio salvajes” viven su primera encarnación en esta tierra, que igualmente .... si no siguen su desarrollo en el más allá .... recaen y vuelven a estar atados. Esa atadura siempre tiene lugar en la disolución de la tierra con el propósito de la reconstrucción de la orden divina .... Pero no es una reencarnación, como los hombres se lo imaginan, desearlo y ya está concedido .... Os estáis imaginando todo con límites, refiriéndose al tiempo y a lugares donde estais mandados .... No contáis con márgenes de eternidad, pero que valen mucho para el hombre .... Y ante un margen de eternidad estáis puestos cuando la obra de transformación de la tierra se realiza .... Entonces todos los hombres tendrán que comenzar de nuevo el camino del desarrollo, pero no de forma, como lo estáis deseando, por razones de perfeccionarse volver a la tierra. Llegar a la perfección es posible en esta tierra, pero hace falta vuestra voluntad completa y vuestra compromiso total .... Pero que esto ya no es deseable, los hombres mismos dan la explicación, porque son sin amor y les falta un mínimo de cualquier creencia. Pero donde se llama espiritualmente y en la verdad a Jesucristo seriamente .... donde Él es conocido y aceptado como el salvador, allí está el amor y está garantizado, que el hombre “será perfeccionado como el padre en el cielo es perfecto”. A un alma inmaduro se juntan innumerables ayudantes en el reino del más allá y le acompañan hacia lo alto .... Pero si pasa involuntariamente, entonces recae a la profundidad, pero igualmente allí puede encontrar redención .... y si todos los esfuerzos del mundo de luz son en vano, finalmente está atado de nuevo .... Si ahora sabéis, que el grado de amor es importante para el grado del conocimiento, que el alma tiene durante la despedida de este mundo, entonces vais a entender, que todas las escuelas de creencias que intentan desarrollar el amor, tienen como consecuencia también el reconocimiento de Jesucristo antes o después de su muerte. Y ellos van a vivir también la salvación en el momento de Su aceptación .... Entonces no sería necesario una nueva reencarnación en la tierra para poder encontrar ahora la fe en Él. Pero una cosa hay que considerar, que aquellas direcciones de creencia anteriormente tienen conocimiento del salvador divino y que depende de ellos, si le piden ayuda para darles explicación auténtica .... Porque esta petición Mía está justificada que se me pide explicación a Mi de estos problemas que solo puedo resolver Yo .... Y que enseñó a aquellos que tengan la seria voluntad de moverse en la verdad sobre esto. Mientras no lo oprimen, serán aspirantes de la filiación divina, porque repartirán, por donde puedan, a su conocimiento. La necesidad de una reencarnación en esta tierra no está dado en ningún caso, a pesar del mundo luminoso se pide una nueva reencarnación para cumplir con una misión y que solo puede realizar en la tierra un espíritu de la luz y que puede traer la filiación a Dios, pero esta sin conocimiento, sólo lo insinúa por la misión encomendada ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Interpretación de la Palabra divina

B.D. 8845 from 26 de agosto 1964, taken from Book No. 93

La "Palabra de Dios" ha estado ya expuesta a muchas modificaciones, y todavía hoy es modificada, de tal modo que no en vano dije las Palabras: "Yo os dirigiré en la Verdad ..." Pues Yo sabía que no permanecería inalterada, y por eso prometí enviar Mi Espíritu a quienes ansían cada vez de nuevo la pura Verdad y que también lo hacen posible que Yo me pueda revelar a ellos. Sin embargo, Yo siempre me he colocado delante de "Mi Palabra", para que no sufriera ninguna modificación y Mis Sentencias permanecieran conservadas en su profundo significado.

Pero cómo ha sido interpretada Mi Palabra, y cuales fueron las herejías como consecuencia de ello, contra las que Yo cada vez de nuevo lucho y les doy a los hombres la justa explicación. Y así, ya no se trata más de si y hasta que punto estaban encargados por Mí los escribientes del Evangélio para eso, sino únicamente de esto, de lo qué habéis hecho, vosotros hombres, de esas Palabras, que fueron escritas con la mejor voluntad y con la intención de servirme a Mí, pues incluso Mi escribiente Juan no ha podido impedir que el texto original fuese cambiado por los hombres que las traducciones no fuesen intachables y por consiguiente diferentes frecuéntemente en su interpretación. Por consiguiente era posible también dar a Mis Palabras, que en el texto original se conservaban, otra interpretación completamente diferente, pues por lo general habían sido habladas a Mis apóstoles y de ese modo también destinadas a la transmisión, pero sí, estos comprendían Mis Palabras en su sentido espiritual. Y ellos no derivaron de ellas ninguna medida terrenal, como ha resultado con el tiempo, que ha sido ésta antepuesta al verdadero sentido de Mi Palabra. Por eso no ha sido posible que Mi Evangelio se mantuviera inalterado con toda clase de traducciones que en este tiempo fueron efectuadas, y si un hombre de espíritu despierto hubiese hecho resaltar enseguida el error, al reconocerlo él, lo hubieran denunciado públicamente como hereje severamente, pues donde el enemigo logró desfigurar hasta la oración, que Yo os enseñé, que ha representado mal Mi Ser y los hombres no se han dado cuenta, y él ha aprovechado bien la ignorancia y la ceguera del espíritu, y así también, hoy día todavía no está hasta tal punto aclarada la noción del "Obrar de Mi Espíritu en los hombres", de manera que Mis "representantes" en la tierra disputan sobre, si las Palabras, que Yo hablé a los discípulos, se referían sólo a estos Mis discípulos o si ellas están dirigidas a todos los hombres, es decir que todos deban tomarlas a pecho. Mas Yo dirijo siempre de nuevo la pura Verdad en la tierra, de tal modo que tampoco es importante, si todo se ha mantenido puro, porque Yo lo sabía, cual sería la clase de la modificación y como Yo siempre daba explicación allí, donde era necesario, donde se presentaban desdoblamientos de iglesias, a las que siempre servían de base diferentes opiniones reconocidas, siempre hubo escisión de religiones, si Mis representantes en la tierra no estaban unidos, si cada uno de ellos creía que conprendía bien Mi Palabra, y de ahí se originaba la disputa. Ellos no podían tergiversar Mi Palabra, pero consiguieron modificar su sentido, y varias Palabras fundamentales de Mí han sido tan mal entendidas, que tuvo lugar de ese modo una disociación tras la otra y finalmente se originaron muchas sectas, donde cada una tenía otros problemas, pero ninguno de sus adictos sabía algo sobre "el Obrar de Mi Espíritu", de lo contrario le hubiera sido evidente y natural el camino hacia Mí para pedir aclaración.

Y si ahora quiero Yo de nuevo hacer aclacaración y dar a conocer Mi Voluntad a los hombres, entonces tengo que buscarme un recipiente que se ponga a Mi dispisición, que me deje a Mi Mismo que hable en sí y a través de éste díga a los hombres, como Yo quiero que sea comprendida Mi Palabra. Pues el embrollo y desconcierto es hoy más grande que nunca, y cada hombre se expone la Palabra, como a él le gusta, y para que se les lleve luz a los hombres, entonces puede solamente suceder por el camino de la iluminación interior, para que los hombres sean enseñados por Mí y entonces ellos sostengan convencidos frente a sus semejantes su saber. Mas entonces será respuesta cada pregunta y cada problema resuelto, entonces seréis introducidos en la Verdad, como Yo os lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El saber proporcionado a tavés del "Obrar del Espíritu" supera al de un saber estudiado

B.D. 8846 from 27 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Quien quiere servirme en la Verdad, ese tiene que representar también la Verdad ante los hombres, porque él la recibe a través de la Voz del Espíritu. Es eso una ventaja tal, la que él no puede apreciar suficientemente, pues él está de ese modo en posesión de la pura Verdad que nadie puede quitársela. Y andar en la Verdad, significa encontrarse en la luz, que la oscuridad no puede hacerle ya nada.

¿Hay algo más bello en la tierra que poder participar de la luz; de encontrarse en el Sol de la Gracia, el que ilumína todo claramente y da a los hombres el conocimiento más lúcido? Y su misión es dejar que sus semejantes participen también, encender en ellos una luz clara también, y ahuyentar por eso la oscuridad que los carga.

Pero en todas partes os opondrán resistencia, pues sólo los hombres que están dispuestos a aceptar la Verdad, los que ellos mismos la solicitan de Mí, a los que Yo Mismo puedo entonces acercarme también y a través de vosotros hablarles. Y Yo conozco a sus corazones; Yo sé que ansían estar en la Verdad y salgo al encuentro de ellos todos, los que tampoco os rechazarán.

No obstante, son estos, pocos sólo, los que están ahora por eso en la plena Verdad, porque es demasiado evidente en el mundo la presunción espiritual. Una enseñanza de esta forma como sucede en vosotros, encuentra raras veces crédito. En cambio creen los hombres en poder llegar, a través del estudio, a descubrir los misterios; y por eso se les da a ellos más crédito. Y por eso padece el mundo entero, porque sólo se sienten aquellos llamados para instruír a sus semejantes que en su saber están mucho más atrás, inferiormente a vosotros, porque no sacan su saber del Manantial.

Yo solamente de Mi Mismo puede partir la Verdad de la forma más pura. Jamás ha sido exigido por Mí un estudio en cuestiones espirituales. Todo lo que se refiere a vuestra vida espiritual, me lo he reservado a Mí Mismo y se lo participo a los que anhelan de Mí Mismo estar en la Verdad y por eso me lo piden, y estos estarán bien enseñados también y sobrepasan en mucho en su saber a uno que está "estudiado".

Pero si Yo encargo a un portador de la Verad a que salga afuera con el idearío que él posee, a instruír a los hombres, me preocuparé Yo también de que estéis reunidos con aquellos que debéis instruír y tendréis en ellos oyentes solícitos.

De ahí que vuestra misión es de una gran importancia, y no os dejéis retener por parte de los que no están autorizados, pues Yo veo a aquellos como "no autorizados" a los que no creen en vuestra misión, que les oponen una prueba tan evidente de Mi obrar a su incredulidad, pero los que de por sí mismo se ponen una función instructiva que no le corresponde tanto tiempo, hasta que no hayan recibido la Verdad de Mi Mismo, y para eso se exige siempre una vida en el amor.

Entonces se hará también en ellos la luz, pero entonces no se opondrán a vosotros, pues encontrarán tan sólo el complemento de un saber aún confuso. Aceptarán luego lo que vosotros les ofrecéis, pues ahora reconocen el origen divino y son felices de que se les aclare lo que ellos no podían ver claramente.

Y estarán agradecidos de que ellos puedan también refrescarse y deleitarse del Agua de la Vida, sacando de ella, y de que se les abra a ellos el Agua de ese Manantial.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La fuerza de la fe - Alimento de los fieles

B.D. 8848 from 30 de agosto 1964, taken from Book No. 93

Creédmelo que todavía tendréis que pasar tiempos muy difíciles, si no portáis en vosotros una fe ínconmovible, una fe tan fuerte que podáis uniros en todo momento a Mí, y poder sacar la mayor fuerza de esa unión, para que todos vosotros podáis soportar lo que sobrevenga sobre vosotros, sabiendo, que Yo tengo conocimiento de ello y que no os enviaré más de lo que podéis soportar. Pues entonces se trata de pedirme a Mí la Fuerza para sosteneros en la prueba y poder hacer resistencia a los que procedan en contra de vosotros para interrumpir vuestra actuación para Mí. Entonces vais a tener mucho éxito también, pues aquellos son también accesibles a las enseñanzas, a los que podéis aclararles sobre el objetivo y el sentido de su ser en la tierra, de forma comprensible, y algunos de ellos os escucharán, y a estos ya los habéis ganado, pues Yo Mismo os apoyo. Pues en este tiempo sucederán muchas cosas todavía, que les harán recapacitar, y el suceso mundial no pasará en ellos de largo, sin que les haya dejado una gran impresión.

Lo que alcanzáis a causa de una firme fe, no se le escapa a ellos tampoco, a los que os persiguen, y los que entre ellos no han caído por completo en Satán, les conmoverá la firmeza de fe, pues se dan evidentemente cuenta del resultado de una fuerte fe, viendo que estáis privados de lo necesario para vivir y están convencidos que no obastante vivís, de que no pasais ninguna necesidad, e incluso las leyes naturales se estrellan contra vosotros, puesto que no estáis alimentados por hombres y sin embargo viviréis, de que recibis la fuerza de arriba, la que sólo necesitáis pedir en la oración. Y esa fuerza de fe es la que ya ahora os tenéis que pedir, pues en cuanto esa fe no es suficientemente firme, apenas tendréis la posibilidad en los tiempos de necesidad, de hacer provecho de ella, pidíendo fervorosamente y llenos de confianza al orar, por eso avalorad el tiempo, y pedíd incesantemente por la firmeza de la fe, por asistencia en el tiempo donde estéis asustados y apenas podáis pensar en vosotros mismos. Entonces basta ya un corto pensamiento en Mí, una llamada que salga del corazón, y Yo Mismo estaré junto a vosotros y protegeré a los Míos en toda necesidad y peligro. Porque esa promesa os la he dado y os la doy ahora otra vez, que vengáis a Mí, si estáis apenados y cargados.

Y tendréis que sufrir muchas penas, pero que no os espanten, pues vuestro Asistente está en todo momento dispuesto a cogeros en Su Protección, y nada podrán haceros los hombres mientras que estéis entrañablemente unidos a Mí. Y que permaneceréis unidos a Mí, eso es seguro, pues todo será de tal dimensión que sólo Uno puede ayudaros. Y vosotros iréis por el camíno hacia el Uno, porque ya estáis tan unidos íntimamente a Mí, que ya no me podéis olvidar más. Y Yo acortaré el tiempo a causa de los Míos, pues en verdad, estará el mundo lleno de diablos, y cada uno querrá quitaros la vida. Pero Mis ángeles estarán igualmente a vuestro derredor protegiéndoos de ellos. Pues Mi Fuerza triunfará en el fin sobre Mi enemigo y su séquito y habrá terminado para vosotros el tiempo de pasión, viviréis en la tierra nueva y toda pena habrá terminado.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La voluntad libre tiene que aceptar la verdad ....

B.D. 8850 from 6 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

Da igual lo que os diga, podéis presentarlo como la verdad ante el mundo, porque necesita la verdad, no puede encontrar el camino hacia Mi en la equivocación y la mentira. Me estáis preguntando, porque he permitido que la equivocación se haya podido extender tanto, pero solo os puedo dar cada vez la misma contestación, que es vuestra voluntad libre que determina únicamente si os movéis en la verdad o la equivocación. Que se han formado congregaciones grandes que postulan continuamente posiciones erróneas, es a base de la voluntad libre del fundador y que está seguido por seguidores innumerables, sin opinión propia como simpatizantes, y que no piensan sobre la importancia de esa única opinión, tiene como igual explicación su voluntad libre .... Y es Mi voluntad libre y lo de Mi adversario no tocarlo, pero Mi contrayente tiene un número mucho más grande de seguidores, porque los hombres no piensan, sino lo dejan en manos de sus líderes, a los cuales están siguiendo ciegamente. Pero ellos solos no tienen que llevar la responsabilidad, sino todos sus seguidores, y solo el grado del amor determina qué destino van a tener que soportar algún día. Y da igual donde sea, Yo transmitiré siempre una chispa de luz que puede ser encendida. Mi espíritu actuará por todo, porque siempre habrá gente con un grado de luz alto y que me da la posibilidad para darme a conocer para que se pueda transmitir otra vez la verdad pura. Pero quien la acepta? Cada hombre que da una imagen Mía de otra manera de la imaginada, será rechazado, y por eso casi no es posible transmitirles la verdad. Y da igual si Mi palabra se os ha transmitido claramente e inequívocamente .... los hombres lo rechazan .... porque Mi adversario influye en ellos, aquel que siempre luchará contra la verdad y aquel que tiene mucho poder, porque sólo muy pocos llevan una vida con amor según Mi voluntad y que entonces están protegidos ante sus intervenciones. Pero mi palabra .... la verdad pura .... encontrará acceso, aquellos lo van a reconocer como la verdad sin que se forzara su voluntad libre .... Pero como la verdad se ofrece a todo el mundo, los hombres tienen que contestar, aquellos que no la han aceptado, porque pudieran haberlo creído igualmente como lo están haciendo con el error, porque tienen una voluntad libre. Y aquellos que me quieren servir solo tienen que presentarles la verdad pura y cada uno tiene que dar testimonio. Y si está en serio buscando la verdad, va a pensar sobre ello y no se va a cerrar ante Mis proclamaciones. Y por eso el reparto de Mi doctrina es lo más importante para lo que os necesito en Mi viñedo, porque el amor se tiene que extender por el mundo, se tiene que ofrecer en amor y por eso cada hombre será tocado que intenta dar amor y que está abierto a la verdad. Se mantendrá la lucha entre la luz y la oscuridad hasta el final, el adversario va a ganar cada vez más poder, porque la voluntad libre se lo permite .... Pero Yo también transmitaré la verdad a la tierra hasta el final, y la cual va a iluminar a sus actividades y desvelarlas, pero esto solo van a ver aquellos que están abiertos a la verdad pura, mientras los demás siguen en su error y lo defienden. Pero cada alma que estáis salvado de la ataduras de Mi adversario, está ganado para la eternidad. Y esa única cosa debe empujaros en vuestro trabajo del viñedo: que solo aquel hombre se moverá en la luz del más allá que está metido en la verdad .... Quien no quiera desestimar aquí su equivocación, lo llevará consigo mismo a la eternidad y no va a llegar a la bendición hasta que no deje atrás a sus pensamientos equivocados. Y otra vez solo depende de su grado de amor si le viene el reconocimiento de repente entrando al reino del más allá para que se pueda alejar de su error .... Por eso nunca olvidéis de poner el mandamiento del amor en primera fila .... no olvidéis de animar a los hombres a una vida llena de amor si les interesa el bien de sus almas .... Entonces les entra ya en tierra una duda ligera sobre la verdad hasta ahora seguida. Y entonces será más fácil de traerles la verdad y lo va a aceptar sin rechazo y entonces su voluntad libre no será tocada ....

amén

Traducido por Bea Gato

Rechazar la palabra divina .....

B.D. 8851 from 11 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

Si se ofrece a Mi palabra directamente desde lo alto no la rechazais, porque solo reconoceis con esto el desconocimiento de la escritura sagrada que da testimonio de Mi. Y os vais a arrepentir muchísimo después, si reconocéis cuya palabra habéis rechazado y cuánto podrías haber avanzado hacia lo alto. Vuestra voluntad es buena y estáis pensando que la biblia está cerrada y cada palabra Mía sobra ..... pero os presento algo muy puro, sin manipulaciones: Es “Mi palabra”, como más puro no se os pueda dar ..... Y eso deberías aceptar y ponerlo encima de la biblia la cual ya no se ha mantenido en un estado tan puro como había salido de Mi ..... Y pensad que Yo paso a Mi palabra a aquellos que ya llevan a un nivel de madurez más elevado para que puedan reconocer a Mi voz en ello ..... y que solo tiene que ser preparado la voluntad para que le hable conmigo. Es un regalo muy grande de gracia que le comparto con él y eso no debe ser rechazado. Pero no puedo avisar a los hombres de manera más clara, para no forzarlos su voluntad libre, que tiene que decidirse de forma voluntaria, sino sería cosa fácil, de poner a Mis proclamaciones el sello de la verdad, pero entonces la decisión propia no valdría nada. Pero los hombres pueden escuchar a Mi voz si estáis entrenando el amor, pero no debéis dejaros guiar por aquellos que son muy débiles en el amor y que intentan alejaros de Mi palabra directamente transmitida. Cada uno se decide libremente ..... y no te dejes alejar del camino que está preparado para ir. Y si anhela de todo corazón la verdad, la va a encontrar por Mi contacto directo, porque le da contestación a cada pregunta que solo se pronuncia por el corazón y que necesita una contestación ..... No os digo claramente a través del apóstol Pablo “que iba a destruir la mente de los estudiados y la sabiduría de los sabios y sustituirla por la palabra de los simples que iban hacer feliz a los que creen en Mí” ....Todos vosotros estáis trabajando en la biblia, pero sin el despertar del espíritu no podéis llegar al sentido espiritual ..... Y lo que es fácil de entender para vosotros, no lo aceptais ..... no queréis respetarlo lo os he dicho claramente ..... Y vais a encontrar muchas pistas en la biblia sobre” la obra Mio dentro de vosotros”, pero estáis buscando las frases las cuales son “aparentemente” Mi habla directa que dice que son satánicas y no queridos por Mi. ¿Porque no aceptais a las “primeras”, porque os agarráis a las últimas apoyándose en la lógica? Mi palabra sólo habla a los corazones y solo se puede entender por los corazones. por eso solo se puede entender de un hombre con cariño y por eso no se puede convencer no solo a una persona que tiene mucha mente racional si no vive directamente en el amor. Y se rechazará siempre a Mi palabra directa por aquellos que se creen llamados a la enseñanza y los que Yo mismo no he elegido, porque les falta el despertar del espíritu y sin ello solo es un conocimiento muerto, nada puede ser vivo y no atraer una creencia viva ..... al contrario “Mi palabra” ya aprobó una creencia viva y un hombre que recibe a Mí palabra, de verdad que es un servidor llamado por Mi a Mi viñedo .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Gran desgracia espiritual - Advertencia del nuevo cautiverio

B.D. 8854 from 16 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

El que perpetuamente os suene Mi Voz, debe seros también un perpetuo impulso a vuestra actividad de la misión, pues la necesidad espiritual en la tierra es tan grande, que en verdad no emprenderéis ningún trabajo en la Viña en vano, que cada uno sea una vez hablado por vosotros y por eso no pueda quedarse sin responsabilidad.

Yo dejo que resuene Mi Voz de cada manera, Yo toco a los hombres que no son capaces para recibir la Palabra hablada. Yo me manifiesto a ellos en forma de reveses del destino, pero Yo no dejo a ningún hombre sin avisarlo. Pues están ante su última decisión y entonces tienen que absorber en sí, lo que ellos mismos se han creado.

¡Oh, vosotros hombres si quisierais oír y hacer caso a Mis Palabras ! Estariaís conscientes de vuestra vida terrenal, la cual sólo lleváis por causa de esa decisión de la voluntad. No por mucho tiempo ya podéis alegraros de la vida terrena, pues váis al encuentro del fin con pasos agigantados.

Y lo que después viene es tan espantoso, que no sois capaces de concebirlo, y Yo quiero preservaros de eso tan espandoso, y sólo pido de vosotros que me escuchéis si os hablo a través de Mi Palabra o a través de los reveses del destino. Es siempre Mi Lengua la que os suena, la que sólo Yo puede hablaros a vosotros, pues también en esto último quiero Yo ser escuchado por vosotros.

Y muy frecuentemente seréis víctimas de los reveses del destino, pues Yo me expreso de esa forma, para que me reconozcáis como un Poder al que vosotros no podéis resistir y vosotros ahora tenéis que reconocer este Poder e invocarle por ayuda.

Si me reconocéis, si plenamente conscientes me dirigís a Mí esa llamada, entonces estáis salvados para el tiempo y la Eternidad, pero sí, ese reconocimiento tengo Yo que exigir, si no, vuestra marcha por la tierra es en vano, dirigiéndoos enteramente a Mí de nuevo, como anteriormente os apartastéis de Mí.

Y la necesidad espiritual es tan grande por eso, porque es una decisión para tiempos eternos, porque vosotros, si os decidís mal, tenéis que hacer de nuevo la marcha a través de la materia, de lo cual Yo quiero preservaros. Y mientras o suene de este modo Mi Palabra, podéis estar indicados a la desgracia por estos Mis mensajeros, el desastre que os amenaza, si os decídís mal. Vosotros podéis tomar informaciones de este saber, que no se os impide, que os explica sobre el objetivo de vuestra vida en la tierra, sobre vuestro comienzo y vuestra meta final.

Y bendito, quien recibe este saber, quien se deja enseñar sin resistencia y quien reconoce en el Dador al Creador del Cielo y de la Tierra, quien se siente como Su criatura de Cuyo Amor y Gracia él está dependiendo.

Y benditos sean Mis mensajeros, que siempre e incesantemente ejecutan trabajo en la Viña. También a ellos les prometo Mi Ayuda y a ellos sólo los exhorto a que no se vuelvan tibios e indiferentes en su trabajo para Mí y Mi Reino.

Pues Yo lo sé qué grande es la necesidad espiritual, Yo únicamente lo sé, donde aún puede ser llevada ayuda a las almas equivocadas, donde se encuentran hombres, que con gusto aceptarían Mi Palabra y tansmitirían.

Y a todas éstas va Mi Asistencia amorosa, para que ni una sola Palabra sea en vano hablada, para que ellas se declaren a favor de Mí y Mi Reino, para que sean tocadas y la Fuerza de Mi Palabra les sea evidente a todos.

Y Mi Palabra afluirá allí donde se encuentran corazones dispuestos a recibirla, y aunque sólo sean pocos. Pero esos pocos serán salvados de la suerte de un nuevo cautiverio en la materia sólida.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Corrección de un gran error .... (Después de leer: El caso Lucifer) (Lorber - Lutz)

B.D. 8858 from 23 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

En el principio sólo la perfección salió de mí .... Así que puedes objetar a esto si se te presenta como un Creador que creó espíritus "injustos" .... Yo mismo soy el Creador de todos los seres, porque aparte de mí no hay ningún poder que pueda crear seres. Y así, el espíritu de la luz que primero hice surgir se impregnó de mi fuerza, y sólo la perfección pudo surgir de nuestra voluntad de amor y fuerza .... Y esto es también lo que tienes que comprender, que Yo no puedo hacer nada en contra de Mi orden de la eternidad, que tampoco podría hacer surgir de Mí seres imperfectos, que sólo decidieron alejarse de Mí por su propia voluntad después de un tiempo infinitamente largo, pero que no fueron de ninguna manera influenciados por Mí para violar el orden divino, sino que sus acciones fueron totalmente de su propia voluntad. Sólo entonces entenderás Mi plan de eternidad, que Me he fijado como meta de su deificación, y así entenderás también por qué Lucifer .... el portador de la luz .... se ha convertido en mi antipolo .... Si se te da un relato de la creación de los seres de tal manera que lo hace imposible, entonces dudas de Mi perfección, y entonces también dudas de Mi amor por todas las cosas creadas que fueron (debían ser) formadas según "Mi voluntad deficientemente" en el principio. Entonces tampoco podréis comprender el proceso que ha supuesto el rechazo de mi fuerza de amor, y debo transmitiros a todos la verdad sobre esto, porque un error lleva a otro .... Pero el hecho de que tal error haya podido colarse en las revelaciones divinas es siempre el resultado de un pensamiento intelectual que es utilizado por Mi adversario que busca causar confusión, lo cual es también otra razón por la que tengo que revelarme de nuevo una y otra vez y (para) poder presentarte la verdad en toda la pureza .... (poder) .... La apostasía de Mí se produjo de tal manera que pasaron eternidades antes de que tuviera lugar .... para que Mi amor pudiera seguir irradiando a través de los seres y fueran felizmente en abundancia. Y el ser que creé para Mí como primer recipiente para irradiar Mi amor en él, fue también el receptor de este flujo de fuerza de amor por eternidades hasta que entonces se separó de Mí por su propia voluntad, que poseía como ser divino. Pero si Yo hubiera creado un ser "deshonesto", entonces Yo mismo habría sido reprochado por haber dado vida a tal ser, pero esto no puede ser el caso eternamente, porque Yo Soy la perfección misma. Yo no tengo ningún defecto, Yo Soy el Amor puro y no da forma a nada deshonesto, sino que lo hace todo para conducir lo que se ha vuelto deshonesto a la purificación de nuevo .... Pero qué erróneo se presenta el acto de la creación ante ti .... Y cuáles son las consecuencias .... Y una y otra vez te traigo la pura verdad, porque sin ella no Me reconoces correctamente, porque te formas una imagen de Mí cuya perfección es cuestionada, y porque por tanto no puedes amar a este Ser de cuya perfección dudas. Porque tú también saliste de Mí en toda la perfección, aunque ahora hayas recorrido el camino del abismo para volver a ser lo que eras al principio. Comprenderéis que no puedo explicaros todas las razones espirituales debido al bajo grado de realización que poseéis ahora como consecuencia del pecado de rebelión contra Mí, pero sin embargo todo lo que se os diga al respecto tiene que coincidir, y si hay una contradicción flagrante podéis rechazarla sin dudarlo y daros la explicación de que se trató del intelecto del ser humano, que puede ser influenciado por el adversario. El plan de deificación de los seres creados sólo por Mí me determinó a no oponerme a la apostasía de los seres, pero esto tuvo lugar en el libre albedrío desde el más alto estado de perfección hasta el más profundo .... Y sólo la certeza de que volveré a recuperar a todos estos seres no me ha dejado intervenir, pero no niega que hayan sido creados en la más alta perfección al igual que su Señor, que como portador de luz fue el primero en realizar la caída, pero al que Yo no había modelado de tal manera que tuviera que hacerlo, sino que el libre albedrío había sido la causa de la caída, al igual que el libre albedrío también tiene que volver a esforzarse por la altura para llegar a ser lo que era al principio ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

(Continúa en el nº 8858) Corrección de un error importante ....

B.D. 8859 from 24 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

Si se te quita la fe en Mi perfección, si dudas de ella, entonces has sido presa de una enseñanza errónea que puede quitarte toda la fe, pues entonces no se te da en absoluto la garantía de que te digo toda la verdad, que sólo un Ser supremamente perfecto puede ofrecerte .... Y tu antigua voluntad tampoco sería tan severa, porque entonces también tú, como "imperfectamente creado", podrías ver una razón en ello que has caído .... Y esta falsa doctrina debe ser decisivamente refutada .... Debéis saber que estabais en la luz más brillante cuando caísteis .... que no os rodeó la más mínima penumbra u oscuridad en el momento de vuestra apostasía de Mí y que erais como Yo los más perfectos .... es decir, seres de luz .... cuya caída habría sido simplemente incomprensible si el libre albedrío no os hubiera llenado como signo de vuestra divinidad. El hecho de que aquel espíritu original creado por primera vez estuviera también dotado de la misma abundancia de luz y no tuviera necesidad de caer, pero que se convirtiera en lo contrario en libre albedrío, no fue Mi voluntad, no fue Mi obra, fue sólo el efecto de su libre albedrío que, sin embargo, no podía cuestionar Mi perfección. Tampoco estaba determinado desde la eternidad que el primer espíritu creado tuviera que caer, aunque preveía desde la eternidad cómo dirigiría su voluntad. Pero si hubiera tenido que caer, como tú supones erróneamente, entonces no habría tenido libre albedrío y yo no habría sido un ser perfecto si hubiera transferido Mi voluntad a ella .... Todo esto debe ser obvio para vosotros que me negáis la perfección, que os dejáis influenciar por las representaciones que la ignorancia humana os ha presentado para socavarme a Mí y a la pura verdad. No puedo refutar suficientemente los errores que una y otra vez se introducen en Mi Palabra, aunque protejo a Mis mensajeros que la reciben directamente de Mí. Pero en cuanto el deseo de la verdad pura no prevaleció Mi adversario también pudo intervenir y causar confusión cuestionando primero Mi perfección y dando lugar así a enseñanzas erróneas que tengo que rectificar una y otra vez si quiero que la verdad sea transmitida a la gente. Y esto es extremadamente importante antes del final, porque Mi naturaleza deberá ser retratada correctamente para poder reunir el amor por Mí que requiero de Mis creaciones vivientes, y este amor sólo puede ser dado a un Ser supremamente perfecto que no tiene la más mínima imperfección en Sí mismo .... Eso y el porqué de la caída de mi primer espíritu creado sólo lo sé yo, pero se te ha aclarado hasta donde eres capaz de captarlo .... Pero si asocia a Mi voluntad, que quiere ayudar a todo a alcanzar la beatitud suprema, se trata de una enseñanza errónea de naturaleza tan flagrante que sólo un espíritu no despierto .... un intelecto puro .... podría reunir .... Porque Mi voluntad es buena, nunca causará nada contrario a ella, sólo podrá expresarse siempre según Mi amor, por lo que de ninguna manera habrá determinado la caída del primer ser en sí mismo, pero también dejará a cada ser su libre albedrío, como quiera que lo utilice .... Como lo sabía desde la eternidad y ahora también pude construir Mi plan de Salvación sobre él porque vi el odio con el que ahora se oponía a Mí, ahora se ha convertido en Mi antipolo que, sin embargo, Me ayuda a redimir al incontable número de Mis seres, aunque sea en contra de su voluntad. Porque hay una cosa que no podría hacer: crear hijos para Mí, porque el libre albedrío del propio ser tiene que activarse para este .... Y este ha sido Mi plan desde el principio, para el cual, sin embargo, la caída de Mi primer ser en el abismo no era necesariamente necesaria, pues en verdad, todavía tengo muchas posibilidades de alcanzar esta meta que me he propuesto .... Y así Yo mismo no habría querido algo que fuera un pecado contra Mí mismo por el que luego dejara a los seres recorrer un largo e interminable camino en el tormento para volver a ser lo que eran al principio. Tal representación de Mi Ser fundamental, que sólo pudo crear y plasmar en suprema perfección, es errónea y siempre tendrá que ser denunciada como errónea, pues en el más profundo amor, en la insuperable sabiduría, creé todo lo que está fuera de Mi poder. Y todo esto te demuestra Mi perfección, ya que no creo nada sin sentido ni propósito y, por lo tanto, también quiero ser reconocido y amado como supremamente perfecto ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

(Continúa en los números 8858 y 8859) Corrección de un error importante ....

B.D. 8860 from 27 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

No puedo dejar que sigáis en el error, vosotros que habéis asumido la tarea de difundir la verdad, de defenderla, y por eso primero tenéis que saber dónde se ha colado el error. Experimentaréis que todas las creencias serán desmontadas y que entonces tendréis que manteneros firmes, lo que también sois capaces de hacer cuando vosotros mismos estáis en posesión de la verdad. Entonces también conseguirás refutar toda objeción, pues Yo mismo pondré las palabras en tu boca, pero sólo podré hacerlo si reconozco en ti la voluntad de representar sólo la verdad más pura, y entonces no tendrás que temer a nadie que quiera hacerte vacilar en tu fe. Por eso te instruyo en todos los detalles y te llamo la atención sobre los puntos en los que se ha colado el error, contando siempre con que un día tendrás que adoptar una postura, y entonces también deberás ser capaz de mantenerte firme .... No debéis dejaros intimidar, sino utilizar siempre Mi Palabra para vencer al adversario cuando encontréis contradicciones, pues no os dejaré sin ayuda, conozco cada pregunta y os la responderé para que nunca os quedéis sin respuesta. Y siempre hay que preguntar a la gente si no desean nada más que la pura verdad, porque sólo esto es decisivo .... La gente todavía tiene muy poco deseo de la verdad, no pide con suficiente profundidad la protección contra todo error, por lo que también puede intervenir el que tiene que cuidarse .... Pero todos creen que exigen la verdad .... Pero entonces no podría ocurrirles ningún error, ya que verdaderamente protejo a todos los que quieren servirme en la difusión de la verdad. Pero tú, que posees el correcto deseo de la verdad, sospecharás en cuanto descubras una enseñanza errónea, y entonces sólo tendrás que ponerte en contacto conmigo y siempre te iluminaré sobre cómo pudo surgir esa enseñanza errónea y en qué consistía .... Y por eso se te ha explicado el proceso de la creación de tal manera que se te ha mostrado como razón el amor y la sabiduría y el poder de tu Dios y Creador, para que ya no puedas dudar de la perfección de Él tampoco .... Todo se te ha explicado con un amor más que grande, que es ilimitado y se entrega a todos los seres creados, incluso a los que un día se alejaron de Mí .... Porque el amor no puede pasar, sigue a lo perdido en el abismo y trata de persuadirlo para que vuelva de nuevo. Por eso también te describí el acto de la creación de tal manera que también abracé al primer ser con un amor ilimitado, que me regocijé en su dicha y nunca le habría retirado Mi amor si no lo hubiera rechazado voluntariamente .... Pero también te expliqué en qué consistía el libre albedrío .... que el ser era capaz de cambiarse a sí mismo y salirse del orden eterno .... y que no se le podía impedir, puesto que tenía libre albedrío, apartarse de mi ley de orden eterno .... Salirse de Mi ley fue pecado, pero nunca hice que un ser lo hiciera, ya que esto contradice Mi amor .... Yo mismo soy intrínsecamente bueno, no hay nada en Mí que sea contrario a la ley, tampoco puedo odiar a un ser, siempre lo perseguiré con Mi amor .... sólo que no puedo hacer feliz al ser que ha transgredido contra Mí .... ni podría haber dicho que era Mi voluntad que el primer ser cayera .... no me conoces en mi amor y misericordia excesivos, que no dice una palabra dura, por muy grande que sea tu culpa .... Sólo digo lo que corresponde al hecho sin enfurecerme, porque el amor es más grande que Mi ira, y lo que hago según Mi plan de Salvación desde la eternidad sólo ocurre por amor, que se aplica a ti por toda la eternidad .... (27/9/1964) Quien, por lo tanto, crea que Lucifer tuvo que caer para ser un instrumento bienvenido para Mí, para servirme como antipolo, está confundiendo el conocimiento de su voluntad, que Me es conocido desde la eternidad, con una determinación del ser. Porque esta voluntad fue .... porque fue libre .... dirigida contra Mí, para que yo pudiera por lo tanto construir Mi plan de Salvación sobre esta voluntad. El hecho de que un ser, que fue perfectamente creado, pudiera volverse de tal manera que pudiera sentir un odio abismal contra Mí, todo esto no puede ser atribuido a Mí, que soy el Amor mismo y (Yo) tampoco retiré Mi amor de este ser, porque el odio es una cualidad impía que nunca puede encontrar un lugar en Mí, pero que, dado que el libre albedrío podría alejarse infinitamente de Mí, también podría convertirse en el odio más profundo .... Esto no significa, pues, que el odio esté presente en Mí, que lo tengo todo .... tanto el bien como el mal .... en mí. Todo lo que está en Mí está en orden divino, sólo lo que está fuera de Mí está también fuera del orden eterno. Vosotros, los humanos, debéis comprender que es un error creer que podéis descubrir el más mínimo orden erróneo en Mí, porque entonces no sería perfecto, lo que sólo puede ser la más alta perfección de la bondad. El hecho de que Mi amor infinito vaya también acompañado de la justicia es ciertamente la causa de los sufrimientos y las dificultades de todo tipo que os afectan a vosotros, los humanos, pero que con mucho gusto quisiera alejar de vosotros si lo permitís mediante la dirección correcta de vuestra voluntad. Y así la distancia de Mi primer ser creado ha aumentado inconmensurablemente, porque él tiene que atribuirse a sí mismo la distancia de Mí, que no puedo reducir a voluntad en aras de la justicia, sino que seguirá siendo el antipolo para Mí y Mi plan de Salvación hasta que también pueda tener lugar su redención final. Por esta razón te he explicado el acto de la creación para que no caigas en una línea de pensamiento errónea que te haga dudar de Mi Ser supremamente perfecto, que ha colocado todo fuera de Sí mismo en profundo amor .... Y donde está el amor, ningún mal pensamiento puede hacer caer a un ser .... un pensamiento que nunca puede provenir de Mí porque Yo Soy supremamente perfecto._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

(Continúa en los números 8858, 8859 y 8860) Corrección de un error importante ....

B.D. 8861 from 28 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

Debes entregarme todo lo que te preocupa y Yo te daré consuelo y paz interior, porque para Mí no hay nada imposible. Tampoco me es posible darte la explicación correcta de por qué no he evitado que se produzcan errores en asuntos tan importantes, como éste de la "caída de los espíritus", que me retrata a Mí y a Mi acto de creación de una manera diferente a como te lo he explicado .... Siempre se ha planteado la pregunta de dónde se originó el "mal" .... si Yo tengo todas las cualidades buenas y malas en Mí mismo, y demasiado pensamiento humano se ha relacionado con esta pregunta .... ya que las personas siempre han deducido de Mí y de Mi naturaleza, pero al hacerlo no han pedido el suministro de la verdad pura sino que se han dado una explicación sobre Mi naturaleza, y así ya ha comenzado la actividad de Mi adversario. Y así ya tienes toda la explicación de lo que supuestamente también ha sido 'Mi revelación'- .... (la razón por la que un error se abrió paso en las "revelaciones divinas" ....) En cuanto se pide protección contra el pensamiento erróneo, no puede ocurrir que tal error se introduzca, porque Yo Soy incapaz de mentir, pero el espíritu de la mentira corresponde más bien al pensamiento humano, pues tiene acceso inmediato al intelecto del ser humano. No puedo contradecirme. Y puesto que ahora tengo la garantía de que estos registros siempre fueron precedidos por la solicitud de protección del error .... puesto que ahora también es el tiempo del fin cuando envié un espíritu de luz a la tierra que anunciará Mi gobierno y actividad a la gente en toda la verdad .... por lo que ahora sólo queda el rechazo de estos escritos .... como en contradicción con la representación errónea .... o el reconocimiento más completo. Vosotros, los humanos, podéis decidir a vuestra discreción si queréis reconocerme como supremamente perfecto o si me imagináis defectuoso, por lo tanto también afligido por malas cualidades. Ustedes, los humanos, son libres de decidir lo que quieren reconocer, ya que sólo en unos pocos casos se puede informar de un error, por lo tanto, examinen todo y quédense con lo mejor. Pero que el error se ha producido es seguro, y por ello tendrá que volver a prevalecer entre la gente un gran deseo de verdad para reconocer lo que corresponde a la verdad. Y de nuevo sólo hay un pequeño número de aquellos que desean la verdad más pura, pero que entonces también sabrán dónde el intelecto humano estaba más involucrado para que la voz interior fuera ahogada .... A esto se añade la "ejecución humana", que el pensamiento intelectual interviene de nuevo y devalúa la "revelación divina", que, sin embargo, sólo presupone el deseo de la verdad para poder ser reconocida como error. Por eso he hecho que Mis profecías se hagan realidad y (para) aclarar repetidamente en cada período secular lo que necesitaba ser aclarado .... Por eso ahora de nuevo se formarán dos direcciones, y de nuevo será una cuestión de "compañeros de viaje" o de los que se preocupan por la pura verdad .... Siempre se trata de que todo lo que se sale de Mi orden eterno ya no corresponde a Mi naturaleza, que convierte todo en sí mismo en lo contrario, pero que Yo mismo sólo puedo moverme en el orden eterno .... pero por lo tanto el ser humano que se deja gobernar sólo por su intelecto ya está fuera de Mi ley y concede influencia al que está igualmente fuera del orden eterno. Y por eso no sabes cuánto valoro tu petición de protegerte del error, pues esta petición te garantiza realmente los más altos éxitos espirituales .... Y este problema también tuvo que ser abordado una vez, y por lo tanto nada es "casual", todo está predeterminado para poder dar información al respecto, lo cual es necesario porque todo error es un peligro para el estado espiritual del ser humano. Sin embargo, quien desee la verdad también se ofenderá por esta enseñanza, la rechazará como errónea, la examinará y guardará los mejores ..... Sin embargo, no puedo obligar a una persona a hacer una petición que tiene que enviarme ella misma desde su interior: la petición de protección contra el error. Pero allí donde este deseo de verdad está tan firmemente anclado en el corazón hay también una garantía de verdad. Y esta verdad se difundirá porque el tiempo del fin ha llegado ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Lo que se puede contar como revelación divina ....

B.D. 8862 from 30 de septiembre 1964, taken from Book No. 93

La abundancia de lo que llega a la gente como "revelación divina" es también un signo de la actividad satánica, ya que intenta invalidar Mi Palabra pura de la misma manera, incluso si utiliza Mis Palabras para confundir a la gente. Sin embargo, la frase "derramaré Mi espíritu sobre toda la carne" no debe entenderse de manera que cada persona crea escuchar Mi discurso, sino que Yo dirijo con verdad los pensamientos de aquellos que desean ser enseñados en la verdad. Y donde dos o tres están juntos Yo estoy en medio de ellos, para que ellos también se sepan guiados por Mi espíritu cuando Yo mismo soy el contenido de sus discursos .... En efecto, cada uno podrá escucharme en su interior si me pide que le guíe por el camino correcto .... Y así la obra de Mi espíritu se hará notar en cada persona que predique el amor por Mí e inspire a la gente a amar de nuevo. También hablaré a través de él, pero siempre en su forma habitual de hablar, de modo que no se puede hablar de oír la "Palabra interior" .... Porque esto sólo se puede reconocer por el hecho de que simultáneamente dejo emanar una luz que tiene una luminosidad, que ilumina la oscuridad y da a la gente la aclaración correcta sobre todas las preguntas que se hacen los que buscan espiritualmente .... pues estos recibirán la luz para difundirla. Por esta razón he anunciado sabiamente tales portadores de luz para todos los secula a los que repetidamente doy información sobre el propósito real de la vida terrenal y el destino del ser humano .... sobre la causa de la encarnación y el objetivo final .... precisamente sobre todo lo que la humanidad ha perdido como consecuencia de su falta de fe y su creciente alejamiento de Mí ..... No se puede negar que hay portadores de luz en el sentido más estricto de la palabra, pero no se encuentran tan a menudo, y por eso proclamé que se repiten "en cada época". Sólo por esto se puede ver que tales receptores de la Palabra son únicos .... y que se les puede conceder la máxima credibilidad. Pero si una persona está tan íntimamente unida a Mí y luego escucha Mi Palabra en esta unión también podrá escucharme, porque te he prometido que Yo Estoy con todo aquel que se une a Mí en la oración. Pero vosotros, los humanos, no debéis olvidar que el adversario puede expresarse de la misma manera si vuestros pensamientos divagan y entráis en su territorio, y que se dirige a vosotros bajo la cobertura de la piedad en cuanto os dejáis influir por él. Por lo tanto, debes tener la máxima precaución, debes retirarte tranquilamente a tu armario si quieres escucharme, no debes creer que hablo a través de ti a la gente de forma directa, sino que tú, cuando hables a la gente, sólo hablarás como es tu costumbre .... Entonces, ciertamente puedo guiar vuestros pensamientos para que expresen lo que es correcto, pero siempre sois vosotros mismos los que os expresáis en vuestra forma habitual de hablar. Debes mantener esto aparte, que ciertamente puedes hablar en Mi sentido, que tus pensamientos son guiados por Mí, pero que nunca me escuchas a Mí mismo de tal manera para poder decir: Yo mismo hablo a través de vosotros .... así como es el mismo 'cuando dos o tres se reúnen en Mi nombre ....' o 'pondré las palabras en vuestra boca' que ahora os expresáis según Mi voluntad. Que (lo que) las personas (sin embargo) escriben, lo que oyen en el silencio del corazón (en el corazón), también pueden representar como Mi dirección directa, pero donde en las congregaciones Yo mismo les hablaré a través de un ser humano, para que estos así crean oírme a Mí mismo, que no hablan en su manera habitual de hablar, allí tampoco Me expreso y aunque ustedes (ellos) quieran fundamentarlo con el nombre Jesús .... Porque este don de la palabra resonante es tan raro, y requiere un grado de madurez tan alto, que apenas es posible encontrar un recipiente adecuado para ello .... Y los que oyen resonar Mi Palabra en su interior sólo la escucharán en los momentos de gran adversidad o peligro o cuando Mi inmenso amor abraza a una persona .... Pero entonces sólo serán momentos en los que la persona pueda decir que ha escuchado claramente a Me .... Sin embargo, la frase "Derramaré Mi espíritu sobre toda carne, los siervos y las doncellas profetizarán y los jóvenes tendrán sueños brillantes ...." se interpreta mayormente según el deseo de que todos crean escuchar la Palabra del Padre que, sin embargo, sólo puede recibirse en silencio y entonces también puede hacer que una persona señale con verdad a la gente el Juicio Final .... Porque es el tiempo del fin el que me obliga a que aparezcan tales profetas y videntes y que ellos también hablen según mi voluntad, como he prometido ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

¿Cómo surgió el mal? ....

B.D. 8863 from 3 de octubre 1964, taken from Book No. 93

Tan pronto como los seres humanos vean en Mí a su Dios y Creador, tan pronto como hayan establecido la relación correcta conmigo .... la de un niño con su padre .... también estáis en la relación correcta conmigo, es decir, estáis llenos de profunda humildad y esperáis mi dirección, que no rechazaré a ninguno de vosotros que me rece de la manera correcta .... que incluye irremediablemente la más profunda humildad. Porque Yo concedo Mi gracia a los humildes .... Pero vosotros, seres humanos, debéis abriros a Mi dirección, debéis reconocer cada pensamiento que surja en vosotros después de una oración sincera como una respuesta mía, porque entonces no podréis pensar otra cosa que no sea Mi voluntad, porque os he prometido que sólo tenéis que rezarme correctamente, es decir, en espíritu y en verdad .... a Mí en espíritu y en verdad para que escuche y responda a tu oración. Sin embargo, no hay que esperar resultados inusuales .... que ahora me oirán con un sonido .... pero todo pensamiento que surja en ti después de la oración sincera es Mi respuesta, y entonces realmente sólo tendrás buenos pensamientos que no pueden haberse originado de ninguna otra fuente que no sea la Mía. Debes tener siempre presente que Yo sé cuando tus pensamientos están dirigidos hacia Mí y que entonces ningún pensamiento contrario puede moverte. Debes saber que esta actitud tuya hacia Mí es querida por Mí y que ahora puedo considerarte según tu madurez de alma .... si puedo expresarme en sonido, lo que, sin embargo, es posible en los casos más raros ....

(3.10.1964) Pero si puedo expresarme en sonido entonces todo error queda excluido, pues entonces sonará en ti como una delicada campanita, te alegrarás mucho cuando oigas Mi voz así. Y entonces podré enviarte revelaciones de profunda sabiduría, y podrás creer con seguridad en tales revelaciones .... Pero ahora hay que tener en cuenta que el ser humano se ocupa de tales problemas y (sólo entonces) su intelecto puede ir por el camino equivocado, lo que da al adversario la oportunidad de intervenir, y entonces seguramente también escuchará una voz que, sin embargo, no le hace feliz, sino que desencadena en él un ligero malestar. Y esta voz resuelve entonces el problema de una manera que corresponde a la voluntad de la persona. Y por eso es especialmente necesario en tales cuestiones que primero me envíe la petición de "protección contra el error", porque esta petición le protege de la actividad del adversario. Entonces se hace capaz de recibir la respuesta de Mí mismo, porque esta petición desplaza al adversario .... Y precisamente la cuestión de si el mal también tiene su origen en Mí os sigue conmoviendo a los humanos hoy en día como lo hizo en la época de aquellas revelaciones .... Pero sólo puedo decirte siempre que no puedo mover ningún pensamiento malo dentro de Mí, que todo puede ser sólo bueno que se origine en Mí. ¿Cómo llegó el "mal" al mundo? .... En la "capacidad de pensar" del ser tienes la explicación .... Porque ésta era libre, así pudo transformar el buen pensamiento, que irradiaba de Mí al ser, en libre albedrío. Y el libre albedrío significa (poder) desplegarse en todas las direcciones ..... Así, el mal nació en el libre albedrío, no estaba antes pero es un producto del libre albedrío, es .... ya que la capacidad de pensar del ser no le impuso ninguna barrera .... un producto de la creación de aquel que hizo su poder en oposición a Mí y a Mi voluntad, que por lo tanto .... porque se inclinó creativamente .... creó' .... el mal por su cuenta, que trajo al mundo y así se convirtió en un ser injusto. Siempre quieres culparme a Mí, como el ser más perfecto, por el mal que nunca habría encontrado lugar en Mí. Pero no te das cuenta de que Mi adversario mismo fue el origen del mal, que convirtió su capacidad de pensar en el mal porque se apartó de Mi flujo de amor y así "salió" de Mi orden de eternidad. El hecho de que él, al igual que Yo, fuera un ser independiente y fuera capaz de revertir los buenos pensamientos que le llegaban de Mí por su propia voluntad y los hubiera revertido fue el comienzo del pecado contra Mí, pues Yo había dado a todos los seres el libre albedrío, había dotado a todos los seres de la capacidad de pensar .... ¿Cómo es que entonces todos los seres no utilizaron su libre albedrío y su capacidad de pensar de la misma manera? .... Fue él mismo quien dio a luz el mal, que comenzó con el hecho de que sintió un amor equivocado dentro de sí mismo, que envidió Mi fuerza y entonces todo el mal vino de él pero tuvo su origen en sí mismo porque usó su capacidad de pensamiento de manera equivocada, lo que yo, sin embargo, no pude cambiar debido a la libertad de la voluntad. Sin embargo, ningún pensamiento erróneo le vino de Mí. Siempre hay que tener en cuenta que este ser .... Lucifer o portador de luz .... era algo distinto a los seres engendrados por nuestra fuerza y voluntad .... que creé una imagen para Mí en él, un ser que era exactamente como Yo mismo y al que también le di el mayor poder creativo .... y que también era sumamente bueno. Pero la abundancia de los seres que surgieron de ambos le hizo arrogante, y esta arrogancia nubló temporalmente su capacidad de pensar, y esto en sí mismo fue un ligero toque de amor propio que se dirigió hacia Mi naturaleza. Y por eso digo: Lo que se movió fuera de Mí ya no se movió en Mi orden. Y este ser .... Lucifer .... ha renunciado a Mí y todo en él se convirtió en un ser fundamentalmente malo, dio a luz a todas las características en sí mismo y las sacó a la luz. Sólo se puede decir: Él, como también un poder como Yo .... trajo el mal al mundo, pero no que también transfiriera el mal a Mí y a esos seres. Pues el hecho de que también había seres que no estaban caídos debería convencerte de que la "capacidad de pensar" no tiene por qué haber llevado a la caída, sino que Mi adversario tenía muchos medios a su disposición para hacer caer igualmente a sus seguidores. El hecho mismo de que yo, como Ser supremo, no era visible para ellos, pero él brillaba en toda la plenitud de la luz y ellos lo reconocieron como su Dios a pesar de la luz más brillante. Porque la apostasía se extendió durante períodos de tiempo eternamente largos, por lo que no pudo haber sido creada por Mí como un espíritu infiel, y todas esas malas características pudieron desarrollarse lentamente pero nunca tuvieron su origen en Mí, en cambio, en el que era poderoso como Yo sólo tuvo un comienzo, que conocía muy bien. Y así, el mal también tuvo su comienzo con la incipiente apostasía de los espíritus hacia mí .... Pero hasta entonces todo era perfecto, y así también surgió de Mí en toda la perfección, lo que, sin embargo, no excluyó que utilizara todos sus dones de forma diferente a como era Mi intención .... Y así se produjo por su "capacidad de pensar" que, sin embargo, yo no determiné, sino que sólo le fluyeron siempre buenos pensamientos de Me .... Y una y otra vez te señalo la miríada de seres no caídos que igualmente tenían la capacidad de pensar, pero que descubrieron en Lucifer el mal uso de la fuerza que trajo el mal al mundo y que luego Me hizo a Mí mismo responsable del hecho de que tengo el mal dentro de Mí mismo, y por lo tanto también siempre llevará a las personas por el mal camino que son susceptibles de ello ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La gracia exorbitante es Su llamada ....

B.D. 8867 from 13 de octubre 1964, taken from Book No. 93

La gracia de escuchar a Mi mismo es tan grande, que no podéis captarlo. Yo mismo, vuestro Dios y padre, me inclino hacia los hombres y hablo con vosotros .... El espíritu mayor de la eternidad, el creador de todo lo que exista .... el guía de todo acontecimiento .... Él que reina en la tierra igual que en el cielo .... Él que ha creado todo el universo .... Aquel os habla, con los hombres que se alejaron de Él cuando fueron espíritus del origen, y por esto os habla para animaros a volver a Él .... Nunca os dejará, aunque estén todavía alejados eternidades .... Mi amor para vosotros es ilimitado, y por esto no descansaré hasta que haya salido bien la obra de vuelta, hasta que no se haya salvado el último espíritu caído, hasta que no haya vuelto el hijo perdido a la casa paterna .... Pero que los hombres puedan hablar conmigo es el milagro más grande .... que Yo mismo me inclino a vosotros y estoy en comunicación con vosotros que estáis bastante lejos de vuestra perfección. Hablo con todos y pronuncio a Mi voluntad la cual existe en el deseo que os transformeis al que estabais al principio .... Y todos me podeis escuchar si queréis escuchar al cuenco .... al hombre, que Yo he elegido para poder hablar con todo el mundo. Solo os pido que me abráis vuestro corazón y que no solo son vuestros oídos que escuchan las palabras, sino el corazón Me puede escuchar .... y que las sigáis, que aceptais a Mi voluntad y viváis según, qué os transformais .... que cambiéis vuestro amor egoísta en amor puro y altruista y acercaros a vuestra perfección. Es un regalo de gracia inusual que ofrezco a cada uno de vosotros, y lo vais a arrepentir amargamente si lo pasáis totalmente por alto. Porque no os queda mucho tiempo hasta el final, y de no haber aprovechado la última gracia grande os va a tirarse atrás y finalmente la atadura nueva será vuestro destino. Y eso lo quiero evitar para vosotros, y por esto deberíais prestar vuestro oido que os traen a Mis mensajes, a los cuales he determinado para transmitiros avisos y advertencias y que tienen por Mi parte el derecho de llamarse mensajeros Míos, los cuales estoy enseñando continuamente y que deben hacer lo mismo con vosotros para que os entereis de Mi voluntad para intentar cumplirla. No sabéis en qué peligro estáis, porque el mundo no os puede ofrecer lo que el alma pide. Solo os puede frenar de aliviar el deseo del alma. Y el alma está en gran penuria espiritual, porque la vida terrestre terminará pronto y al alma no se prestó atención. Su estado en el reino del más allá será patético, se encuentra de pie desnudo en el portal al reino del más allá y no tiene nada de ofrecer de bienes espirituales .... Y esta gran penuria espiritual quiero apartar de vosotros y hablar con todos vosotros. Cómo tenéis todos una voluntad libre, no puedo haceros aceptar eso, pero tenéis que tener el hecho ante los ojos, que estáis en posición de una gracia enorme si vuestro Dios y padre mismo os habla y que tenéis que haceros responsables un Dia si habéis aprovechado esta gracia .... Porque un dia teneis que transformaros en perfección y si no conseguis en esta vida terrestre, correreis el riesgo tener que volver a pasar por la materia .... Pero esto es tan horrible que intento con todos los medios de convenceros de esta transformación para que no os toque el destino de la solidificación nueva en cuando venga el final ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Diferencias en el rango de los seres creados...

B.D. 8868 from 14 de octubre 1964, taken from Book No. 93

Creedme, que todavía tengo que corregir muchos errores si queréis moveros en la verdad y también defenderla. Tenéis un concepto completamente equivocado de Mi fuerza creativa, que es ilimitada y que también creó a los creados con una fuerza ilimitada, quienes, como Yo, podían colocar constantemente creaciones en el universo que no conocían restricciones... Y por lo tanto no podéis hacer diferencia alguna en los grados del poder creador de aquellos seres que me han permanecido leales, quienes por tanto no entraron voluntariamente en otra esfera que aquella en la que Yo Mismo, en medio de Mis huestes, tenía el ámbito de Mi poder creador.

Todos los seres fueron creados perfectos, lo que significa que ningún ser está sujeto a limitación alguna, sino que a cada ser se le ha asignado una tarea que cumple a conciencia. Sin embargo, ninguna tarea es más importante que la otra, por lo que no hay diferencia de rango... el amor de todos los seres culmina en el amor por Mí y siempre se esfuerzan por Mí para poder llegar a ser cada vez más felices al devolverles Mi amor, que vosotros, los humanos, no podéis medir. Sólo puede ser diferente el grado de amor de esos seres, que han superado la profundidad sin haber llegado a filiación de Dios en la tierra, pero que sin embargo se mantienen en un cierto grado de luz y tratan constantemente de aumentarlo.

Y su felicidad no conoce límites porque han escapado de la profundidad, en la cual tuvieron que pasar un (el) curso de su desarrollo. Ellos ahora también son conscientes de su felicidad, y su vida en la eternidad es un único canto de alabanza y de gracias... También ellos están admitidos para crear y vivificar el universo, pero siempre correspondiente a su plenitud de luz, que se aumenta constantemente. Entonces todo lo perfecto no conoce ninguna limitación, por lo que tampoco puede haber seres que tengan prioridad, y vuestra idea de dividir a estos seres en más o menos competentes es errada, porque la perfección elimina tales cosas. Estos son siempre términos humanos, ya que vosotros estáis más o menos mal formados y por lo tanto también queréis transferir estas calidades a aquellos seres que están perfectamente formados por encima de todo.

Ya sea que se cree el ser más pequeño o más grande... todos necesitan de la misma fuerza creadora, porque toda Mi creación es la misma obra milagrosa, y la perfección suprema de los seres consisten en que uno sirve al otro, que ninguno quiere tener prioridad sobre el otro y que, en consecuencia, ni la expresión “ángel” ni “arcángel” está justificado, sino que todos los seres pertenecen a la gran multitud de Mis espíritus originales creados, que solo vosotros los humanos os imagináis este mundo de espíritus en términos de rango... exactamente como vosotros en la tierra os creáis gradaciones.

Mientras todavía tengáis un bajo grado de madurez, el grado de amor también es diferente, y no podéis crear en fuerza y poder. Y debéis buscar constantemente aumentar este grado de amor hasta que hayáis vueltos al estado original desde el cual se produjo vuestra caída a las profundidades. Pero también forma parte de eso que se logre la filiación de Dios en la tierra y para este propósito un ser de luz puede volver a la tierra nuevamente con el propósito de una misión, si había fracasado en la tierra, pero sin embargo alcanzó un grado de luz en el más allá, que permitió esta repetida encarnación, pero así como también todo espíritu original no-caído también puede recorrer este camino a través de las profundidades para probar su libre albedrío, pero que nunca puede hundirse, sino el impulso de crear en cada espíritu original se vuelve más y más poderoso.

Entonces exige cada vez más Mi fuerza de amor y se esfuerza por Mí y por lo tanto obra con Mi fuerza, que le llena por completo. Pero la perfección es ilimitada, o lo que es perfecto no conoce límites. Es poderosa como Yo y puede obrar y crear, lo más grande como lo más pequeño, porque siempre sirve y ayuda a lo aún desdichado a la felicidad... Sólo cuando sabéis lo que el “amor” realmente es, podéis comprender esto, y eso por eso que Yo evalúo todo según el grado de amor, pero esta evaluación se detiene tan pronto como el ser ha llegado a ser perfecto... porque ser perfecto significa ser infinitamente feliz, entonces el amor de cada ser es solo para Mí como el Ser más perfecto, Que siempre cumple este anhelo de amor y sin embargo nunca termina...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino a través del mundo de Satanás...

B.D. 8869 from 17 de octubre 1964, taken from Book No. 93

El mundo es el reino de Satanás, y sin embargo tenéis que pasar por este mundo porque todavía estáis todos más o menos apegados al Señor de este mundo porque todavía no habéis completado la última obra, que os habéis espiritualizados en este mundo... que todavía estáis imperfectos y, por lo tanto, aún no estáis completamente libres de su dominio... Sin embargo, todos tenéis conocimiento de Mi voluntad que solo siempre os llama al amor al prójimo desinteresado. Por tanto, vosotros también sabéis lo que os acerca a la perfección y, por tanto, sólo debéis esforzaros siempre solo por una cosa, liberaros del amor propio y convertirlo en amor al prójimo.

Y os despegaréis cada vez más de su mundo, pasaréis por este mundo, ya no os atará sino que os tendrá que librar cuando os dediquéis a cumplir Mi voluntad. Entonces la vida en la tierra será solo una breve fase en el camino hacia vuestra eterna patria; os soltaréis de vuestros grilletes con Mi ayuda, porque entonces vuestra voluntad se ha rendido a Mí y donde está vuestro objetivo, allí está también vuestro corazón... Vuestro anhelo es por Mí, y el mundo ya no puede ofreceros nada, no puede deteneros en el camino hacia arriba...

Sin embargo, si no lleváis a cabo esta transformación del amor propio al amor al prójimo desinteresado, entonces caminarais en vano el último camino corto sobre la tierra... entonces permaneceréis apegados a aquel que quiere llevaros de regreso a las profundidades. Pero no puedo forzar vuestra voluntad, tenéis que luchar por esta transformación vosotros mismos, pero luego poder ser feliz sobre todas las medidas. Por eso no se os puede dar una prueba del 100% de lo que os espera en la vida eterna si os esforzáis por Mí, o lo que os espera si os entregáis a Mi adversario... de lo contrario os veríais obligados a creer, pero esto no podría contarse como “creencia”.

Pero a través de Mi discurso se os informará de todo y también tenéis dentro de vosotros la fina voz de la conciencia, que os advierte y amonesta... Sin embargo, ahogáis esta voz dentro de vosotros por el mundo y no la prestáis atención, pero no hay un ser humano que no sea consciente de alguna manera de las consecuencias de su andar en la tierra... y por lo tanto ningún ser humano puede pasar la hora de la responsabilidad cuando está parado frente a la puerta de la eternidad...

Y una y otra vez Me acerco a los hombres y trato de hacerles conocer Mi voluntad, que no exige nada más que la auto-transformación al amor, y trato de acercarme a ellos a través de los golpes del destino, para que Me invoquen en su angustia y Yo entonces verdaderamente también estoy dispuesto a ayudar, sin embargo, no puedo revelarme más claramente que a través de Mi discurso directo de arriba, para no ejercer una compulsión de voluntad sobre ningún ser humano. Pero os falta la fe al respecto, y no valoráis Mi Palabra de lo alto como una gracia verdaderamente grande que os ayude en vuestra indecisión...

Y si tan solo pudierais familiarizaros con los pensamientos de que Mi Palabra podría ser de verdad, para que ahora configuraríais vuestra vida en consecuencia, entonces ya se habría ganado mucho, porque miro la voluntad más pequeña que está destinada a Mí, y os ayudaré para que ahora Me encontréis completamente... Que ya no toméis tan en serio el mundo, que os desapeguéis de ello y por tanto también de su amo. La voluntad misma de liberaros de su esclavitud la veo como el primer paso para regresar a Mí, y bendeciré cada esfuerzo adicional y os daré la fuerza para llevar a cabo lo que vuestra liberación de él requiere. Pero tenéis que ir por el camino del mundo, porque es la última oportunidad de liberaros de aquel que es el amo de este mundo, y tenéis que pasar esta última prueba de voluntad si queréis entrar en el reino de la felicidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amantísima pero urgente amonestación de Dios...

B.D. 8870 from 19 de octubre 1964, taken from Book No. 93

Habéis estado a una gran distancia de Mí durante tiempos interminablemente largos y ahora podéis eliminar por completo esta distancia en la vida terrenal, podéis uniros Conmigo nuevamente y entrar en el reino del más allá con la mayor felicidad. Vosotros tenéis la oportunidad de hacer esto, y todo en la vida se os ofrece de tal manera que sólo tenéis que ser de buena voluntad para llevar con éxito la vida en la tierra. Pero Yo digo: Si sólo sois de buena voluntad... es decir, si volvéis vuestra voluntad hacia Mí, entonces vuestra voluntad es buena y entonces seguramente lograréis vuestro objetivo...

Porque solo se trata de esta voluntad vuestra, que se decide libremente por Mí, por el bien, por lo divino, por todo lo que corresponde al principio del orden eterno. Entonces el ser humano vuelvo al estado en que estaba en el principio, ha vuelto a regresar y se ha convertido en un ser perfecto como lo era en el principio... Pero este camino de regreso también es una lucha, porque Mi adversario lucha igualmente por sus almas y que el hombre por tanto tiene que decidirse libremente a quien quiere pertenecer, eso debe ser comprensible para vosotros, y por eso la vida terrenal no es fácil, os exige fuerza de resistencia y perseverancia, que también garantizan el objetivo correcto.

Pero ahora... hacia el final... se os impondrán mayores exigencias, tenéis que hacer todo lo posible para no volveros indiferentes... Vuestra fuerza de resistencia tiene que crecer y vuestra voluntad debe hacerse más fuerte, y por eso necesitáis la ayuda de Jesucristo, Que con gusto responde a vuestro llamado para fortalecer vuestra voluntad... porque solo Él puede transmitiros la fuerza de voluntad que os falta en la lucha contra vuestro enemigo si queréis alcanzar vuestro objetivo... Sin Él apenas podéis ser de una buena voluntad... porque esta es buena si encendéis el amor en vosotros mismos, y el amor también reconoce a Jesucristo como Redentor de los hombres...

Pero entonces no necesitáis temer al adversario, porque por más que se enfurezca entre los hombres para no perder sus seguidores, no puede luchar contra la “buena voluntad” ya que esta ya está vuelta hacia Mí y se mantiene vuelta hacia Mí por toda la eternidad... Tan pronto como dejéis vuestra antigua resistencia contra Mí, os abrís de nuevo a Mi iluminación de amor que ahora hace que os transforméis de nuevo en vuestro ser original, que ahora sois de nuevo Mis hijos, que ahora puede obrar y crear según Mi voluntad como una vez, pero quienes ahora ya no sólo son Mis “obras”, sino que han llegado a la filiación de Dios por su propia voluntad.

Cuando Yo haya logrado este objetivo, entonces he tenido éxito con esa obra de repatriación; probablemente habéis estado separados de Mí por un tiempo interminable mente largo, y este fue un estado de infelicidad, pero entonces es solo como un momento para vosotros, medido en términos de eternidad en la que podéis disfrutar de la mayor bienaventuranza. Ojalá que todos vosotros creyerais en estas Palabras Mías y os esforzarais durante el corto tiempo en la vida terrenal en lograr este objetivo... no le considerarais a Mi oponente el derecho a influenciaros... Solo necesitáis una voluntad correcta y fortalecerla invocando a Jesucristo, y seríais libres de quien que os mantiene atados ya durante tanto tiempo...

Si tan solo escucharíais Mi voz, que os suena desde lo alto, que os advierte y os recuerda el tiempo venidero donde él se enfurecerá aún más violentamente para derribaros... Pero escucháis más la voz del mundo, perderéis Mi Palabra sanadora... Y Yo no puedo ayudaros porque vosotros mismos no queréis ser ayudados... El último tiempo pasará, porque todas las profecías se cumplirán y viene como está escrito.

Todos vosotros perderéis la vida, y si no estáis entre los que son Míos, a quienes puedo raptar al final, entonces sólo os queda el último juicio... que seréis de nuevo desterrados en la materia, para volverá cubrir de nuevo el camino interminablemente largo, hasta que nuevamente os enfrentáis a una nueva decisión como ser humano: confesaros a Mí o a Mi oponente... pero que entonces podéis fallar tal como estáis fallando ahora. Pues vosotros mismos lleváis vuestro destino en la mano, pero también podéis aprovechar todavía el tiempo hasta el final, si tan solo sois de buena voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras personales del Señor...

B.D. 8871 from 20 de octubre 1964, taken from Book No. 93

Necesito tu fe firme, por lo que a menudo será puesto a prueba, ya sean mensajes que te llegan de lo alto o dificultades espirituales interiores... Por tanto, debes refugiarte siempre en Mí, Quien de verdad agrego todo para que no te sea difícil creer... déjalo todo a Mí y Yo también haré que los corazones sean receptivos a estos mensajes, que sólo sirven siempre para transmitir la pura verdad a las personas. Porque quien lo piense encontrará aceptable la solución, no se opondrá a que alguien sea atacado a quienes antes consideraban intocable... Podrá razonar lógicamente y resolver estas cuestiones como he hecho Yo Mismo... según la pura verdad...

En tiempos de necesidad espiritual basta una llamada a Mí para recobrar la paz interior... Sé de cada movimiento del corazón humano, también sé de la debilidad de la fe que todavía te molesta... Pero siempre te digo de nuevo que Mis ángeles te protegerán porque todavía te necesito y no dejarás este valle de la tierra hasta que tu tarea haya sido cumplido completamente... hasta que haya transmitido la verdad a través de ti a aquellos que están abiertos a ella, que todavía están buscando y quienes la encontrarán a través de ti...Y aunque sean solo unos pocos, ellos pueden seguir transmitiendo lo que les fue dado a través de ti desde arriba...

Y si cumples esta promesa, entonces también se te quitará tu sufrimiento, porque para Mí verdaderamente nada es imposible, soy un Señor sobre la vida y la muerte, y Mi regalo para ti es una vida lleno de fuerza que se te concede mientras trabajes para Mí... Y como no debe haber compulsión a creer por el bien de las personas, la salud completa se te será restaurada lentamente, pero cree en esto, que nada es imposible para Mí y que todavía necesito tus servicios...

Acepta Mi Palabra como plena verdad, que se cumplirá igualmente como tales predicciones que os fueron dadas y que ahora se ha confirmado. Tu fe todavía sigue siendo débil, pero quiero llevarla a tal fuerza que sea inquebrantable y permanezca firme hasta el final...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

"Yo quiero introduciros en la Verdad ..."

B.D. 8872 from 23 de octubre 1964, taken from Book No. 93

La Verdad no se mantiene mucho tiempo tan pura como ha partido de Mí, por eso os dije ya en los tiempos de Mi Vida en la tierra: "Yo quiero introduciros en la Verdad ...". Pues Yo lo sabía, que tampoco Mi Palabra que Yo Mismo os traje, no se conservaría pura. Y eso será siempre el caso, tan pronto como el hombre en su insuficiencia y deficiencia se ocupe de ella, tan pronto como la pura Palabra llegue en el ámbito de seres imperfectos y tomen estos una actitud meramente intelectual o parecer para ésta. Cada vez de nuevo, he dirigido por eso Mi pura Palabra de lo alto a la tierra, pero cada vez de nuevo sido esta Palabra desfigurada, y vosotros hombres no tenéis garantía alguna, para que el Libro de los libros este protegido de modificación, pues Yo no toco la voluntad libre humana, y sólo puedo proteger siempre a un ancunciador de Mi Palabra, si se entrega en Mi Protección y me ruega que lo guarde del error.

Mas vosotros hombres no os exponéis a un peligro a causa de pensamientos erróneos, si pedís en el espíritu y en la Verdad de que Yo quiera iluminar vuestro espíritu, entonces reconoceréis también donde se ha deslizado el error. Pero es erróneo pretender que Yo Mismo protejo Mi pura Palabra de la suciedad, porque entonces sería sospechoso e incierto lo de la libre voluntad, la cual puede hacer de Mis bienes espirituales lo que quiera.

Y así también tenéis que tener eso en cuenta con el Libro de los libros, de que han resultado alteraciones en el transcurso del tiempo y de que Yo no podía cambiarlo, precisamente por la voluntad libre del hombre. Y entonces resultaba también siempre de nuevo la necesidad de una Revelación nueva, la cual tenía que aclarar el error existente.

De eso modo, sólo necesitáis, vosotros hombres, querer estar en la Verdad, sin embargo, no debéis de arrullaros en la seguridad de tener la Verdad, porque la podéis sacar del Libro de los libros, de lo contrario no hubiese Yo necesitado daros claramente y comprensibles las Palabras: "Yo quiero introduciros en la Verdad ...". Tenéis que premeditar además también, que el obrar de Mi Espíritu, tiene como contenido siempre sólo lo espiritual, de que a Mí me importa la salvación del alma, la que Yo quiero ganarme para Mí mediante Mi Plática, de que toda alteración que he hecho, tiene como finalidad, sencillamente vuestro perfeccionamiento espiritual.

Y estas indicaciones ha sido frecuentemente entremezcladas con suplementos o añadiduras humanas, que se han demostrado luego como falsas, dando motivo a dudas. Como también Mis Palabras de Amor divino, fueron a veces unídas con obras suplementaras del hombre, a las que los hombres se atienen a las últimas y no quieren despegarse de esa obra del hombre.

Y del mismo modo también son nociones o ideas que eran válidos para los hombres de aquel tiempo, las cuales han sido introducidas en Mi Palabra divina, como por ejemplo: Que las mujeres no debene enseñar ..." Lo que no es de ningún modo Mi Mandamiento, sino que se tuvo en cuentra aquel tiempo, mas no tenía ninguna clase de derecho a ser válido como: "Palabra de Dios", como ya se puede ver claramente en Joel: "Sobre los siervos y siervas derramaré Mi Espíritu...". Lo que Yo he tenido por necesario rectificar, ha sido siempre hecho a través de nuevas Revelaciones, las cuales tampoco se mantuvíeron en su pureza, sino tuvieron que ser depuradas. Pero la promesa Yo os la dí, de introduciros en la Verdad, y por eso podéis estar seguros de esto, de que cada uno que pida y anhele la Verdad, ese la recibirá también. Pues Yo no dejo a ningún hombre ir en el error, si no quiere caer en el adversario, que anhela la Verdad de todo corazón.

Pero de otra manera, más que mediante la nueva Revelación no me es posible, porque a causa del libre albedrío del hombre, Yo no puedo impedir a los hombres que desfiguren la Palabra original emitida por Mí y que esto ha sucedido, está motivado por el estado de ánimo tan sumamente bajo de los hombres, los que no oponen ninguna resistencia al actuar e influir del enemigo. Pero para eso tendré siempre cuidado, de que sin embargo, os ilumine la Luz de la Verdad, a vosotros que la ansiáis.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El rechazo de la fuerza del amor ya fue el “pecado” ....

B.D. 8880 from 8 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

Si os hablan desde lo alto es una señal de Mi amor eterno que nunca va a acabar, es es misericordia con los hombres y que les quiere prestar ayuda ..... Y este amor vale continuamente y sin interrupción, porque sois también Mi parte, a pesar de que habéis seguido voluntariamente a la oscuridad del adversario. Pero vuestro ser de origen es el amor. Y no descanso hasta que habéis transformado en vuestro ser de origen. Y si os hablan desde lo alto vais a entender que solo hay una fuerza buena activada, porque solo Me esfuerzo de educarlos al amor y haceros ver a Jesucristo y Su obra de salvación, porque estáis yendo en el camino correcto y que tiene como consecuencia un cambio ya en tierra. No debéis dudar en el final de lo que os viene de arriba ..... No puede ser más que bien en su contenido, y por esto libre de equivocación ..... Porque la eterna verdad misma os enseña, y la podéis someter confiadamente a que no suelte doctrinas erróneas. En la época final esta afirmación es muy importante, porque incluso a Mis portadores de la luz quieren hacerles sentir inseguros frente a la verdad de Mis mensajes. Pero os está suficiente saber

que Yo mismo protejo a Mis portadores de la luz frente a la equivocación. Porque quien si no Yo podría daros una garantía sobre la verdad pura, El que sabe de la voluntad y del anhelo a la verdad de cada uno? Y os digo una y otra vez, que las actividades del adversario justamente valen frente vosotros, los que quieren repartir la luz ..... él que quiere intentar suprimir con todos los medios posibles para sembrar la duda en los corazones de la gente frente al receptor de la verdad ..... Pero igualmente Mi influencia se notará cada vez con más evidencia. Yo iluminará cada vez más el error en el que os ha empujado, porque su reto es alejaros de la verdad ..... pero no le saldrá bien con aquellos que buscan la verdad seriamente. Y cada uno se tiene que preguntar a sí mismo si anhela la verdad pura ....así no le pueden engañar, entonces se reconocerá a sí mismo y se libera del error.

El momento de la creación fue para Mi y también para Mis portadores de la luz un acto de una felicidad incomparable, porque los productos de Su voluntad y de Mi fuerza de amor fueron formados de manera espléndida que nos dieron una felicidad indecible y el amor de los portadores de la luz fue cada vez más luminoso frente a Mi. Porque en ellos se despertaba la misma fuerza para crear ..... podían sentirse muy felices al mismo tiempo que creaban cosas espirituales con lo que podrían elevar su bendición al nivel más alto. Sí supongo que a todos los seres creados no les faltaba nada, que eran como imágenes iguales a Mi y que podían trabajar creando mientras Mi luz de amor les atravesaba ..... así os tiene que ser claro que su actividad disminuye cuando se se defendían contra la transmisión de la fuerza del amor ..... que estaban perdiendo su luz cuando su mente se perdía y se volvían incapaces de crear más ..... se endurecían, pero que eran todavía fuerza Mía y que les transformaba en creaciones de tipos diferentes ..... Esta actuación se os ha explicado ya muchas veces y podríais aceptarlos como la verdad auténtica, podíais recibirlo sin pensar que solo el rechazo de Mi fuerza amorosa ya es pecado contra Mí, ya que les ofrecía la luz más brillante ya que sabían perfectamente de la magnitud de su resistencia. Entonces voy a enseñaros este error con claridad pensando que era Mi culpa de haber determinado o causado esta caída a los portadores de la luz y también los seres caídos. Todos los seres estaban de libre decisión en su actuaciones hasta el momento del rechazo de Mi flujo de la fuerza del amor. Entonces sucedió el endurecimiento de la sustancia espiritual ..... y Mi fuerza que Yo desprendía como un ser se tuvo que realizar de otra manera, lo que se realizaba por la disolución de la sustancia en pequeñísimas partículas y de ellas salía la creación. Entonces tuvieron que empezar a luchar los seres contra diferentes obstáculos, porque tenían que sobrepasarlos para poder desarrollarse otra vez a otro nivel. Las actividades de los seres no caídos se veía en la utilización de la fuerza que salía de Mi para ellos ..... estos seres estaban en un estado de la luz más brillante ..... metidos en el conocimiento ..... y ellos lo usaban según Mi voluntad ..... Mientras el ser me estaba fiel, trabajaba y creaba en Mi voluntad. Cuando se alejaba de Mí, perdió la fuerza de creación y de formación. Se endurecía y se quedaba inmovil sin ánimos de crear ..... eso tenía como consecuencia la creación del mundo. Ya desde la eternidad sabía de la caída de Lucifer y de los seres y no lo frenaba por respetar a su voluntad libre. Pero no estuve involucrado, porque había dado al portador de Luz ..... Lucifer ..... el mismo poder y que no le quise disminuir, y entonces pudo hacer todo por sí mismo lo que quería ..... A consecuencia le fue posible mover a los seres a la desobediencia contra Mi para crear a la vez un segundo mundo, un mundo lleno de resistencia contra Mi ..... Pero todo esto le fue posible y a sus seguidores ..... cerrándose a Mi transmisión de la fuerza del amor. Y por esto el rechazo de la fuerza de Mi amor es el auténtico pecado, porque está dirigido directamente contra Mi mismo (Porque los seres estuvieron) en plena consciencia de su origen original, de haber salido de Mi mismo. Y que la capacidad mental de los seres mencionaron su voluntad contra Mi, que fue completamente contrapuesto a Dios, no tenía su origen en Mi, pero el rechazo de la fuerza de Mi amor tenía como consecuencia el cambio de dirección en la voluntad, porque oscurecía el espíritu, significaba una ceguera. Ahora Lucifer se convertía en un polo opuesto que podía transmitir todos los pensamientos malos, cuyo creador fue el mismo ..... a los seres. Porque desde este momento cuando renunciaron a Mi amor, él tuvo todo el poder sobre estos seres y la mantenia hasta que creaba al mundo para arrebatarlos de su poder para iniciar el proceso de la vuelta. Mientras tanto estos seres tenían que ir por un camino de torturas hasta que renacen en forma de un humano ..... en el estado de la autoconciencia y de la voluntad libre ..... rechazando todos los pensamientos malos para poder cambiar su voluntad y para poder transformarse completamente divino. Tienen que dejar atrás todo lo satánico e intentar llegar a lo divino en plena voluntad. Eso ya aprueba que el malo no puede haber salido de Mi, sino no me pudieran llamar divino, bajo esto solo se entiende algo bueno ..... que la luz y la oscuridad no pueden existir al mismo tiempo, y que el amor y el odio en Mi ..... es decir, que no tengo contradicciones en Mi. La voluntad libre si se pudo decidir para Mi o para Mi adversario, que ya era malo cuando se convirtió en Mi adversario ..... y que había creado todo lo contrapuesto a Mi ..... (que era el poder como Yo mismo ..... solo que él tenía un comienzo.) Es el engaño más grande que Mi adversario usaba para haceros creer ver en Mi el comienzo de todo lo malo. Y por eso os advierto repetitivamente que esto era el pecado auténtico: .... el rechazo de Mi fuerza del amor, porque era la razón por el estado de irritación que sobrevino a los seres ..... el estado en el que rechazaban cada actividad según Mi voluntad y por esto fueron disueltos y atados a la creación de cualquier tipo. Porque es la ley eterna que la fuerza Mi tiene que seguir trabajando ..... que esta fuerza en plena voluntad se tiene que pedir para hacer posible la vuelta a un ser completo. Que los caídos tienen el mal adoctrinado por Lucifer dentro de ellos y durante todo el tiempo de encarnados como hombres tienen que luchar contra esto, y por Mi amor se ha convertido en un proceso, que convierte “criaturas” en “hijos” auténticos de Dios. Y por esto Lucifer trabajó sin quererlo en este proceso de vuelta, lo que Yo vi desde siempre, pero nunca le había determinado a ser un adversario Mío, porque él también era un ser libre que había salido con toda perfección de Mi .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Tarea de los discípulos del tiempo del fin...

B.D. 8881 from 12 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

Vosotros, que queréis servirme, sois mis discípulos del tiempo del fin, ocupándoos de la difusión de la verdad, porque el error ha tomado una ventaja aterradora, porque esta es la última arma en la lucha del oponente contra la luz, que está obrando ansiosamente para extinguirla. Y vuestra tarea consiste en actuar contra el error, desenmascarar a Mi oponente y siempre solo defender la pura verdad, que recibís directamente de Mí. Y aunque os creáis enemigos... tenéis que aceptarlo si queréis servirme a Mí, porque solo hay una verdad y esta la recibís directamente de Mí.

Por eso usé un recipiente vacío, que no había recibido un conocimiento previo, para poder derramar Mi Espíritu en este sin resistencia, que se habría producido a través de un conocimiento ya existente. Y ahora podía enseñar a un ser humano, podía ponerlo en un estado de reconocimiento (cognición), podía presentarle Mi plan de Salvación desde la eternidad y explicarle el significado y el propósito de la existencia... Este recipiente tenía que estar completamente vacío, desligado de la enseñanzas eclesiásticas, libre de toda concepción y tan devoto de Mí que puede llenarlo, que aceptó sin resistencia cualquier cosa que la “Eterna Verdad” le presentaba.

A un ser humano se le ha introducido ahora a un conocimiento que antes no poseía; se le ha abierto un área, por así decirlo, en la que aún no había entrado, que le era ajena hasta el momento en que Yo Mismo le deje echar un vistazo a esta área. Y que esto sucedió con toda verdad no puede ser dudado, porque Mi promesa decía: “Yo os guiaré a toda la verdad...? Si ahora reconozco que se han creado todas las condiciones previas que presupone el cumplimiento de Mi promesa, entonces no debéis dudar, porque mantengo Mi Palabra, pero vosotros también debéis defender esta “Mi Palabra” ante el mundo. Porque estáis en posesión de la pura verdad de Mí...

Y así también habéis recibido información de Mi gobierno y obra, sobre la creación de los espíritus, sobre su apostasía, acerca del origen de la creación y acerca de Mi plan de repatriación... Y estáis en el conocimiento de vuestro principio y de vuestro objetivo final... Todos los que tomáis nota de este conocimiento, ya seréis llevados a un cierto nivel de cognición, lo que ya significa un ascenso, una cierta madurez del alma, lo que también quiero lograr con la transmisión de este conocimiento. Porque sólo la verdad puede lograr tales cosas. Y es por eso que vosotros, Mis discípulos del fin del tiempo, tenéis la tarea de defender la verdad del conocimiento que Yo os he transmitido.

Y todos vosotros sois mis discípulos, quienes fuisteis introducidos a ese conocimiento a través de Mi portador de luz, porque Yo no transmito Mi palabra a la tierra para un ser humano, sino a través de uno para todos, los que la aceptan y estos también pueden considerarse como discípulos del fin del tiempo... Porque podrán notar un fuerte efecto contrario por parte de quien una vez os hizo caer. Porque para él sois portadores de luz, y él busca extinguir la luz... Os combate con astucia y engaño, y sólo tiene una voluntad, atraeros bajo su hechizo, socavar la pura verdad, extinguir la luz y arrojaros de nuevo a las tinieblas...

Pero no lo logrará porque donde Yo mismo estoy obrando a través de Mi Espíritu, hay una luz radiante y la verdad se ilumina... ella lo desenmascara a él y a sus acciones y ya no puede ser oscurecido, porque emana de Mí, porque un espíritu de luz está disponible para Mí, que también se cierra a las acciones del oponente. Vosotros humanos debéis tener siempre presente que en el tiempo del fin descenderán mensajeros de arriba que no sucumbirán a sus artes de seducción, que solo son receptivos para Mí, la verdad pura de arriba, que nunca cederán a sus insinuaciones y así ellos mismos se harían incapaces de recibir la verdad pura...

(12.11.1964) Y así podéis creer en las Palabras sin vacilar, porque es un gran don de gracia, que Yo Me cuide de aquellos humanos que no quieren caer en el error, que solo quieren vivir siempre según Mi voluntad y a quienes, por lo tanto, también protejo de la influencia del oponente. Pero él intentará de ir contra la luz hasta el final y donde los hombres están dispuestos, también tendrá éxito.

Por eso prestad a los discípulos del fin del tiempo, y aceptad Mi don de gracia, porque en cuanto defiendan la Palabra, que han recibido directamente de Mí, también vosotros podréis creer en ellos, y no os arrepentiréis, porque pronto llegará el fin, y con este vendrá el juicio final, el día en que se decidirá sobre la vida y la muerte... Y entonces podréis consideraros bienaventurados los que habéis guardado Mi Palabra... Entonces entraréis a la vida eterna...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

A la pregunta: ¿Cuál es el origen del mal?...

B.D. 8882 from 14 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

Quiero ayudaros en cualquier necesidad espiritual porque os encontráis en una necesidad espiritual cuando debéis representar la pura verdad y vosotros mismos no sabéis si vuestra forma de pensar es correcta... Tal como tú, Mi siervo una vez se dirigió a Mí con esta pregunta. Pero la pregunta fue precedida por un largo debate, donde se consideró este pensamiento, así que ya se había formado una opinión antes de que Me presentaron esta pregunta... Y esa pregunta fue respondida tal como la entendía la mente humana, y ya que esa pregunta era extremadamente importante y de cuya respuesta también dependía el último y más profundo secreto... a saber, Mi perfección... a Mi oponente le resultó fácil darles la respuesta a su manera.

Y él podía intervenir cada vez que se planteaba esa pregunta, porque entonces Yo Mismo ya no hablaba a través de Mi sirviente, sino que voluntariamente se entregó al adversario, contra lo cual Yo nada pude hacer, pues fue su libre albedrío el que permitió que Mi adversario tuviera... Es difícil creer este relato, porque Mi sirviente se puso completamente a Mi disposición y entonces no debería haber discutido previamente una pregunta que fue respondida de una manera puramente humana por tales socios a los que Mi adversario aún tenía acceso... Así que la respuesta ya fue dada por ellos, mientras Mi respuesta sonaba suavemente en su corazón, pero que no aceptó porque el pensamiento de que Yo también era el “origen del mal” estaba mucha más cerca de él que el hecho de que el adversario mismo había traído el mal al mundo.

Y si una persona ya estaba en el deseo correcto de la verdad, entonces habría reconocido de inmediato la fragilidad de lo que se le presentaba como el producto mental de Mi sirviente... Porque lo absurdo de que la mentira y la verdad, el odio y el amor... es decir, todos los opuestos, tengan su origen en Mí, debió hacer que todo hombre pensante dudara de esto como revelación de origen divino... esto solo se aplica a las revelaciones sobre el origen del mal. Deben estar siempre vinculados al pensamiento de las personas que movían estos problemas.

Sin embargo, no se puede negar el hecho de que también hubo muchos cambios a lo largo del tiempo, por lo que tengo que realizar una limpieza una y otra vez, porque a través de tales también se ha producido un cambio de mente, de los cuales Mi siervo nunca podría ser culpado, sino que surgieron con el tiempo. Y si os digo diciendo que el objetivo de Mi adversario es y seguirá siendo cuestionar Mi perfección para impedir que Me deis todo vuestro amor... así también comprenderéis que se sirve de todo ser humano que es tibio e indiferente y por lo tanto no toma la verdad en serio, para lograr este objetivo.

Y una y otra vez se encuentran tales personas que no son adecuados para la cooperación. Pero cuando se trata de tales cuestiones, en las que vosotros, sois descarriados, entonces tengo que intervenir e elegir de nuevo a hombres que Me sirvan con lealtad y conciencia; debo presentarles Mi Ser tal como es, que Me pueden amar de todo corazón y con toda alma... Entonces también tengo que corregir los errores que significan un peligro porque ningún error se queda sin consecuencias.

Y a quien se enreda en un error le será difícil encontrar su camino, no sabrá en qué creer y finalmente perderá toda fe. Pero Yo os he dado la promesa que os guiaré en toda la verdad... Y así también obtendréis la aclaración, si la pedís seriamente y tomáis el camino hacia Mí, Quien es el único Que puede daros la verdad que os conecta Conmigo para toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

A la pregunta: ¿Cuál es el origen del mal?...

B.D. 8883 from 20 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

Lo que sea que pueda estar deprimiéndoos... venid a Mí todos con vuestras preocupaciones. Porque solo Yo puedo ayudaros, y también os ayudaré en cuanto vosotros os encomendéis a Mí. Pero exijo de vosotros una firme creencia en la verdad de lo que escucháis a través de Mi Espíritu. Porque sólo la fuerza de vuestra fe os permitirá confiar en Mí sin reservas que no puedo ofreceros otra cosa que la pura verdad...

Pero cuando habéis reconocido la verdad, entonces también es vuestro deber difundirla, porque no hay nada más peligroso que tolerar un error que inevitablemente conduce a un error aún mayor. Porque el error es el medio del oponente para arrastraros hacia las tinieblas... Pero quiero que prevalezca la pura verdad y solo instruyo siempre a Mis mensajeros para que defiendan esta verdad reconocida, a fin der erradicar cualquier error, porque sólo la verdad lleva a la perfección...

Y la verdad es y sigue siendo: que todos vosotros surgisteis de Mi amor... y por lo tanto también en toda perfección...Pero que vosotros mismos salisteis del y así os volvisteis pecadores... Lo repito una y otra vez a vosotros que Mi oponente... quien una vez fue presentado como Mi imagen, como el más alto espíritu de luz... primero trajo el pecado al mundo a través de su apostasía de Mí, que por eso Lucifer, que como Mi imagen estaba dotado del mismo poder creador, en virtud de esto, engendró el pecado de sí mismo, que no estaba en ningún ser antes y por lo tanto es completamente erróneo que Yo Mismo tenga nada más que opuestos en Mí... Entonces Yo no sería perfecto y nunca habría sido capaz de crear nada perfecto tampoco.

Así como Yo sólo tenía el bien, lo divino en Mí, así como el amor era el primer principio... así como Lucifer tenía la maldad en él después de su caída del pecado. Todo se retorció en su ser, él se puso enojado, fue impulsado por su odio, su naturaleza fue sólo mentira y se apartó completamente de la verdad...Pero nunca y nunca podéis suponer mentira y verdad, oscuridad y luz, odio y amor, es decir, todo lo contraria, en Mí, porque esto no correspondería a un ser perfecto cuya sustancia original es el amor... Todas estas cualidades son inherentes a los seres humanos, y estas son las consecuencias de rechazar Mi fuerza de amor...

Si he creado un ser perfectamente, esto significa que se mueve completamente en Mi orden divino, y no habría necesitado trastornar este orden eternamente. Pero un segundo poder estaba en la obra, que usó su poder negativamente en la misma medida y también transfirió esta fuerza negativa a aquellos seres apostatas... quienes por lo tanto rechazaron la irradiación de Mi amor y por lo tanto se confesaron a ese poder que transfirió todas las características del mal a estos seres. Todas estas fueron consecuencias de la apostasía de Mí, de los cuales se debe culpar a Lucifer, porque verdaderamente no hay nada opuesto en Mí, de lo contrario no podría ser llamado un Dios de amor si el odio ya estuviera anclado en Mí... Yo tampoco sería un Dios de verdad si la mentira estuviera dentro de Mí al mismo tiempo...

Vosotros los humanos tenéis que pensar con claridad, estáis expresando algo que no corresponde a la verdad de lo que soy desde la eternidad y permanecerá: un Ser sumamente perfecto, que fue capaz de obrar y crear con toda perfección, Que no tiene defectos en Sí Mismo, Cuyo amor no tiene fin y que también se aplicará a los caídos por toda la eternidad. Que Mi oponente, que también era poderoso, abusaría de su poder para crear un mundo que estuviera en contradicción con el mundo de los espíritus puros, probablemente podía hacerlo porque su libre albedrío se esforzó por todas las cualidades que contradecían a Mi Ser perfecto y luego transfirió todas estas calidades al ejército de los espíritus apóstatas.

Así que donde Yo Mismo soy pura verdad, allí pone la mentira en contra... Donde Yo di amor, allí él parió el odio... Donde Yo doy luz, allí esparce tinieblas. Él cambia todas las buenas cualidades, que estaban ancladas en lo divino, en malas, y su influencia era tanto más fuerte cuanto más los seres resistían a Mi irradiación de amor. Todo lo malo vino de él y la gente está más o menos afligida con sus males hereditarios, todo el mundo terrenal es un mundo de resistencia contra Mí, pero que Mi amor infinito un día romperá...

Porque tenéis que saber también una cosa, que Lucifer fue una vez el ser más bienaventurado, creado en toda perfección, y también ha permanecido en esta bienaventuranza por tiempos interminables... pero cuando resistió al poder del amor, creó el mal por su propia voluntad en virtud de su poder y por lo tanto se convirtió en Mi polo opuesto... Y todos los que lo siguieron adoptaron las malas cualidades y Me resistieron. Porque el rechazo de Mi poder de amor tenía como consecuencia que se endurecieran, se transformaron en criaturas y tuvieron que caminar sin cesar a través de las creaciones para ahora luchar como seres humanos contra todas las cualidades impías que fueron transferidas al ser caído a través de Lucifer...

Y ahora depende de si vuelven a aceptar voluntariamente la irradiación de amor, porque Mi amor es omnipotente, (20.11.1964) y un día logrará que todo ser se abra y desee Mi amor, pero que entonces también pertenecerá a los seres más bienaventurados, que ahora también ha logrado el objetivo de haberse convertido en Mi hijo y nunca más se apartará de Mí, que se ha vuelto a juntar Conmigo y se ha vuelto perfecto, como era desde el principio... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continuación del No. 8883) A la pregunta: ¿Cuál es el origen del mal?...

B.D. 8884 from 20 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

No puedo tolerar ningún error, pero siempre debe estar disponible para Mí un recipiente adecuado, a través del cual pueda transmitir la pura verdad a la tierra. es por eso que también estoy obligado por las leyes, porque Mi oponente exige el mismo derecho para atrapar a los humanos en el error, y aunque tengo poder sobre él, no lo uso... Dejo en manos del propio ser hombre la decisión de cómo afrontar el error, pero siempre le motivaré a enfrentar el error. Porque debe examinar cada bien de fe, debe pensar en todo, pero no aceptar ciegamente todo lo que se le presenta como “verdad de Mí”...

Porque Mi oponente siempre interviene donde se le da la oportunidad... Yo no os induzco en un pensar equivocado... Se lo daré a cualquiera que desee seriamente la verdad. Pero no puedo evitarlo si escucháis sus insinuaciones. Y así también, tampoco podía obstaculizarle dándoos una presentación completamente equivocado de Mi Ser real... también la aceptasteis porque vosotros mismo ya os habíais hecho esta pregunta muchas veces y por lo tanto la respondisteis vosotros mismos en los pensamientos. Y dado que era importante para Mi oponente guiar vuestro pensamiento al error, es precisamente esta pregunta tan importante, de dónde viene el mal, fue respondida para vosotros de tal manera, que vosotros queríais que fuera... pero desviándose mucho de la verdad.

Y antes de eso tuve que llenar un recipiente puro, explicaros todos los procesos de la creación detalladamente; tuve que tratar de explicaros que Yo quiero ser reconocido como sumamente perfecto; tuve que demostraros a vosotros, hombres, que Me dirijo a vosotros de nuevo, para corregir ahora también este error que da una imagen equivocada de Mí... una imagen que limita humanamente Mi Ser, con debilidades y carencias humanas... que es imperfecta. Pero de nuevo sólo aceptará esta corrección aquella persona cuya voluntad anhele seriamente la verdad... Pero la mayoría de las veces uno considera que un error es imposible porque Mi sirvo estaba completamente dedicado a Mí.

Y sin embargo, el adversario lo tuvo fácil al influir en la mente, que antes se dio a sí misma una explicación y no se dirigió seriamente a Mí precisamente por responderle esta pregunta, que era inusualmente importante y distorsionó el concepto de la esencia de la Deidad de tal manera que entonces era difícil creer en Mi perfección... Y también a cada humano individual le corresponde formarse una imagen de Mí según su voluntad... Pero hay que llamar su atención sobre un error que le lleva a un pensamiento bastante equivocado. No puede pedir pruebas, pero lo creerá si es fielmente devoto a Mí y sólo busca siempre la verdad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El oír la Palabra divina es prueba de un grado elevado de amor

B.D. 8885 from 22 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

De arriba irradia la luz abajo en la tierra, Mi Voz resuena en vosotros los que la admitís, y Mi Palabra os ilumina a los que antes andabáis en las tinieblas. Por eso recobraís lo que antiguamente rechazastéis, y eso quiere decir, que estáis próximos a vuestra perfección, que habéis abandonado toda reistencia, que os unís de nuevo Conmigo, que abrís vuestros corazones, para percibir de nuevo la irradiación de Mi Amor. Sí habéis alcanzado esa meta, entonces no fue en vano vuestro paso terrenal, entonces él os ha aportado la madurez, porque os habéis hecho iniciados, porque no necesitáis temer más nínguna tiniebla, porque me buscáis incesantemente y os unís a Mí; Yo no haré nada que más me guste, que el dejarme encontrar por vosotros. Pues Yo quiero dejar que afluya la luz en toda plétora en vuestros corazones abiertos, entregaos a Mí por completo y recibíd Luz y Fuerza en exceso. Y así quisiera Yo saberos constituídos a todos vosotros, para que podáis entrar en el Reino de Luz, y luego Conmigo podáis crear y obrar en Mi Volunad, la cual es ahora también la vuestra como Mis verdaderos hijos. Pero son sólo pocos los que alcanzan el grado en el que Yo pueda darles la Luz aún antes de la muerte de su cuerpo. Y precisamente en el tiempo del fin, donde el actuar de Mi adversario es especialmente muy evidente, tiene que entrar en acción un duro combate por esa Luz, la que os es ofrecida por Mí. Mas Yo dejo con fuerza acrecentada irradiar esa Luz, la que por eso también se encienda en los corazones de todos los que seriamente me buscan. Si Yo puedo volver a hablaros, como era en un principio, entonces Mi Palabra obtendrá en vosotros el mismo efecto, sacaréis de ella Luz y Fuerza y vuestro estado será otra vez el mismo: de que sois sumamente felices y me alabáis sin cesar; puesto que habéis regresado a Casa en vuestra Casa paterna y ahora también sois capaces de oír Mi Voz en vosotros. Y en eso consiste toda vuestra bienaventuranza, de que seais por Mi hablados y sepáis de Mi Voluntad, la cual no es otra más que la vuestra, y por eso sentís una felicidad ilimitada. Quien en la tierra percibe ya Mi Palabra, es igual completamente si la recibe directa o a través de Mis mensajeros, cuyo grado de madurez es ya uno más elevado, pues en él se hará Luz y las tinieblas ya no pueden agobiarlo más. Y él tiene también el vínculo interior Conmigo, de lo contrario él no podría comprender Mi Palabra. Por lo tanto él puede sentirse también hablado por Mí, y él siempre más abandonará el vínculo con el mundo, él tratará de aumentar su estado y grado de madurez, y lo conseguirá, porque Yo no lo dejo caer ya más, tan pronto como se haya entregado a Mí. Pues ahora Mi adversario ha perdido todo poder sobre él, tiene que restituirlo, pues en cuanto él tiene Mi Palabra, está en la Luz y eso significa también el triunfo sobre el poder tenebroso. Significa la redención segura de todo mal.

Amén

Traducido por Pilar Coors

No se debe dudar de Dios como “Dador”...

B.D. 8886 from 23 de noviembre 1964, taken from Book No. 93

Yo Mismo Me dirijo a vosotros, vuestro Dios y Padre desde la eternidad... el más grande Espíritu del infinito, el Creador de todas las cosas, Quien también creó a vosotros mismos y Cuyo Ser es extremadamente perfecto... Este eternamente más grande Espíritu del cielo y de la tierra Se inclina hacia vosotros porque sois chispas de luz irradiadas por Él, así que tomasteis vuestro origen del fuego de Mi amor y, por tanto, sois también en vuestra sustancia original lo mismo, como soy Yo Mismo... Yo os he dado un ser, he dejado surgir de Mí seres conscientes del “yo”, a los que quiero hacer infinitamente felices, que tampoco ya no pueden perecer, porque lo que es de Mí permanece eternamente, aunque pueda cambiar mientras tanto, pero éste es sólo un estado breve comparado con la eternidad...

Y este cambio provisional consigue lo más elevado: que puedo llamar propios Mis “hijos”... Seres, que por su propia voluntad, se han asimilado completamente a Mi Ser original y por lo tanto son perfectos, como lo es su Padre en el cielo perfecto. Debido a que Mi Ser no está sujeto a ninguna limitación y por lo tanto también es posible un aumento constante en la perfección, el ser creado también se esforzará por una perfección cada vez mayor, por lo que tampoco conoce límites en su esfuerzo una vez que haya alcanzado el grado de perfección.

Y el ser es perfecto cuando se ha convertido en amor, que es Mi sustancia original... Pero el hecho de que el ser pueda aumentar constantemente este grado de amor y nunca encontrará limitación alguna, es para vosotros que aún permanecéis en un estado limitado, simplemente incomprensible... Así como nunca comprenderéis que este supremo y perfectísimo Espíritu del infinito Se inclina hacia vosotros para dirigirse a vosotros. Pero si tan sólo permitieseis una vez que Mi divina fuerza de amor os afectara en un grado muy pequeño, entonces seríais los seres más felices, y sí ahora Mi fuerza de amor os fuera concedida en toda su plenitud, entonces también os sería comprensible Mi discurso, que en ello se encuentra una dicha incomparable para poder intercambiarme con vosotros, Mis criaturas, a través de la Palabra.

Porque aunque de Mi han surgido un sinfín de seres, el ser individual es igual de importante para Mí, precisamente porque no conozco límites y cada ser tiene todo Mi afecto. Pero vosotros, los humanos, os encontráis en un estado de “cambio intermedio” que creasteis vosotros mismos por vuestro libre albedrío, pero que también tenéis que abolir de nuevo en el libre albedrío para volver a ser lo que eráis al principio... En este estado pero estáis sin conocimiento (cognición), sin luz... Y Yo estoy tratando de traeros un poco de luz, por eso Me dirijo a vosotros, y porque estáis sin conocimiento, porque estáis ciegos de espíritu, y Yo estoy buscando un recipiente adecuado que acepta Mis rayos de la fuerza de amor y ahora Me dirijo a vosotros a través de este recipiente... siempre solo con el objetivo de devolveros la cognición (conocimiento) que habéis perdido...

Quien ahora acepta Mi Palabra, pronto habrá escapado de este estado; él mismo se esforzará por Mí nuevamente y se esforzará por ser perfecto; habrá regresado a su Padre desde la eternidad; se esforzará por acercarse constantemente a Mí, y él será feliz ilimitadamente. El hecho de que Yo Mismo Me dirijo a vosotros también tiene su razón especial en la inminente disolución de la tierra... Porque existe el peligro de que muchos seres prolonguen el estado en el que se encuentran ahora, que se enfrentan de nuevo al destierro en la materia.

Y aunque para Mí no existe el concepto de tiempo y espacio, aunque ante Mí mil años son como un día, aunque tenga piedad de vosotros, así que tengo piedad de vuestro destino, vosotros que todavía sentís que el tiempo en el estado de tormento como interminable y quisiera ayudaros a liberaros de ello. Sin embargo, do dudéis de que Yo Mismo Me dirijo a vosotros, sino aceptad todo como pura verdad que tiene su origen en Mí... Sólo Me preocupo por vuestro bienestar y os ayudaré a todos si queréis aceptar Mi ayuda, pero no puedo forzar vuestra voluntad...

Pero Mis Palabras deberían bastaros, y si sabéis Quien os está hablando, entonces no debéis tener ningunas dudas, porque Él, Que es un Señor sobre el cielo y la tierra, Que tiene un derecho sobre vosotros y quiere guiaros de regreso, Él también conoce los caminos correctos... Pero Su Palabra es el camino más seguro y rápido para llegar a Él y si sólo os mantenéis en lo que Yo os anuncio, entonces podéis acortar mucho vuestro camino, que os llevará a Mí y a la felicidad... Él os devolverá al estado en el que estabais al principio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Cuánto tiempo es mantuvo pura la Doctrina de Cristo?

B.D. 8890 from 5 de diciembre 1964, taken from Book No. 93

Yo me inclino a vosotros, los que queréis ser hablados por Mí, que os mueven preguntas, que sólo Yo puedo contestaros. Frecuentemente ya ha sido planteada la pregunta, cuanto tiempo se mantuvo pura la Doctrina de Cristo y cuales fueron los motivos que la han ensuciado. Y Yo os he instruído siempre así, de que permaneció pura tanto tiempo como era posible un directo obrar del Espíritu por Mi parte. Comprensiblemente tenía que cambiarse entonces, cuando los hombres de espíritu no despiertos se encargaron de la gerencia. Hombres, que no fueron directamente enseñados por Mí, en los que sencillamente no podía obrar Mi Espíritu.

Los primeros discípulos y también sus seguidores, estaban entrañablemente unidos a Mí, estaban por eso todavía bajo la impresión de Mi muerte en la Cruz, pues aunque ya había pasado mucho tiempo, pero, fue un suceso poderoso, del cual evidenciaron como testigos los primeros discípulos, los que encontraron también numerosos partidarios que aceptaron la Doctrina divinia de amor y esforzándose igualmente de vivir en el amor, y que a través del amor acogieron también la fe en el Salvador divino, llegando igualmente al despertar de su espíritu.

Y tanto tiempo permaneció también pura Mi Doctrina, tanto tiempo era su fe viva, y podían Mis primeros discípulos formar cada vez de nuevo apóstoles y envíarlos al mundo, con la misión de anunciar el Evangelio del amor, y cada mensajero estaba inmediatamente bajo Mi Influencia, él transmitía sólo lo que oía a través de la voz del Espíritu en sí, lo que debía pronunciar, porque estaba lleno del "Espíritu de Dios".

El aguamiento de Mi Doctrina no tuvo lugar de un modo repentino, resultaba una cosa de la otra, cuando uno o el otro no era más apto para esa función y se elevaba el mismo para eso, o era elegído por aquellos que no tenían el espíritu dispierto igualmente. Pues con el tiempo resultaban de aquellas parroquias principiantes grandes asociaciones, que estaban siempre bajo uno mas poderoso que se había elevado él mismo para ello, porque disponía de un saber que les faltaba a los otros hermanos, pero que no podía hablar de un saber del Espíritu.

Y así fue erigido un edificio que en un primcipio era dirigido por hombres buenos, pero el que cada vez tomaba formas más mundanas, que si bien consideraban su tarea en la difusión del Evangelio, pero que también perseguían metas terrenales, los que ya no poseían más el distintivo de Mi Iglesia: La iluminación interior por el Espíritu, con lo que fínalmente sólo observaban aún las letras muertas, pero no podían acusar más una fe viva.

La Iglesia que Yo Mismo fundé en la tierra, no se ha cambiado, ella exíste todavía hoy en aquellos que vivamente creen en Mí y en los que puede obrar Mi Espíritu, los que Yo, por eso, puedo dirigir en su pensamiento, los que sólo pueden pensar bien y están en relación viva Conmigo. Y esta Iglesia se ha mantenído a través de todos los tiempos, ella se encuentra en medio de las grandes organizaciones eclesiásticas, porque cuenta miembros de todas las religiones, los que eran vivos en su pensar, querer y obrar.

Así que no se puede indicar cuanto tiempo se mantuvo pura, pues cada vez os digo de nuevo, que Yo sólo considero a los hombres como pertenecientes a Mi Iglesia, a los que se saben unidos a Mí, que viven en permanente comunidad Conmigo, que creen en Mí, con los que Yo puedo por eso hablar a través del Espíritu. Y en todas partes, en todas religiones, ha habido hombres, con los que Yo mantuve íntima comunidad, en todas partes pude manifestarme e iniciar en profundo saber. Sin embargo, si es que fueron reconocidos como verdaderos recipientes para las Revelaciones divinas, eso lo decidía el estado espiritual de aquellos hombres que se consideraban estar en los primeros puestos y que ya estaban considerablemente muy distantes de la Verdad.

El número de Mis verdaderos discípulos es también ya gravemente pequeño, y también hoy los envio afuera en el mundo, a que prediquen Mi Evangelio de amor a las naciones, porque sólo por el amor pueden los hombres demostrarme su pertenencia a Mi Iglesia, porque entonces también puede obrar Mi Espíritu en el hombre y eso es la señal más segura de pertenecer a ella.

Pero sólo estos adquirirán el Reino de los Cielos, sólo a ellos puedo Yo introducirlos en la Verdad y sólo a estos iniciarlos en Mi Plan eterno. Pues se trata de cosas en extremo mucho más importantes que el detenerse por causa de servicios y actos eclesiásticos, que no aportan al alma humana ningún progreso. Se trata de la vida del alma, la cual sólo por medio de las obras del amor y la fe viva puede obtenerse.

Y es eso únicamente lo que Yo he encargado a Mis primeros apóstoles, de hacerlo conocer a sus semejantes, es decir que los informen de eso. Y Yo he acogido en Mi Iglesia a los que se han atenído a ese precepto, y hoy actualmente tiene validez el mismo precepto: "Ama a Dios sobre todas las cosas y a tu prójimo como a ti mismo ...".

Amén

Traducido por Pilar Coors

El dia del final se cumplirá

B.D. 8892 from 10 de diciembre 1964, taken from Book No. 93

A todos vosotros que actuáis para Mí, os he asegurado Mi Protección, sin embargo, el trabajo tiene que ser ejecutado imperturbablemente, porque no queda ya mucho tiempo donde aún podéis actuar en libertad. Y vuestra misión consiste en informar a los hombres en la dádiva de Gracia, de la que está a disposición de todos los que quieran servirse de ella, a los que se síenten afectados de ella, de Mi Palabra y quieren que Yo les hable, igualmente.

Yo no puedo hablarles evidentemente, porque los hombres no están preparados para la percepción de Mi Palabra. Pero Yo puedo hablarles a través de vosotros y darles explicación sobre la finalidad de su vida terrena. Y por eso habládles vosotros donde haya ocasión, pero donde seáis rechazados, allí sacudíros el polvo de vuestros piés y continuad adelante.

El tiempo es sólo muy corto que aún tenéis a disposición, pronto estaréis impedidos y sólo podréis ser en silencio activos, pero todo aquel que aprovechara antes la Gracia dada, se sabe también en Mi Protección, soportará el próximo tiempo sereno. Mas vosotros, los que queréis servirme a Mí, podéis adquiriros muchos tesoros espirituales, pues vuestra actividad será muy estimada, ya que es por la salvación de almas erradas, a las que preserváis de la suerte del nuevo cautiverio.

Y por eso debéis sentiros guíados siempre de Mí, nada se os dirige a vosotros arbitrariamente, todo está prefijado por Mí, de tal modo, en verdad, que sólo procederéis y haréis lo que está en Mi Voluntad. Pues con pasos agigantados viene acerándose el fin. Y a todos os sorprenderá, pues el día será cumplido en el que Yo he resuelto el fin de esta tierra. Y por mucho que quieran dudarlo los hombres, por mucho que ellos le rindan homenaje al mundo, tendrán que dar todo, y sólo será decisivo el estado de su alma para la suerte ulterior.

Y los hombres que traten de elevar ese estado del alma, y para ello es necesaria Mi Palabra, para que sepan acerca de Mi Voluntad. Tan pronto como tengan tan sólo la mínima voluntad de vivir correspondientemente a Mi Voluntad, recibirán también la fuerza para ello, y esta fuerza la sacarán igualmente de Mi Palabra. Y entonces está asegurado el estado de madurez también, pues la voluntad dirigida a Mí es prueba de voluntad aprobada.

En cuanto vosotros, Mis servidores, podáis, pues, motivar a los hombres a que crean en Mí, en cuanto podáis moverlos a un amor desinteresado al prójimo, para que así despierten ahora esa fe en Mí a la vida, entonces me habéis prestado en verdad un buen trabajo en la Viña, y vuestra recompensa no faltará en el reino espiritual. Y Yo os llevo aún las almas en el camino en las que debéis ejecutar esa obra en la Viña, os llevo a las almas que son dóciles en aceptar la Palabra que Yo les ofrezco a través de vosotros y que serán entonces aptas también de vivirla.

Y así divulgáis la luz que irradía en vosotros, la que nunca jamás puede ser extinguida y la cual os hará inconmensurablemente felices, mas la que no tenéis que poner debajo de la fanega, de tal modo que no sea difundída, que para eso la dirijo a la tierra. Todos vosotros, los que os habéis puesto a Mi servicío, estáis llamados a divulgar Mi Palabra, y aunque os lo impída Mi adversario. El no tiene poder de ir en contra, tan pronto como vosotros os toméis a pecho ese trabajo. Pues Mi Palabra es Luz e irradía Luz, y él huye de la Luz, porque es Mi Irradiación. Jamás podrá extinguír él, por eso la Luz de lo alto mientras vosotros mismos estéis fielmente consagrados a Mí. Pero sí os atormentará con apuros, para que hagáis su voluntad, y entonces tenéis que resisterle y estar siempre conscientes de que queriáis servirme, y se apartará de vosotros. Pues esta voluntad vuestra no la puede vencer. Y todo hombre que me quiera servir por eso, lo agarro Yo con todo Mi Amor y lo guío a través de toda oposición. Pues me ha conocido abiertamente y por eso experimentará Mi Asistencia manifiesta. Pues vosotros sois Mis discípulos del tiempo final, mediante los que Yo todavía quiero actuar hasta la hora del fin del mundo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Respuesta por Habermann - ( Edición y divulgación de las Manifestaciones )

B.D. 8899 from 24 de diciembre 1964, taken from Book No. 93

Ya se os ha dicho muchas veces, que la divulgación de la Verdad es sumamente importante, pues de la orientación de los hombres en la verdad depende su vida en la Eternidad y por eso debe ser hecho todo, para someter a los hombres a que consideren, pues, la Verdad. Pero Yo conozco el corazón de cada uno de los hombres. Yo sé quien es receptivo a ella, y Yo sé también los caminos, para alcanzar a todos esos hombres que son receptores sensibles, que tienen un corazón de amor servicial y que así por eso también reunen la comprensión para la Palabra que se les ofrece desde lo alto. Y Yo dejo que estén informados de ello, uniéndo Yo los hilos más singulares y dirigíendo allí Mi Palabra, donde es recibida con corazón agradecido. Y allí también encontrará divulgación nuevamente, quizás sólo raras veces, puesto que los hombres del mundo no sienten deseos de ella, y a los que se les puede dirigir, sólo son pocos. Pero algo no se debe olvidar, de que Mi Palabra sea ofrecida con amor, para que pueda ser eficaz, y que tiene que ser un corazón amoroso el que la reciba. Por eso es cada trabajo bendecido, que sea llevado a cabo bajo este punto de vista.

Y comprenderéis ahora que cada trabajo minucioso me es agradable, donde Yo Mismo puedo hablar al corazón de cada hombre y que también será sentido como Mi Alocucion a él directa, así como también bendiciré a cada cooperador que desinteresadamente entra en acción para la divulgación de Mi Palabra. Pues Yo me preocupo en verdad por cada uno, que como Mi gañán me sirve, Yo me cuído de él como un Padre de familia, de tal modo que pueda transmitir Mi Palabra a cada uno que la recibe, exactamente así como el mismo la ha recibido de Mí: como un obsequio de Gracia de Amor.

Además Mi Palabra no es ninguna mercancia comercial, mas la que siempre puede llegar a ser, si hombres que no están iluminados se ocupan de ella, quienes no saben ni estiman su valor ni pueden reunir la comprensión necesaria para ello y hacen de ahí un artículo de la masa, lo cual sólo desprecia el conjunto entero y ni tampoco se envíe a aquellos que igualmente no la dignifican ni aprecian como Mi Arenga. El círculo de esos que podrán ser aún impresionados de ella, es muy pequeño, y será, con seguridad, agarrado por Mí. Encontraréis cada vez de nuevo algunas almas, las que, por otro lado entonces, están completamente convencidas de Mi Amor y Gracia. Pero querer hablar a las masas de esto es un esfuerzo de amor inútil. Pues los hombres se dejarán, cada vez más, cautivar del mundo, y prefíeren mucho más oír a la voz del mundo.

Todo hombre de espíritu despierto, sabe lo difícil que es ganarse a sus semejantes a que recíban Palabras de lo alto. Él sabe que el obrar del enemigo es tan sumamente evidente que ellos no tienen ningún anhelo al obsequio amoroso ofrecido de Mi Mano. Y ya eso sólo dibiera haceros pensar, que con los muchos escritos dirigidos espiritualmente, pero que no tienen su origen en Mí Mismo, estos Míos sólos los multiplicarían un poco más, para lo que se requiere el despertar espiritual, para poder reconocerlos como Mi Palabra, ya que ese despertar apenas se puede encontrar. Pero sin embargo, Yo Mismo conozco las almas, a las que Yo les puede llevar Mi Palabra. Cuál es el lapso de tiempo que tenéis aún a disposición, saber de eso es incapaz a vuestra alma, pero os espantaríais si supiéseis que cerca estáis antes del fin. Por eso pído a Mis obreros en la Viña cada vez de nuevo y los exhorto requeridamente a la más aplicada actividad. Cada uno que haga, lo que esté en sus fuerzas, que sea incansable, pues todo lo que sea transmitido a los hombres, eso le será una vez el más rico tesoro que le seguirá en la Eternidad, o le dé consuelo y fuerza en tiempos de la mayor desgracia espiritual, que aún tenéis ante vosotros. Mas Yo Mismo estaré con todos los que me sirven y bendigo su actuación y actividad, porque es extremadamene importante, y que valga a todos que están enredados en el error y ansían de todo corazón la Verdad.

Para que se deshagan y estén libres de todo error. Yo sé qué peligroso es el error, Yo sé también quien quiere liberarse de él, y Yo le dirijo por eso otra vez Mi Palabra pura, y le tengo en cuenta según su anhelo. Por eso la enviaré donde sea aceptada agradecida dócilmente. Y Yo sabré impedirla, (que un bien espiritual, salido de Mí en toda su pureza) a que llegue en manos injustas, pues el tiempo hasta el fin es breve, y el camino que tome esta Palabra, eso lo determino Yo Mismo, y Yo escogeré para eso siempre las Fuerzas colaboradoras justas, quienes la dejan invariable y a los que un santo temor le impíde efectuar un cambio, que no es Mi Voluntad. Pero no la dirijáis arbitrariamente. Por eso a vosotros Mis servidores en la tierra, se os anunciará siempre Mi incesante Protección, para que podáis efectuar libres vuestro trabajo, el cual consiste en divulgar en toda pureza Mi Palabra, dándola a aquellos que la anhelan, teniendo siempre cuidado de que quieran oírla complacientes, y que no la rechazen si se la ofrecéis. Las consecuencias de tal decisión que acarrea trás sí, puede ser una vida de maravilla entera en la Eternidad, pero puede conducir también al nuevo cautiverio.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El encargo ....

B.D. 8908 from 9 de enero 1965, taken from Book No. 93

Tenéis que pasar por un encargo grande antes de que llegue Mi intervención por lo que vais a entrar en completamente otras circunstancias y que complican vuestro trabajo para Mi reino. Pero antes deben ser captados aquellas almas que no están enfrentándose a Mi palabra...deben tener conocimiento de lo que va a pasar aunque estén dudando .... el acontecimiento grande les va a convencer pronto que habéis hablado la verdad. Por esto anunciarlo a todos, avisarles de la intervención que se aproxima cada vez más y que va a tocar a todo el mundo aunque se oculta todavía al país que le toca .... Os digo de corazón, hablad con todo el mundo del aviso de un acontecimiento natural y con aquellos que estais pasando a Mi palabra .... Hace falta que todos han tratado con esto una vez para que se sienten avisados personalmente y a que puedan buscar consuelo y fuerza según su opinión en los tiempos aproximados de penuria. Por todo donde se reparta a Mi palabra deben ser conscientes, por todo los hombres deben saber lo que les va a suceder, y aunque les es pesado de creerlo .... Van a creer en el final aproximado si el acontecimiento sucede desde arriba .... viene del cosmo, ninguna voluntad humana lo ha originado. Porque a través de este acontecimiento quiero hablar la última vez a los hombres, quiero despertarles del insomnio de la muerte y dirigir sus miradas hacia Mí, a Aquel al que puedan llegar a través de rezos intensos .... quiero hablar con voz alta, porque no prestan atención a mi discurso fino .... Pero quiero aceptar a aquellos que entonces me encuentren .... y aunque estén víctimas de esa catástrofe, pero sus almas están salvados si me llaman y Me reconocen como el poder al que están sometidos y al que tienen que someterse. Os llamo a todos a mencionar aquellas palabras y no tener miedo que pudierais perturbar a los hombres, porque no sirve para nada si van con ojos cerrados en la desgracia y que les va a sorprender y no pueden explicarselo .... Pero si vosotros se lo decis de antemano a lo que quiero apuntar... si lo anunciáis como seguro, algunos se sentirán tocados .... aunque no se lo crean .... no lo van a perder de su mente. Entonces sabrán que es un acontecimiento de Mi voluntad que lo manda sobre los hombres, van a saber, que Mi palabra es verdadera y creerán en el final .... Hay que realizar todos los intentos de llevar a los hombres a la fe. Y también este acontecimiento natural tremendo podrá llevar todavía a los hombres a la creencia, aquellos que no se puede hablar de otra manera y que quiero ganar todavía, aunque haya enlazado una gran desgracia. Pero el peligro de una nueva solidificación está delante de vosotros y si quiero arebatar algunos almas me van a dar las gracias eternamente, porque el destino de una nueva atadura es mucho más cruel .... durará eternidades mientras el acontecimiento natural se pasa en una noche aunque después hay que pasar calamidades terribles, pero cada uno de vosotros lo puede convertir en algo soportable mientras mantengáis la fe en Mi. Porque Yo soy el Señor sobre la vida y la muerte, Yo os puedo dar lo que os haga falta .... igual que Yo puedo quitarselo lo que voluntariamente no lo quereis dar. Y por esto no tardeis en transmitir a los semejantes del acontecimiento aproximado, porque nadie debe decir de no haber sabido nada .... Solo que los hombres no se lo creen de estar tan cerca antes del final, aunque pudieran sacarlo de lo escrito que irrumpe un acontecimiento fatal sobre los hombres .... Pero no creen que el tiempo ya ha venido en el cual se va a cumplir lo que está escrito .... Pero un día el futuro va a ser el presente, un día las proclamaciones se hacen realidad y el tiempo está muy cerca ....

Amén

Traducido por Bea Gato

(Re Libro 93 NR. 3901 de 11.10.1946) (Libro 49) El bien y el mal .... Ley de la Eternidad ....

B.D. 8910 from 12 de enero 1965, taken from Book No. 93

También te daré una explicación sobre esto, pues sólo la más mínima duda te impide corregir esa opinión de que el mal fue puesto en el ser desde Mí. Nunca creé el mal, pero sabía desde la eternidad que el mal prevalecería en el mundo de los espíritus apóstatas .... Yo sabía desde la eternidad que Yo también sería considerado como el resultado del mal, porque Yo sé desde la eternidad con qué mentiras Mi adversario lucharía contra Mí para detener el retorno a Mí .... Pero una y otra vez guío a las personas hacia una luz que las iluminará sobre Mi naturaleza. Y una y otra vez bajarán a la tierra portadores de luz desde lo alto para aclarar precisamente esta visión .... Mi naturaleza es buena desde la eternidad, y es incapaz de transferir jamás un pensamiento malo a sus seres creados por Ella. Esto debe ser dicho a ustedes primero para que ustedes mismos no asuman haber sido creados por Mí con todas las características y deseos malignos. Porque eternamente estabas tan íntimamente unida a Mí y en este estado no conocías nada adverso, eras un solo corazón y una sola alma (de la misma voluntad) conmigo, de modo que podías recibir mi fuerza de amor desinhibidamente y así disfrutabas de una felicidad ilimitada. Pero cuando mi primer espíritu creado .... Lucifer o portador de luz .... se alejaron de Mí y así todos ustedes tuvieron que pasar la prueba de la voluntad en cuanto a qué Señor se volverían a .... cuando se suponía que ibas a tomar la decisión correcta por tu propia voluntad .... también teníais que ser capaces de elegir vosotros mismos entre el bien y el mal, teníais que saber que el mal procedía de Mi adversario, mientras que sólo los buenos pensamientos podían fluir hacia vosotros desde Mí. Así te di a ti, Light ...., la capacidad de distinguir entre el bien y el mal, y en esta luz brillante podrías haber reconocido de dónde procede el mal. Ciertamente toleré el mal porque era necesario para su decisión de voluntad pero nunca lo llamé bueno .... Y así el ser también tenía que ser capaz de satisfacer un deseo si lo pedía, aunque fuera malo .... pero al igual que el deseo de ser bueno tenía que estar en el ser y esto hay que entenderlo de tal manera que todo deseo puede desarrollarse porque una decisión no era posible de otra manera. Sin embargo, el hecho de que los seres caídos sólo quisieran satisfacer el deseo maligno no se debe a que este deseo fuera inherente a ellos desde el principio, sino que sólo Mi adversario actual transfirió este deseo a sus seguidores. Así pues, todo sentimiento debía ser posible para el ser, debía ser capaz de despertar deseos en su interior, pero estos deseos no tenían por qué proceder de Mí .... que es siempre el caso cuando estos deseos son malos .... sino que al igual que todo ser no caído tiene un deseo que sólo se dirige hacia el bien .... Por lo tanto, utiliza la palabra "deseo" en lugar de "ansia" .... , que es lo mismo en sí mismo, y comprenderás que todos los sentimientos de los seres se originan en Mí, pero que la dirección de estos sentimientos está determinada por cada ser en sí mismo .... Por lo tanto, debéis venir a Mí con todas las dudas, con todas las preguntas, y no os dejaré en la penuria de vuestra alma, os daré aclaraciones para que vosotros, que debéis representar la verdad que se os ofrece desde arriba, os convenzáis también de la verdad vosotros mismos .... Porque mucho error aún necesita ser corregido, aunque creas poseer la verdad, ya que nada permanece inalterable que llegue a las personas que aún están inacabadas, por muy puramente que se haya originado desde arriba .... Por esta razón me revelo una y otra vez para volver a transmitir la verdad pura a la tierra, y por lo tanto también puedes aceptarla sin vacilar si examinas seriamente todo, pues la verdad pura que viene de Mí debe tener el efecto de que sea reconocida por aquellos que la aceptan con un serio deseo de verdad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Pregunta: Transfusión de sangre ....

B.D. 8912 from 14 de enero 1965, taken from Book No. 93

Esta es una pregunta especial que queríais haber respondido .... y tengo que daros esta respuesta de tal manera para que la entendáis, para que no os hagáis concepto equivocado, ya que se trata de salvar vidas humanas. Un hombre siempre se esforzará por salvar al otros de una situación de emergencia, y lo que tiene el amor al prójimo como presuposición no puede ser llamado otra cosa que buena. A menudo una vida humana depende de ello, y lo que se está haciendo ahora para salvarla también es bendecido por Mi. Entonces Mi sabiduría también sabrá cómo evitar que el alma sea cargada con sustancias inmaduras .... y el hombre puede estar tranquillo que su futura etapa de desarrollo estará en peligro por esto ....

Pero el peligro existe .... que a un hombre se le impide aún más trabajar en su alma por una transfusión de sangre de sustancias completamente inmaduras, si anteriormente ya tenía una orientación mundana, y luego se ve afectado todavía más por dicha transfusión .... pero como él también ahora puede dedicarse al trabajo de su alma von mayor voluntad y en ambos casos Mi sabiduría también habla, porque el primero también puede tomar el camino hacia Mí a través de su sufrimiento, y ahora puede llevar las sustancias del alma a la maduración .... solo tiene que aumentar su voluntad, lo cual es posible para cada aspirante espiritual porque puede tomar su camino hacia Mí y rogarme íntimamente para que se haga posible bendecir esta transfusión de sangre para que no le produzca daño.

Siempre y cuando se trata de salvar vidas humanas, siempre y cuando Yo Mismo no termine la vida de un hombre, también se permiten tales medios, que deben salvar vidas de personas de un final prematuro por amor al prójimo .... y si ahora es Mi voluntad que se mantenga la vida, entonces saldrá con la vida .... en caso contrario tampoco sirven los antídotos más efectivos .... si de Mi parte la vida debe ser terminada .... si cada hombre podría establecer el vínculo Conmigo de antemano, que Me rogaría por Mi bendición, entonces podría llevar a cabo todo sin pensar, no causaría ningún daño a su alma, pero todavía contribuir a la purificación de las sustancias que le molestan ....

Y ahora que sabéis que también debéis ayudar al cuerpo a espiritualizarse, porque sabéis que todo lo que pertenece al cuerpo también forma parte de un espíritu primario caído que todavía quiere encarnarse, y por lo tanto le dais ayuda a ello y tendrá un camino terrenal más fácil, entonces solo es debido a la actitud espiritual del hombre de luchar por la espiritualización del alma y el cuerpo .... quien no tenga esta actitud como propósito en la vida terrenal, para cual es irrelevante cuantas sustancias espirituales inmaduras aguardan la purificación en él y, por lo tanto, el conocimiento de esto no tiene valor para él .... si tan solo no perdiera su vida, que siempre está solamente enfocada al mundo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Los obreros en la Viña tiene la obligación de proceder en contra del error

B.D. 8915 from 22 de enero 1965, taken from Book No. 93

Vuestra misión es abogar por la Verdad que de Mí recibís. Cuando Yo os doy manifestaciones de cosas, que erróneamente han sido colocadas o declaradas, tenéis entonces la ogligación de combatir por los bienes espirituales transmitidos y no tolerarlos tácitamente, si se os oponen errores. Porque por eso irradio Yo la Luz de la Verdad abajo a la tierra, para desvirtuar allí mismo el engaño y el error, porque para los hombres es un peligro si quedan desalumbrados, yendo de ese modo juntos el error al lado de la Verdad.

Comprended hombres, pues que no es indiferente si os dan o no la Verdad, comprendedlo que con un error no encontráis el camino hacia Mí, y que lo tenéis que quitar, si no en la tierra, entonces en el reino del más allá, y que no puede haber ninguna bienaventuranza para vosotros antes que no estéis en la plena Verdad. Para eso necesito también combatientes que hagan resaltar siempre la Verdad, quienes no se recelan en comunicar sus conocimientos a los hombres, para que cada uno pueda decidirse entre el error y la Verdad.

No sabéis cuanto error hay en el mundo, mas Yo lo sé y por eso no puedo callar tácitamente tolerándolo. Puesto que Yo no obligo a ningún hombre a que acepte la Verdad, sólo puedo hacer esto, formarme Yo Mismo a combatientes, para que hablen en Mi lugar y ataquen también el error, cuando está claramente manifiesto. Porque por lo general se esconde tras una máscara, la cual oculta a Mi enemigo. Y eso es muy perjudicial, ya que trabaja él con los mismos medios, para extinguirme a Mí y Mi Luz. Por eso no se podrá objetar en contra de ello más que con bastante severidad, y quien se sabe estar en posesión de la pura Verdad, tiene que abogar siempre por ella, porque él recibe un obsequio de Gracia de gran significado, el cual le facilita mucho en el combate, porque él puede argumentar todo y no necesita tener temor de que Mi adversario le sea superior, porque él rendirá siempre las armas ante la Luz.

Y una plétora de Luz os doy Yo, de modo que os será fácil reconocer, donde han tomado su origen los pareceres espirituales, contrariamente orientados a esta Luz de lo alto. Y de ese modo no debéis tolerarlos tácitamente, pues lo que va dirigido en contra de la Verdad, es engaño, y a la mentira le anuncio Mi batalla.

Los hombres no saben en qué montón de errores se encuentran. Y el que no puede desprenderse de ellos a causa de la Verdad que le es dirigida, ese entrará en el otro mundo cargado, agobiado con eso, si su grado de amor no le asegura un conocimiento rápido, pero entonces podrá reonocer ya en la tierra el error, y renunciará a todo lo que no corresponda a la Verdad. Pues el amor lo ilumina, y sentirá automáticamente un rechazo contra todos los valores erróneos espirituales.

Cuanto más se acerca la fin , tanto más se presentarán presuntos "que dicen recibir la Palabra", y todos ellos quieren difundir sus mensajes falsos, y entonces se trata en saber diferenciar los espíritus, pues entre ellos habrá mensajeros verdaderamente satánicos, que están activos por encargo de "ese" que quiere echar a perder el mundo, que intenta impedir que los hombres regresen a Mí.

Mas vosotros, los que queréis servirme a Mí, los reconoceréis y sabréis a qué debéis ateneros ante sus mensajes. Y jamás debéis dejar que sean admitidos, pues quien no impugna contra la mentira, se hace prisioniero de ella, y entonces su pensamiento se vuelve confuso, y no podrá reconocer más la pura Verdad. Y eso es su intención, confundir la mente también de quien se quiere separar de él, para que lo pueda tener luego también en su dominio. Ningún medio es para él demasiado malo y ninguna ardid demasiado infame, con tal de alcanzar sólo su meta.

Sin embargo, como el hombre se ajuste, cuando por Mi Voluntad se le lleve la Verdad, así será su estado del alma después de la muerte, lleno de Luz u oscurecido. Porque sólo la Verdad le da Luz al alma, mientras que el error la deja permanecer en la tiniebla, en la que ella ha languidecido en el comienzo de su carrera en la tierra como hombre, pero de la que fácilmente podría huir, si hubiese utilizado bien su voluntad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios corrige un gran error ....

B.D. 8923 from 1 de febrero 1965, taken from Book No. 93

Quiero enviaros una aclaración muy importante, que debería daros una luz a vosotros que todavía creéis que el mal también está anclado en Mi y que Yo debería haber creado los seres con todos los malos instintos y propiedades .... Vosotros, como seres humanos, tenéis que luchar contra todos estos instintos para volver al estado original, no surgisteis de Mi de esa manera, porque entonces habría creado un mundo de fantasmas, que no podrían considerarse como a Mi semejanza. Todo surgió de Mi altamente perfecto y ha permanecido en esta perfección durante un tiempo infinitamente largo. Entonces, si fueran Mis semejanzas, así tendría que tener, según vuestro punto de vista en Mi ser original, todas las propiedades malvadas en Mí, así que tendría que ser un Dios

Pero entonces no se podría llamar a los seres culpables, porque según su índole se alejaron de Mi .... Pero entonces la Obra de Redención de Jesucristo no habría sido necesaria, porque un “pecado” es un delito contra Mí, pero el ser no podría cometerlo porque no fue creado de otra manera .... y entonces Yo Mismo habría dado lugar a ese supuesto pecado. Si os imagináis al ser más perfecto que todos los opuestos están anclados en Él, entonces os estáis contradiciendo, porque lo perfecto debe ser bueno, no puede asociarse con todas las propiedades negativas, porque entonces ya no sería perfecto ....

Pero ahora todo lo espiritual caído está cargado con el pecado original, que no puede expiarlo nunca por si solo .... De esto veis lo enormemente grande y grave es este pecado contra Mí, y por este pecado, ¿Yo Mismo debería haber sido la causa? ¿A un pecado que requería tanta obra de misericordia como el hombre Jesús lo hizo? .... Quien se dio cuenta de que, por el bien de la justicia, este pecado tenía que ser castigado .... Uno de los seres angélicos más puros ofreció para esta obra de expiación al reconocer que el pecado de la apostasía de Dios era el mayor delito contra Su amor ....

¿Y Yo debería haber favorecido este pecado al crear seres con “todos los opuestos”? y luego por este pecado causado por Mí, dejar que los seres pasen un camino a través de materia de una manera tan agonizante, lo que de nuevo llevaría a la conclusión de un ser fundamentalmente malvado, pero no al amor ilimitado de un Dios y Creador más perfecto que quiere ser el Padre de todos vosotros. Todo lo que siguió a la caída podéis poner en la cuenta de Mi oponente, que el mismo fue la causa misma que trasplantó todos los malos instintos en vosotros y también pudo hacerlo en el momento en que resististeis a Mi irradiación de amor y, por lo tanto, ya no teníais fuerza para ponerle resistencia.

Mientras sigáis representando esta enseñanza errónea, Mi perfección aún sigue siendo un concepto muy poco claro para vosotros .... Mientras sigáis buscando el origen del mal en Mí, aún no entenderéis correctamente la Obra de Redención de Cristo por mucho tiempo .... Porque solo podéis hablar de la culpa original si sois completamente responsables de ella .... Y no lo seríais si Yo Mismo os hubiera creado de tal manera para que ya tuvierais la naturaleza a pecar. Pero como vosotros estáis cargados con la culpa original, de la cual solo podéis ser redimidos por Jesucristo y vosotros no podéis acusarme de injusticia, queda muy claro a partir de esto que el pecado contra Mi fue culpa vuestra, que Mi oponente os hizo cometer este pecado, que cumplisteis en el libre albedrio y por lo tanto sois completamente responsables para esto .... Que sois responsables de todos los tormentos y sufrimientos del pasado y que Jesús os ayuda a liberaros de esa culpa ....

A vosotros que queréis servirme difundiendo la verdad, el acto de la creación os ha sido explicado en detalle, hasta donde podéis comprenderlo .... Y de todo esto resulta que el mundo de los espíritus se estableció originalmente a toda perfección y que Yo durante eternidades fui extremadamente bendecido con el ejercito de los espíritus originalmente creados .... Pero también sabía desde eternidades sobre la oposición de Mi primer espíritu expuesto, sabia sobre su resistencia y la confusión que causaría entre Mis espíritus originales ....

Y sabia de la caída de ellos de Mí, pero lo había expuesto como a Mi semejanza con el mismo poder creativo y fuerza creativa .... Y tampoco le impedí cuando abusó de este poder y transfirió todas sus cualidades equivocadas a aquellos que le siguieron voluntariamente, porque dejé la libertad de la voluntad de todos los seres ....

Y esto también explica la caída hacia la profundidad, que solo tuvo lugar por el libre albedrio y que fue tan grave porque los seres todavía estaban en la luz del reconocimiento y, sin embargo, habían adoptado todas cualidades malvadas de Mí oponente, que él ha depositado en ellos, de las cuales Yo mismo no puedo ser considerado responsable ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel